
l> TEMPO -:- Pressão Atmosférica Média:
1012.7 milibares. Temperatura média do
dia: 23.5 graus, na máxima insolação 28.1

graUS mínimo à noite 14.2 graus (No
planalto a mínima 07.1 graus) Estado mé
dio do Céu: Cúmulus, Stratus, de claro a

rneio encoberto. Nevoeiros noturnos. Esta
do médio do Tempo: No Planalto: Tempo .

born. No litoral. Tempo bom; Massa polar
fria penetrando ao sul., Previsão: A. Seixas
Netto. I
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Reaga., se
dizem

preferidos
para a'

presidência
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Plano
Diretor da

Cidade
• •

vai consumir

"Cr$ 1 bilhão
em 12 anos

o Plano Diretor da Cidade,
aprovado ante-ontem

pela Câmara, deverá consumir
mais de O�$ 1 bilhão e

cerca de 12 anos de trabalho.
,

' Várias obras nele previstas
são autofiranciôveis.

Hoje o Prefeito vai ao

Legislativo sancionar o

documento, quando proporá
sua reavaliação constante e

alterações no orçamento, visando
a execução do Plano (Pag.16)

CUSTO DE VIDA

EMPLACAMENTO DE VEfCULOS - Encerra-se
na' próxima segunda-feira, dia 31, o prazo para
emplacamento de carros cuja placa tenha final ?
Os proprietários que não receberam pelo Co�e�o .

as guias de recolhimento da Taxa Rodoviária

Única, poderão procurá-làs no Detran, que le�bra
aos contribuintes os problemas de congestiona
mento dos serviços, se deixarem a renovação de
seu emplacamento para o último dia. O Detran
informa, ainda, que extinto o prazo determinado,
o usuário estará sujeito à multa de Cr$ �38,30.

�
Dois gols logo nos primeiros 25 minutos e a boa atuação do Balduino acabaram com o time de l�jaí.

Balduino .liquidou com o Marcílio Dias
-AlvirRenzi foi um fraco juiz, inclusive deixando de
assinalar um penalti a favor do Marcilio, mas isto

não chega a ser argumento suficiente para desmerecer a
vitoria do A vai que agora assume a liderança do

.

grupo "B" junto com o Joinville que joga esta tarde
. contra' o Figueirense. A surpresa da rodada, foi a
derrota do Intenacional em Lages para o Juventus de

Jaraguá do Sul por 1 a O. Todos os jogos estão. na págima 8

Sociedade
atual

relega os

velhos a um

segundo plano

I

-.

Especu adores vão 'ser
punidosa 'é com cadeia

Depois de sucessivas reuniões mantidas pelo Presidente Geisel com ministros da área econômica, o Governo decidiu ontem

fixar' nova estratégia de ação visando combater' o aumento do custo de vida. Uma série de rigorosas medidas serão tomadas
contra os especuladores, que vão desde o corte de créditos até a'cadeia para os que d�srespeitarem as normas estabelecidas (P.5).

Receita

começa a

expedir
.

notificações
para

receber o IR

• I

Ontem os imensos volumes que compõem o Plano Diretor foram objeto de curiosidade deis, funcionários da Câmars,
,

'

A sociedade de hoje está mais

preocupada com os valores

jovens, relegando a segundo
plano os problernas da velhice.
Levantamento feito pelo INPS fUI

Grande Florianópolis constatou

que a situação é praticamente
idêntica à do Estado: Quase não
há amparo aos velhos (P.I5).

.Projeto Empresa implantado"em"S(}'
.. ,>c·gJ ,',(. ; ,c',,'. .
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A inli�·ariiâção do Projeto Empresa no Estado foi acertada ontem pelo Governador no BNU. Eledestina-se à construção de
,

" I '

"

.. "

casàs, por-empresas ou órgãos públicos, que quando concIuidas são vendidas em condiçõesespeciais'para os trabanadores(Pág. 3).
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liberdade
condicional

. .'

para m.als O.ltO·

presidiários

Expulsão e

suspensão'para
três estudantes
de Criciú'má·

Educação espera
proposta para
fazer acordo

com designados

Estad aumenta

exp rtações
de f angos
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J A morte'do
filósôfu

.Heidegg-ef
. l\1esskirch, Alemanha�dental - Martin Heide CI

importante filósofo do slc�Y'X?'" morreu ont�.'!' aos 86 ano
o

vítrma de uma Infecção" s,
d .

p
, Se.gun o anunciou a refeitUdesta cidade. Um dos mai r

mo�os pensadores alem�e�'Heidegger teve seu prestí .'
prejudicado por' sua filia g!O
dur�nte longo tempo ao part�d�nazista. Suas obras, discutidas
e algumas vezes mal co
preendidas, abrangem mais �.meio século e sua influência

e

f
.

b -
e� sentI� s? re outros filósofosexistencialistas, como o franco
Jean-Paul Sartre. Biógrafos

es

outros filósofos colocam.n
e

.
como um dos principais e �
poentes

- do existencialism
x

embora o' próprio HeideggZ;
sempre tenha afirmado Q{J.e
filosofia existen_cialista nã�.
passa de um equrvocn,

.

Nascido em Messkrich n
região de �.aden, ri'o sul d:Alemanha, em 1889, Heide .

ger estudou teologia na Unt
versidade de' Friburg e mais
tarde declarou-se ateu. Estu.
dou ciências naturais e em se
guida optou por história e filo
.sofia. Sua primeira obra filosó.
fica atacava todo o sistema tra,
dicional da filosofia. Foi in.
fluenciado por Edmund Hus .

serl, seu professor, cuja filoso
fia fenomenológica defende a
tese de que não há existência
além dos fenômenos. Em 1927
escreveu "O Ser e o Tempo'"
obra fundamental que o colO::
cou ao lado de seu compatriota
Karl Jaspers, no primeiro plano
do existencialismo alemão. Se.
gundo seu pensamento, a exis,
tência humana está fundada na
preocupação e no temor, impl],
cando projetos dissolvidos "no
nada pela morte".

EuA: Ford vence
'mas a vantagem

Se vencer,

Azevedo
excluirá

comunistas
.do governo

escândalo

na Câmara
,

e pequenaWashington - Em emotiva
confissão, o representante
norte-americano Wayne Hays
reconheceu que manteve 'uma

"relação pessoal" com uma mu

ther que alegou haver recebido
um salário anual de 14.000 dó
lares no Congresso para servir
como sua amante. Entretanto, o
representante democrata de 65
afÍos negou que Elizabeth Ray,
que diz ter 27 anos, foi contra
tada com propósitos sexuais.
"Tudo foi voluntário, tanto de

sua,.parte como da minha", afir
mou Hays. "Eu estava legal
mente separado e solteiro". Ele
disse a seus colegas, num dis
curso que pronunciou no recinto
da Câmara, que estava fazendo
tal confissão para reparar o

dano que as afirmações da se

nhorita Ray causou ao seu ca

sàmento, realizado há seis se

manas, Ela, por sua vez, diz

apenas que sua única respon
sabilidade era ser amante de

Hays.

o prcmicr português
'diz que "tudo

depende dos EUA".

.

Nacionalmente" Ford conta com 777 delega
dos contra 644 de Reagan, necessitando, por
.tanto, de 1.130 para conseguir a indicação pre
sidencial. O Estado de maior força na 'campanha
eleitoral é o da Califórnia, já que envolve um

total de 167 delegados. Suas eleições primárias
.estâo marcadas para o dia 8 de junho próximo.

Os assessores de Reagan afirmam que ele só
conseguirá a indicação presidencial do partido'
se vencer na Califórnia, enquanto que os estra
tegistas de Ford dizem 'que o.Presidente poderá
ser indicado mesmo sem a delegação desse Es-:
tado.
Ford encerrou ontem sua campanha na Cali

fórnia, satisfeito com os resultados das prévias
de Tennessee, onde venceu Reagan pela pe
quena margem de 1.196 votos, e, também em

Kentucky e no Oregon, Reagan ganhou em Ar

kansas, Idaho e Nevada.
Ford seguiu para. Ohio, estado que elegerá

proporcionalmente 97 delegados em suas elei
ções primárias de 8 de junho.

Washington' - O Presidente Gerald Ford e

seu desafiante Ronald Reagan avançam mais

confiantes que nunca para a etapa decisiva da

luta pela indicação presidencial do Partido Re

publicano. Ford afirma que já provou "ser o

único republicano em condições de vencer a

nível nacional qualquer candidato democrata".
Enquanto isso, Jimmy ClUier conseguia o

apoio do Prefeito de Nova York e do governador
de Illinois, em sua campanha pela indicação do
Partido ·Democrata. Carter está em primeiro
lugar entre os democratas'quanto ao número de..
delegados, mas as eleições primárias neste pe

riodo, próximo da Convenção Partidária, consti
tuem um obstáculo a seu esforço para transfor- .

mar sua vantagem em umamaioria indiscutível.

Lisboa - O primeiro-ministro português,
José Pinheiro de Azevedo disse ontem que se
for eleito presidente no próximo mês 0S comu

nistas não participarão do governo, a menos

que os Estados Unidos não tenham objeções a

respeito. .

"Depende da América do Norte", disse em

entrevista exclusiva à Associated Press. 'I A
decisão será tomada nos Estados Unidos. En
quanto os Estados Unidos permanecerem fir
memente opostos, não vejo corno é possível
que os comunistas obtenham uma pàrticlpa
ção no governo".

Azevedo se auto-classifica como candidato
menos favorecido, mas acha que suas posslbi
lidades de vitória são consideráveis.
Seu principal adversário é o general Antonio

Ramalho Eanes, chefe do Estado-Maior do
Exército, que tem o.apoio dos Socialistas, dos

. Popular-Democratas (PPD) e do Centro Demo-
.

crata Social (CDS). Os três partidos obtiveram
em conjunto 75 por' cento dos votos nas elei
ções parlamentares do mês passado.

.

"Estou plenamente convencido de que- o

apoio dos partidos não influirádecisivamente
no resultado das eleições," disse, acrescen
tando que, em sua opinião, será mais impor
tante a "personalidade dos candidatos". "Por
Jsso me sinto bastante otimista. O povo portu
guês sabe que (no ano passado) em momentos
em que todo,mundo pensava ser a estabilidade
política impossível, eu mantive essa estabili
dade e evitei que uma minoria (esquerdista) se
apoderasse do processo revolucionário,
usando como única arma minha personali
dade".

Ford está à frente de Reagan quanto ao nú

mero de delegados, apesar de ex-governador dà
Califórnia ter conseguido uma vantagem de 24

delegados sobre o Presidente nas prveias de
I

.

Azevedo é candidato às eleições presiden-
•
ciais marcadas para o próximo 27 de junho.
Sem o apoio formal de nenhum dos grandes
partidos políticos, o almirante desfruta, porém,
de "grande popularidade", segundo pesquisas
de opinião pública, O eleitorado parece desejar
"figuras firmes e honestas" - qualidades que
público evidentemente atribui ao primeiro
ministro.

anteontem.

MCE apóia plano
favorável

.

,

a perses
do III Mundo

A conferência
da OPEP

EUA e I�glaterra
acusam a Rússia .

Chile:' para

"melhorar
Balí, Indonésia- Guardas militares patrulhavam

um amplo 'setor do Sul desta ilha à medida que
começavam a chegar os ministros da organização
dos países exportadores de petróleo para a reunião

de hoje, oportunidade em que poderá ficar decidido
um aumento do preço do óleo bruto.
As medidas de segurança eram também extre

mamente severas no aeroporto de Ngurah Rai. Tu,

ristas disseram que agentes de segurançâ os revis

tavam em busca de armas. As máquinas e gravado
res dos jornalistas também foram minuciosamente
revistados.
"Podem conter explosivos plásticos escondi

dos", disse sorridente um guarda de segurança a

um jornalistas.
Patrulhas militares páramos automóveis nas ruas

e estradas para revistá-los cuidadosamente. A reu

nião é num local cercado. Os jornalistas só podem
se comunicar com os representantes mediante o

uso de telefone. Atrás das muralhas, existem 120
modernas e luxuosas casas de férias, comércios,
salóes de conferências,'espetaculares jardins tropi
cais, numerosas piscinas e estátuas de arte folcló

rica de Bali. A comissão técnica da OPEP esteve

reunida durante os últimos três dias nestas instala

çôes, Entende-se que em parte as extremas medidas
de segurança se devem ao atentado ocorrido na

última conferência da OPEP em Viena, onde um

grupo liderado pelo terrorista internacional vene
zuelano IIlich Ramirez, "Carlos". sequestrou os mi

nistros participantes da reunião. Todos foram liber
tados após várias passagens pelos aeroportos do

mundo árabe,

a imagem" Nairobi - A Conferência da ONU sobre
Comé�cio e Desenvolvimento - UNC
TAD - pareceu, finalmente, inclinar-se
um pouco para o lado do Terceiro Mundo,
depois que sete das nove nações do Mer-

. cado Comum Europeu apoiaram a idéia de

. um fundo comum para estabilizar os pre

çosmundiais das matérias-primas. Apenas
a Grã-Bretanha e a Alemanha Ocidental
mantiveram sua oposição, após seis horas
de um debate que acabou de inadrugada.
Durante o dia continuaram as discuss

ões entre países ricos e pobres e, aparen

temente, os Estados Unidos - a potência
industrial mais rica - detém a última pa

lavra, que permitirá conseguir-se pelo
menos um acordo antes que a conferência
termine (amanhã). Os norte-americanos se

opõem firmemente à criação de um fundo·
comum.

Aproximadamente no nações pobres
confiaram' na conferência para resolver
seus esforços no sentido de compartilhar
proporcionalmente da riqueza mundial e
ter maior poder de decisão em como

utilizá-la. O Terceiro Mundo acha que às
atuais estruturas econômicas são vulnerá-

Londres - Os ministros das Relações Exteriores
de quatro países aliados, inclusive os Estados Uni
dos 'e a Inglaterra, acusaram a União Soviética de
patrocinar movimentos políticos como. o de Angola,
classificando-os como uma ameaça para a paz entre o

Oriente e Ocidente e a distensão. O secretário de
estado norte-americano Henry Kissinger l�u uma

severa advertência aos dirigentes de Moscou. Em
seu discursos na Conferência Anual da Organização
do Tratado Central, recordou a seus colegas que "a
paz deve ser um imperativo incontestável de todas as

ações das super-potências no mundo atual de projé
teis intercontinentais e armas nucleares".

Depois, em uma evidente referência à intervenção
soviético-cubana em Angola, acrescentou: "Os Esta
dos Unidos, ao mesmo tempo em que se esforçam
para conseguir um alívio das tensões, não podem
aceitar o relaxamento seletivo das tensões. A paz é.
indivisível.
A Organização do Tratado Central é constituída

pelos Estados Unidos, Inglaterra, Jrã, Turquia e Pa-,

quistão. Foi estabelecida há21 anos para enfrentar as
"ameaças" de Moscou. Todavia, os russos transpu
seram o sistema de defesa da OTC e tornaram-se

influentes em países como a Líbia, Somália, A�gola,
Síria e Iraque. O secretário británico das relações
exteriores, Anthony Crossland foi ainda mais enér

gico do que Kissinger: "não podemos ignorar I) que
nossos próprios olhos vêem. Ao mesmo tempo em

que a União Soviética invocava a distensão, fomos
testemunhas do crescimento constante de suas forças
armadas. Devemos estar à altura deste desafio".

veis à inflação, 'que castiga apenas os po
bres, sem arruinar os ricos. A terceira de
manda fundamental das nações subdesen
volvidas é a criação de um fundo de 6 bilh
ões de dólares (aproximadamente 60 bilh-

,
ões de cruzeiros), com dinheiro de nações
produtoras pobres e consumidores ricos
de produtos como cobre, estanho ou bor
racha. Tal fundo se destinaria a financiar a

manutenção de reservas .estratégicas des
ses produtos, para evitar mudanças brus
cas de preços.
Para a maioria dos 24 países ricos, o

fundo implica em muitas' concessões polí
ticas e econômicas. Propõem, em troca, al
gumas reformas limitadas

.

e especifica
mente para algumas matérias-primas, sem
diminuir seus lucros e privilégios; obtidos
às custas do Terceiro Mundo. Os delega
dos disseram que a consulta da comuni
dade econômica européia produziu uma

mudança radical na oposição euroéia ao

fundo comum, No entanto, esses países.
recusaram uma proposta holandesa para

que sejam iniciadas a partir de primeiro de
setembro, na própria UNCTAD, negocia
ções ,definitas para criar o fundo.

Santiago - O regimemilitar chi
leno libertou 305 pessoas nos

últimos 15 dias. Anteontem
foram libertadas 207 pessoas,
que tiveram pouco destaque no

governo do falecido presidente
Salvador Allende. Os libertados

podem recorrer a programas de
ajuda para se radicarem em ou

tros países. Amaioria está indo

pará os Estados Unidos. Se

gundo alguma fontes, o secretá
rio do Tesouro norte-americano
Willian Simon, que esteve re

centemente em visita ao Chile,
se comprometeu a ajudar a "me
lhorar a imagem" do regime mi
litar no exterior em troca do res

peito aos. direitos humanos. O

bispo católico Carlos Camus,
no entanto, disse q'ue "ainda
restam casos dolorosos E! talvez

agora nãO se conheçam alguns
.

porque há muito temor". Sabe
se que ainda há alguns milhares
de prisioneiros em campos de

concentreçêo.

Contratempos
do detetive

HKojak"
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perigo de golpe" Savalas/Kojak: vaiado pelo
"Zep'pelin"

Londres - O ator de tete
visão Tel/y Savalas, que toro
nau popular' o personagem
do "detetive Kojak", refutou
ontem as críticas feita aos

Estados Unidos pelo drama

turgo John Osborne, que
qualificou esse país de "ri

dículo, idiota e plástico". "A
América do Norte não é mais

plástica que a Inglaterra",
respondeu Savalas, que
está em Londres em féria
com sua esposa inglesà. "A
América do Norte é boa,
vivaz e encantadora. Nova

Iorque me encanta e Lon
dres também". Savalas des
ceu do avião acompanhado
dos integrantes do grupo bri
tânico de -rock "Led Zeppe
tin", que gritaram para os fo

tógrafos: "Venham aqui e

tirem fotos de gente. impOr
tante. Somos mais' famosos
do que ele". O ator respon
deu: "É apenas um grupo de
ébrios que enlouqueceu na

viagem. Não dêem impor-
•

tância. Os passageiros dis
seram que' a viagem foi

• "muito divertida" porque a.

cada vez que Savalas se di

riga às comtsséries de

bordo os músicos assobia
vam e faziam comentário;;
jocosos em voz alta.

Bogotá - O Comandante do Exército da Ve
. nezuela, general Victor Manuel Molina, reafir
mou a "lealdade das Forçasmilitares ao sistema
democrático", afirmando não haver perigo de
golpe de e�tado'nem naVenezuela nem na Co-
lômbia.

.

"Estou plenamente convencido que o sis
tema democrático é o que mais convém aos

povos civilizados e posso afirmar que os exérci
tos da Colômbia e daVenezuela são solidários e

defensores deste sistema", disse o chefemilitar
aos jornalistas.
"As democracias da Colômbia e daVenezuela

se encontram sobre bases sólidas", acrescentou,
afi�ando que não hé perigo de golpe de estado
para os dois .governos, provavelmente os únicos
de origem popular na América do Sul. AGuiana
e o Suriname têm também governos civis. O

general Molina disse que o governo venezue

lano não está ameaçado por guerrilhas, se bem
que reconheça que existarrl alguns redutos dos'
movimentos insurgentes aparecidos.na década
de 60. Mas assegurou que estes "não oferecem
perigo algum para o governo e as instituições
venezuelanas". O oficial venezuelano realizou
uma visita protocolar ao Presidente Alfonso
Lopes Michelsen, conferenciando com os che
fes militares colombianos, inclusive o coman

dante do exército, general Gustavo Matamoros.
A visita do comandante do exército venezue

lano faz parte dos contatos periódicos que reali
zam os chefes militares dos dois países vizi
nhos. O embaixador venezuelano, José Melich
Orisini, declarou que a Presença em Bogotá do
general Molina "e a ratificação das boas rela

ções existentes entre os exércitos dos dois paí
ses". .

Acrescentou .que "�' algo que corresponde à
consciência adquirida pelos povos da Vene
zuela e da Colômbia, da necessidade de uma

cooperação mais estreia em benefício de am

bos".

Artilharia muçulmana

Líbano: mais um

dia sangrento
Beirute - A pollcia libanesa informou ontem'

que 44 pessoas morreram e 72 ficaram feridas
de iTladrugada nos combates em Beirute e nas

regiões norte e leste do Líbano.
Na capital, houve fortes duelos de artilharia

nas zonas muçulmanas e cristã; Raymond
Edde, candidato cristão à Presidência derro
tado nas recentes elelções apesar de contar
com o apoio esquerdista, está convalescendo'
de um ferimento no pé, causado por uma tenta
tiva de assassinato realizada por seus adversá
rios
Edde, dirigente do moderado partido nacio

nal, foi atacado por milicianos direitistas que
fizeram mais de 100 disparos de metralhadora
contra seu automóvel num cruzamento de es

tradas perto de Biblos, povoação localizada a

35 quilômetros de Beirute, onde reside. Ele
disse que os seus atacantes pertenciam ao Par
tido Falangista de Direita, liderado por Pierre
Gemayel que refutou a acusação e censurou os

atacantes. Falangistas é partidários de Edde
trocaram tiros em Biblos na última segunda
feira, causando a morte de 18 combatentes.

COOPERATIVA HABITACIONAL·TRINOADE
LTDA - "COHATRI - LTOA"

ASSEMBL�IA GERAL EXTRAORDINÁRIA
'EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ERMASA- EMPRESAS REUNIDAS
DE MADEIRAS S/A

CGC/MF No. 33.249.921/0001-41
EDITAL DE CONVOCAÇAO

ASSEMBLt:IA GERAL ORDINARIA .

Pelo presente, ficam onvocados � 155 (cento e cinquenta
e cinco) associados à Cooperativa Habitacional Trindade
Ltda, para assembléia geral extraord nâria a ser realizada dia
08/06/76 às 18,00 horas, em primeira convocação, com a

presença mínima de 2/3 dos candidatos, à; 19,00 horas, em
segunda convocação, com a presença mlnima de metade e

mais um, e em última convocação, às 20,00 horas, com o

mínimo de 10 (dez) candidatos, no .uditÓrio do Ediflcio das
Diretorias, 110. andar.i

à Rua Tenente Silveira, nesta capital,
objetivandO deli near sobrea segui nte,

\
.. ORDEM DO DI�
10. Homologação dos empreendirryentos a serem executa

dos no Córrego Grande e

=r
compostos de 71

unidades e 24, respectivamente;· .

20. Assuntos Gerais.
, '. .

\

Florianópolis, 24 de mailo de 1976
Di reter P resi dentte

}

Pelo presente edital, ficam convocados os senhores acionis

tas
.

desta sociedade a se reunirem em assembléia geral
ordinária, a realizar-se no dia 11 de junho de 1976, às 10
(dez) horas, na sede social da empresa à Rua Urugúai 614,
nesta cidade a fim de.deliberarem, sobre a séguinte

Ordem do dia
1 a. - Exame, discussão e aprovação do bal alÇO geral,
Demonstração da conta I ucros e perelas e demais documentos
do sxerc lclo findo;
20. - Assuntos de interesse da sociedade.

,

ltajal, 20 de Maio de 1976
Henrique Michels Junior
Diretor: CPF 104.442.469

Antonio Carlos Mafra Michels
Diretor: CP F 005.909.247
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Líder do MDB contest�'l
Geisel: 'a Oposição

não é nenhuma inimiga

Konder acerta
comoBNH

, ,

adesão de se· ao

projeto-empresa

Estado, aceitaI.

acordo/com
"Achamos que dividir o existe pressões políticas no

Brasil entre amigos e ini- Estado de Santa Catarina.
migas não soma para o 90- Isso não é verdade. Aqui
verno nem' para a oposi- mesmo desta tribuna
ção", disse na Assembléia temos r�latados inúmeros
ontem o líder do MDB, casos de perseguições po
Lauró Andre da Silva'. ao líticas e diariamente esta
comentar o recente 'pro- mos a receber mais denún-
nunciamento do presi- cias".

.,

dente Geisel em Porto O deputado Dejandir
Alegre, onde ele teria dito Dalpasouale disse que, se o
aos arenistas que "o nosso governador do Estado de-

.

inimigo é o partido da opo- seja de fato conquistar o

sição".
'

povo cata:rinense deve res-
- Não nos considera- peitar a consciência alheia,

mos inimigos de ninguém. permitindo que cada um
Somos adversários, sim .. vote no partido que quiser,
Defendemos soluções dife- acrescentando: O qover
rentes para os problemas nadar disse também a im
da Nação. Nossos inimigos prensa no Rio que a sua
são aqueles que ,traçam participaçáo.na campanha
caminhos contrários à lei, à será constante e perrna
ordem e à pacificação da nente, até onde a 'lei permi
tarnllia brasiteira-c-afirrnou tiro Não sei onde a lei vai,
Lauro Silva.

.

porém para o MOS a lei tem
Em resposta, o líder da limites e é preciso que se

Arena, Nelson Pedrini, saiba até onde vai a per
disse que a frase do presi- missividade da .lei para o
dente da República foi pro- governador" .

nunciadà num sentido figu- Referindo-se ao final da
rado e "numa linguagem entrevista do governador
própria de correiigioná- Antônio Carlos Konder
rios", acrescentando que o Reis, no Rio de Janeiro, em
MDB deveria considerar que ele afirma ser impossí
como de maior relevância e vel manter diálogo com o

receber "até com aplau- MOS, porque na eleição da
sos" o seu empenho na Mesa da Assembléia Legis
campanha da Arena, "por- lativa o MDB'votou contraa
que'ele dá a garantia da rea- 'vitória do governador, e

lização das eleições". não a favor da vitória do
PRESSÕES MDB, disse o deputado De-
Ocupando a tribuna no jandir Dalpasquale: "Bus

horário destinado aos par, carnes esta vitoria de fato,
tidos políticos, o deputado como buscamos a vitória
Dejandir Dalpasquale disse de 1974 e buscaremos a de
que os emedebistas têm 1976. O MDB não está aqui
"sentido a grande preocu- para proporcionar vitórias
pação do governo da União para o governador".
e do Estado para conseguir O líder Nelson Pedrini, da
conquistar as eleições de Arena, aparteou afirmando
1976". que já havia dito antes não

- O MDB não pode acei- acreditar nas possibilida-
, tar a pecha de inimigo - des do diálogo e mesmo
disse. "Nós do MOS somos que ele existisse seria in
adversários, mas não fa.rmal e fracassaria pela
somos nem inimigos políti- falta de sinceridade de
cos e nem inimigos pes- parte a parte, principal
soais". mente neses últimos meses

E prosseguindo: "O obre- de um ano eleitoral em que
tivo que me trouxe à tri- o panorama político será
buna, entretanto, foi abor- caracter iz ad o po r

.,

u m

dar .as declarações que o Deus nos acuda". E frisou:
governador do Estado fez à ·"No meu entender o MOS'

imprensa no Rio de Ja- está secando o governa-
'neiro. Ali, em entrevista co- dor, torcendo para que faça
letiva ele afirmou que não mau governo",

'

,1
designados se

\ ,

for propostoA implantação "do

projeto-empresa em Santa

Catarina foi acertada on

tem, durante um encontro

do g'overnador Konder Reis
com o presidente do BNH,
Maurício Schullmann, no

segundo dia de contatos do
Chefe do Executivo catari-.

nense no Rio. O projeto
empresa, recentemente

criado pelo Banco Nacio

nal da Habitação se destina

à construção de casas, por

empresas ou órgãos públi
cos, para seus emprega

dos. Tais moradias serão,

quandc;> prontas, vendidas
aos empregados das em

presas ou órgãos públicos
, que aderi rem ao Programa,
'Para Konder Reis, "a

medida tem, profundo al

cance social e' permite o

trabalhador mais uma

opção para a compra de

sua casa própria", Os re

cursos para a execução do

projeto-empresa são
oriundos do BNH e ficam à'
disposição das empresas
ou órgãos públicos, que
poderão escolher o agente
financeiro.
SANEAMENTO BÁSICO
Outro assunto tratado

Konder Reis tratou ainda
com Maurício Schulmann,
sobre aspectos relaciona
dos ao Planhap (Plano Na
cional de Habitação Popu
lar) e sobre o Profilurb.

ENCONTRO, COM
ROCKFELLER

Luiz Gallotti.
O governador Konder

Reis encerra hoje seu ro

teiro no Rio, Às 10 horas,
terá um encontro com o

presidente do Instituto do

Açúcar e do Álcool, general
Álvaro Carmo, com quem
vai tratar da implantação da
estação de pesquisa do

Planoaçúcar, em .convênío

com a Empasc - Empresa
de Pesquisas Agropecuá
rias de Santa Catarina.

Ao meio-dia Konder Reis
visitará a TV Globo e à.noite
irá ao jantar oferecido pela
Revista Tendência, ocasião
em que vão ser hornena
geados várias personalida-

-

des brasileiras, entre as

quais o catarinense Paulo

Konder Bornhausen, pre
sidente da Companhia Br9-
sileira de Entrepostos e

Comércio (Cobec). Konder
Reis retorna ao Estado

amanhã pela manhã,

O secretário da Educação, 'Salomão Ribas Júnior, ad
mitiu ontem a possibilidade de um acordo com os pro"
fessores designados, ''''desde que receba uma proposta
neste sentido, em termos concretos'LDa mesma forma,
disse que há de partir, dos próprios professores a inicia
tiva de promover a liquidação da sentença em juízo, no
caso de os reclamantes não admitirem outra solução.

pelo governador Konder Anteontem à noite, o go
fleis durante o encontro vernador Konder Reis teve
com o presidente do BNH um encontro com o presi
foi a liberação de recursos dente do The Chase 'Ma
para a Casan, referentes ao • nhattan Bank David Rock
plano de obras para �9761 feller, durante um jantar
78 - financiamento para o <oferecido, pelo, presidente
•fundo de água e esgoto, Tal da Brascan - Administra
financiamento será parte ção e Investimentos, Antô
dos investimentos a serem nio Gallotti, no Copaca
executados em Santa Cata- bana Palace Hotel. Partici-

- Houve urna decisão de conteúdo ilíquido emanada
do Tribunal Regional do Trabalho. Os recursos, os agra
vos, enfim, quaisquer expedientes que estejam ou ve-

!'
nham a ser formalizados, não têm efeito suspensivo. A
sentença pode ser executada a qualquer momento.
Agora, a iniciativa de liquidação é dos professores. Eles
têm que através dos seus advogados tomar a iniciativa.
O Estado aguarda - frisou.

Ribas fez essa declaração na Assembléia, pelamanhâ,
quando recebeu a imprensa, após cumprir mais um pro
grama de despacho com os deputados no gabinete da
liderança da Arena e do Governo.rina, sendo que o restante

será apl icado com recu rsos

do próprio governo do Es

tado, visando a atingir a

meta de dotar; até 1980,
80% dos municípios catari
nenses com sistemas de
tratamento e distribuição
de água potável.

param do jantar mais de

400 convidados, entre os

quais o ministro Nasci
mento e Silva; o governa-

r
dor do Estado do Rio, Faria
Lima; o presidente do

BNDE, Marcos Vianna; os

senadores José Sarnei e

João Calmon e o ministro

Ele adiantou também que a questão das aulas exce

dentes que prevê a designação de, professores; "está
caminhando normalmente, dentro do enquadramento
geral que estamospromovendo", Esse processo - ex

plicou - é feito primeiramente com opreenchimento
dos formulários por parte dos professores efetivos -

que também dão aulas excedentes em muitos casos - e

numa segunda etapa serão vistas as normas e critérios

para o enquadramento dos professores de aulas exce

dentes - aqueles que não têm nenhum tipo de vínculo
com o governo, além da simples designação, e que são
os chamados "professores designados",

Tribunal aguardará ume so'lução para o impasse O secretário da Educação voltou a enfatizar que a sua

'presença na Assembléia, quinzenalmente, "é urna
prova do apreço e alta estima que nutro pelo Poder
Legislativo", e ainda "um 'gesto de reconhecimento à
missão do parlamentar". Ontem ele recebeu vários de-
putados da Arena, mas nenhum do MDB, a não ser.o

deputado Álváro Correia, "meu amigo desde os tempos
de rádio", qút_; lhe fez breve visita.

Ao receber na tarde de dente Ary Oliveira reafir
ontem a imprensa da Capi- mau que esteve em Brasília
tal, o presidente do Tribu- para "levar ao presidente
nal de Justiça do Estado, do STF a versão real dos
desembargador Ari Oli- acontecimentos que envol
veira, diSSE! que "o Tribunal vem o Judiciário e o Execu
deliberou, pela unanimi- tivo de Santa Catarina. Nós
dade de seus membros, apenas expusemos os fa

aguardar a evolução dos tos, não houve nenhum pe-
acontecimentos, para,' dido de, providências".
oportunamente, adotar a DOCUMENTO RESER-
orientação que julgar mais VADO
.conveniente aos interesses A respeito do "doeu
da Justiça", referindo-se à menta reservado", em

negativa do governador posse do governador, afir
Konder Reis, da encami- mau que "ele existe, deve
nhar à Assembléia Legisla- ser autêntico, só não sa

tiva os anteprojetos de rd- bemos a versão que rece

formulação e reorqanlza- 'beu. O encaminhamento
ção do Poder Judiciário de dos anteprojetos ao ExecU-

, Santa Catarina.
'

tivo foi feito em novembro
A decisão foi' tomada do ano passado. Inicial

ontem pela manhã, em mente foi retido pelo go
reunião informal do Tribu- vernadór para estudos.
nal de Justiça, quando os Posteriormente surgiu o

desembargadores Ary Pe- documento reservado",
reira Oliveira e Marcílio - O interesse do Tribu-

madificá-Ia sem novo en

tendimento com o escalão

superior..

De outra parte, indagado
sobre a nota oficial distri
buída à imprensa na última
'sexta-feira pela liderança
do MDB de Santa Catarina,
disse o presidente que só
tomou

'

conhecimento
ontem e que preferia não
tecer comentários à mesma

"porque não é nossa área
de interesse".

Lembrou ainda que no

último sábado, manteve um

longo'contato com o go
vernador sobre o assunto,
mas que o _chefe do Poder
Exeucutivo "insiste pela
posição adotada".

- Até aqui, no meu gabinete já recebi o deputado
Francisco Küster com o prefeito de Lages, e o dep{;tado
Acácio Pereira com uma professora; e na Assembléia, o
-deputado Álvaro Correia e o líder Lauro André da 'Silva,

, em encontro aberto à imprensa. MaS reitero que estou à

disposição do Poder, e não exclusivamente da bancada
da Arena - disse Salomão Ribas.

Auditoria ná Turesc foi
debatida na Assembléia,

,

;,.� "c'
\'.

A notícia de que foi requerida uma auditoria para apurar irregu
laridades ocorridas na Turesc, relativamente à falta de licitação na

compra de materiais gráficos, foi levada à tribuna da Assembléia
ontem pelo deputadoWaldir Buzatto, doMDB. O parlamentar leu
o próprio voto do conselheiro fiscal da empresa, Nery Jesuino da
Rosa; reprovando as contas 'apresentadas e solicitando a auditoria
financeira.
Ao tomar conhecimento do fato, o' líder dó Governo, Nelson

Pedrini, prometeu obter informações seguras para transmitir à
Casa, já que Buzatto manifestou o propósito de.ihavendo dúvidas,
requerer uma CPI da Assembléia. O representante oposieionista
frisou, contudo, que a sua "denúncia" não atingia o diretor
presidente da Turesc, Orlando Bértoli, que classificou de "um
homem probo e honrado". Mesmo assim, o deputado Moacir Bér
tolj, primo do presidente da empresa, fez questão de ir à tribuna, e
depois de realçar as tradições de honorabilidade da família acen

tuou que "se ele for culpado, que seja punido". Bértoli lamentou o

registro feito por Buzatto, dizendo que mesmo indiretamente ele
atinge o presidente da empresa, e durante seu breve discurso
recebeu apartes de quantos deputados da Arena se encontravarri
em plenário, todos lhe hipotecando solídaríedade e ressaltando a

honradez do. Sr. Orlando Bértoli. O deputado 'Murilo Canto, do
MDB, também concedeu um aparte para dar um testemunho. pes
soal de que "o presidente da Turesc é inocente", alegando conhe
cer detalhes das ocorrências.

Medeiros, que estiveram na nal de Justiça - acrescen

Capital Federal, onde man- tau - é o de que haja uma

tiveram contatos com o nii- solução global do pro
nistro Djaci Falcão, fizen- blema. Tenho proposto diá-
'ram uma exposição sobre o logo, sempre estivemos à
encontro com o presidente disposição do Executivo,
do Supremo Tribunal Fede- mas o .qovernador insiste
ral. pela posição adotada ante-

Na encontro de ontem rlorrnente, face orientação
com a imprensa, o presi-' superior e .que não pode

Seryi�os T�cnicos, rartici�a�ão e n�m,inistração lt�a.
CGC 83053439/0001- 00 - CRECI 631-XIa. RÉGIÃO
Rua Jeronimo Coalho 325 - conjunto 207 - Foná '22-9435 Florianópoli•• se

ESTAS SÃO ALGUMAS DAS OFERTAS
\ ,

QUE A S.P.A�, LTDA' TEM PARA VOCÊ ESCOLHER

EMBRUSQUE
Várias residências de alvenaria no Conjunto São Pedro

com área de 70,00m2, com living, três dormitórios, cozi- ,

nha, quintal e jardim, financiadas pela APESC.
CORRETORES NO LOC�L ou através de RISTOW -

FONE 55-0286 (BRUSQUE) ou SPA LTOA - Fone

22-9435 ( Florianópolis)
EM FLORIANÓPOLIS,
05 . Na Trindade no JARDIM CIDADE UNIVERSITÁ�
RIA - em fase final de acabamento - com290,00m2 de
área, construída em terreno de 460,OOm2 com living, la
vabo, três dormltêrios sendo um com banheiro privativo,

,

sala de jantar, banheiro social e cozinha com azulejos
decorados até ri teto, área de serviço, dependência com

pleta de empregada, abrigo, quintal e jardim, ,financiada
pela APESC.,
EM CAMBORIO
Apartamentos a duas quadràs da praia.
ÁREA EM BARREIROS
Ótima área de 35.000m2 com frente para BR-101 e a

I.

Rodovia Leoberto Leal.

07 - TERRENO EM COQUEIROS
Rua São Cristóvão, próximo ao calçamento
PRÓXIMOS LANÇAMENTOS: CASAS NO JARDIM
SANTA MONICA E EM COQUEI ROO.

, RESIDÊNCIAS
EM ITAJA(
01 • RUA JOÃO GAIA - com 175.00m2 de área cors

truída em terreno de 420,00mi com living, três dormi
tórios - o do casal com banheiro privativo, banheiro
soeial e cozinha com azulejos até o teto, abrigo, garagem,
dependência completa de 'empregada, lavanderia, 'quintal
e jardim. financiada pela APESC

'

02 • JOS': EUG�NI O MU LLE R • com 169,OOm2 de área

construída em terreno de 420,OOm2, com liVing, três

dormitórios, sehd:J um com banheiro privativo, banheiro
social e cozinha com azulejos decorados até o teto, gara

gel1\ abrigo, dependência completa de empregada, lavan
deria, quintal e jardim, financiada pela APESC.

'

jflào perfá tempn prcruranhe em ou�ro� lugarcs anuüe que uorê
só encontra na ,� ifl®f1B�1L�lt

jfla @. iOO®11BQElL�]L\ unrê bcscobrc uma tasnnante Quantíbabe
oe jJ�1f�� e jRQEJl.(!&®]®�. �s pecas mars enranraboras e

perfeítas Que Dobem exísur,
l)rocure �- ffl®i1BQE]IJtlit QE entenna por que unrê só encontra

'os granbcs tesouros nos lugares certos:
03 • RUA CARLOS SEARA· com r78,OOm2 de área

,

construlda em terreno de 420,OOm2, com living, três

dormitórios sendo um com banheiro priyativo, banheiro
'social e cozinha com azulejos decorados até' o teto, abri
go, garagem, dependência completa de empregada, lavan·

deria, quintal e jardim, financiada pela APESC.
'

,CORRETORES NO LOCAL ou através de CUNHA IMO·
VEIS - FONE 44-1920 (lTAJAO ou SPA LTOA - FO·

NE 22-9436 (FLORIANÓPOLIS)

PARA COMPRAR, ALUGAR, VENDER' OU ADMltjilISTRAR, SEU IMÓVEL,
PROCURE A'SPA LTDA - RUA JERONIMO.COELHO 325 S/207
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Cartas

'250 ANOS

Senhor diretor, congratula
mo-nos com esta brilhante equi
pe que, frente aos 250 anos de

Florianópolis, publicou dia 15,
sábado último, com rápidas pin
celadas, os Motivos de séculos
atrás. da terra de sol emar, para
'que o povo ilhéu saboreasse os

destacáveis momentos da vida
,

de nossos antepassados.
A partir dessa' maravilhosa

reportagem, sintetizada, pode
mos fazer comparações entre

passado e presente no tudo que,
cerca o florianopelitano, fican
do a par de Quem é Quem nas

gerações passadas. reformando o

presente e preparando o futuro
da ilha bela.

-

Contentamo-nos, mais uma

vez em agradecer-lhes Pela cria
ção desta obra, levada até nosso

povo.
Sendo o que se nos apresenta

para o momento, aproveitamos
'

a oportunidade- para renovar

nossos protestos de elevada esti
'ma e distinta consideração. Cor
diais Saudações Desportivas Uni
versitárias. Audi Luiz Vieira,
Presidente da Federação Catari- ,

nense de Desportos Universitá
rios, Florianópolis.

AGUA
Senhor diretor, passado o

drama que afligiu recentemente
a população floríanopolitana pe
la fal ta d'água, durante três dias,
em virtude do rompimento da',
adutora de Pilões, eis que o

abastecimento voltou à normali
dade, para alegria de todos nós.

Agora, o que está ocorrendo
com o desperdício d'água é ver

dadeiramente impressionante.
Aqui mesmo, nas "barbas" da

Casan, há residências � e não
são poucas - em que seus mora-,

dores, ,por desleixo, deixam a

� á� jorrar, .inínterruptamente
� pelhS torneiras neCessitadas de
l �,l" ... ',�

.

_
. "'ff' .

�.

reparos ou já gastas: pela ação do ,

tempo.
Enquanto não forem instala

dos hidrômetros, como medida

gerid. para que o consumidor

aprenda a economizar águao con
tím.arâ o uso abusivo de uns em

, prejuízo 'de outros, que ficam,
ansiosos, à espera do precioso
líquido, em suas zonas residen
ciais.
A falta de hidrômetros, na

maioria das residências, toma-se
necessária uma fiscalização por
parte da' Casan, com "batidas"
periódicas. tplto no centro co

mo nos bairros, ,para acabar com
este desperdício coridenável ,que,
'se observa em muitas residências
e apartamentos. Jabes Garcia

FlorianÓP?lis.

OBS.: as cartas enviadas à 'reda- _

ção deverão con�r o nome com
pleto do remetente, assintwa e

endereço legível. Elas só serão'
publicadas se chegarem com es-

tes dados.
'
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Da teoria à prática
(

Não se pode esperar milagres da teoria para ingressar no tão regras do bom senso, escudando
da noite para o dia nem' se deve esperado terreno da prática. -se tão some nte na arcaica e

aguardar transformações radicais Durante quatro anos, Floria- bolorenta estrutura exsitente na

em breve espaço de tempo. Es- nôpolis aguardou por esse m�' Prefeitura. Em consequência, a

pera-se, entretanto, que o Plano menta, que lhe possibilitará poso 'Cidade foi se despersonalizando
Diretor de Florianópolis comece sui,r um' plano disciplinador do cada vez mais. Verdadeiras aber
a fazer sentir sua' ação o mais seu crescimento. Quando o ex- rações foram praticadas em no

rapidamente possível. Aprovado -Prefeito Acácio Santiago deci- me do progresso, que chegou
anteontem pela unanimidade da 'diu-se pela elaboração de um inteiramente 'desampa:rado' de
Câmara Municipal, depois de projeto e o encaminhou à Câma- leis ê;l altura das necessidades de
dormitar caminhar durante qua- ra, pressentiu-se que a Cidade uma 'Florianópolis que via de
tro longos anos pelas, gavetas e passaria enfim a crescer ordena- repente suas características cen

comissões técnicas da Casa, o damente, excluindo-se a execu- tenárias serem destruídas, trans
Plano Diretor, documento no ção de todas as iniciativas que formando-se numa cidade das-
-qual são depositadas imensas es- pudessem vir a, prejudicar sua personellzada,

'

.peranças, precisa ser implantado, fisionomia. Hoje, felizmente, a situação
urgentemente,' sob pena de a começa a se, modificar. A aproo
CIdade afundar num mar de Os' tempos, entretanto, foram vação do Plano Diretor vem

'improvisações inconsequentes, , .passartdc é o Plano Diretor,' por "abrir novas e promissoras pers-
a interesse demonstrado pelo. uma, série de circunstâncias, teve ,'peetiva� ao desenvolvimento har

Prefeito Municipal,' que dedicou sua aprovação por inúmeras ve- mônico da Capital. A dedicação
todos os seus esforços no senti-. zes adiada. Isso ocorreu justa- com' que o Prefeito Esperidião
do de que o projeto fosse epro- mente no' período em que a Amim se lançou para ver apro
vado, obteve compreensão dos Cidade experimentou um ritmo vado o documento constitui-se,
vereadores, que se despiram de: de desenvolvimento sem prece-

-

antes de' uma esperança, numa
todas e quaisquer prevençõesl dentes em sua história, desenvol- certeza de que o jovem manda
contra o documento, possiblli- vímento esse quê �-e foi preces- tário da Cid.ade 2;elará pela sua
tando que ele deixasse o campo sando à. revelia dê .todas as fiel, execução.

.;.0;

.

.tI prt;lllloçíio dos mD8eU8 e8co,"re�
laboratórios escolares são

subordinados aos museus

escolares, pois esses têm

um papel destacado no seio
estudantil.

�

Santos Triguei
ros, no seu, livro Museu 'e

Educação, p.114, explica
que o "museu escolar tem

por finalidade o ensino às

crianças, e seu material de
ve servir de ilustração às
aulas práticas das diversas
matérias do programa, pro
'porcionando aos professo-

ço res�rvado para museu

escolar? A quem devefllos
imputar falta de consciên
cia do valor didátiço e edu
cativo do museu escolar?
Aos educadores cremos que
cabe grande parte da culpa
pela omissão ou peio desin
teresse gerado pelo desco,
nhecimento do valor alta

mel).te' educativo de acervos

escolares.
Os museus escolares são

repositórios -de el�mentos
,visuais da maior 'importân
cia para a aprendizagem de

quase tqdas as' matérias,
principalmente Botânica,
Biologia, Mineralogia, Estu
dos Sociáis:e Arqueologia.
Diariamente em nossas' es

colas são ministradas deze
nas de milhares de aulas

expositivas desvinculadas de,

u:rpa realidade visl:lal' por
falta de aparelhos r�prodll
tores' oU' pOr falta de:mate
riãl exposto emanuseável

para facilitar, a compreen·
são do educando.
'Nos Estados Unidos, os

Mesmo antes,,,,da filosofia
quantificatória da educação
brasileira, quan do tínhamos,
um ensino elitizante e dis

criminatório, no qual os

mélhores alunos eram aque
les que sabiam repetir tal e

gual o professor epsinara,
não tivemos a salutar filo
sofia de aliar aulas teóricas
e expositivas com a realida
de ecológica e a prâtica de

laborat6rio, biblioteca e de
museu escolar.

e garantir a sua conserva

ção, no museu eSC0lat 'os

objetos expostos, sempre
que ,necessário, devem ser

manuseados pelos interessa
dos.

Um museu escolar pode
rá centralizar a pr6pria bi

blioteca,' o setor de eIl$ino
agrícola, ás dramatizações,
mini-mapotecas. Poderá se -

'

transformar num núcleo do
interesse escolar. Propiciar
o conhecimento, dos recur-

,

sos locais da ,natureza e as

representações das caracte
rístÍcas 'de trabalho da re

gi'ão. Um ,museu escólar é
antes de tudo um resumo

da Comunidade, onde a es
cola está inseriéla.

Prezada Professora, pre
zado Professor: éonclama
mos todos a se -conscienti-
> ,

zarem do valor didático e

educativo dos mUseus esco-,

lareS:' :, '
'., ,

As maiores preocupações
governamentais são as cons

truçÕes de edifícios escol�
res para abrigar o mais de

pressa possível o produto
da demografia proletária.
Estão certos os govemos
que assim ageIl1; porquanto
novas salas de aula atendem
wna exigência social pi.e-,.
mente: - a alfabetizaçãO', nó

..

mínimo, a int�gração na

; sociedade, no máximo.
A quem devemos culpar

pelá exclusã�, no j}rojeto
de construção, de um espa-

res sugestão para novos

meios de apresentação' do
}Pllterial de ensino". Tri

gueiros recomenda não des
tiná-lo à visitação pública,
só devend.o abri-lo aos pro:
fessores 'e all!lOOS. Ao con

trário dos museus abertos
ao grande público, em que
as ,peças devem ser protegi
das do contato das mãos,
para evitar a sua destruiçã�

Afonso Imhó'

'Informação geral
Em busca do te'!ll!.o perdido um outro Embaixador, que apesar de
,o Reitor Gaspar Erich Stemmer não ser de carreira, é certamente ainda
arma-se de todos os instrumentos ne- mais conhecido.
cessârios à grande tarefa de reconstru- Trata-se do Sr. Delfim Neto; que

ção do prestígio' daquele que foi, logo passa três dias no Brasil, dois dos quais,
após sua [ederalização - na segunda na capital.
metade.' dos anos 60 - um estabeleci- , Sua visita' está sendo interpretada'
menta modelar no concerto das demais como o desdobramento dos convênios
unioersidades brasileiras, de cooperação tecnológicafirmados em,

* * * Paris pelo Ministro/Shigeal<'{Ueki, piii _

A Universidade Federal de Santa Ca- ocasião da visita do Presidente Geisel à
tarina nasceu semeada pelo esforço e França.
pela persevera,nça do professor Henri- '* * *

que da Silva Fontes, um mestre acos- Na sua alça de mira, o carvão catari-
tumado a vencer seus desafios, Federa- nense,

lixada em 1962,já sob a égide de uma

administração que levaria a Uriiversi- '.ti. CPI
dade a viver seus melhores anos e (l, Reina a maior confusão na CPI do
consolidar, seu prestígio nacional- BNFt

/

mente, a Ufs:c prosperou com método e

'

Instalada em meados do mês, a CrI
com respeito à causa do Ensino Supe- ouviu o Ministro Rangel Reis, do Inte,
rior., consciente de que lhe incumbia rior, e depois fechou para balanço.
formar os recursos humanos de que ne- O presidente da Comissão Parlamen-
cessitaoa o Estado e o país. ,

'tar de Inquérito, deputado Dib Che-
Nenhum curso fo.i criado sem o ade- rem, não consegue amealhar seus com

quado planejamento, para que não lhe panheiros, principalmente os do MDB,

[,.altassem, ,atributos, materia,i,.S' eSPiri\
nem para um cafezinho, quanto mais

tuais e científicos. Sei, maior tesollrd para uma reunião. .,

era um co'rpo docente responsaoe! e ca- '
* * *

/

paz, alé ln de lima organização quemui- Seria o caso de se instituir uma CPI
tas' vez'es serviu de puradigm« para a,\)'

da CPI.
\

'

Unioerstdade brasileira, ',. "
,

Os anos 70 haveriam de aSsinalar a Cartão' allUlrelo ,

decadência da unioersidade,
-

que au- Os repórteres políticos que fazem a

,
mentou seu número de cagas e criou cobertura diária da Assembléia Legisla-
novos cursos, atendendo os apelos da tiva tiveram a idéia de instituir na gale-
coma nulade. Mas seu mais valioso pa- ria de imprensa o cartão amarelo e o

trimônio - a organização - ficou ir- cartão vermelho, no mesmo sentido que
remediaoelmente comprometido. os dois instrumentos são utilizados num

,

campo de futebol, isto é, para "re-
* *' * preender" o jogador - ou, no caso, o

Investido no posto de Beitor.da Ufsc, o deputado. '

' J

professor Caspar Erich Stemmer evi- Toda vez que um pronunciamento
tou referir-se a "herança" que lhe teria fosse considerado "alheio" ao interesse
transmitido . !lna adninistração letár- 'público, comprometesse o-nível dos

gica . !V(I encontro que manteve com os debates ou atentasse contra a valoriza

jornalistas, o novo Reitor a11'ltncieu sua ção da própria atividade legislativa, o
disposição de 'edificar o futuro sem ati- cartão - amarelo, ou vermelho, con

rar pedras no passado, e nesse gesto de forme o grau de reincidências - seria

grandeza se alicerça uma administra- colocado à vista do infrator. '

ção que pretende conjugar todos os es- É claroque o presidente da Casa, de
[orças no' sentido de recuperar o tempo putado Epitácio Bittencourt não aco-

perdido. lheu a idéia-'que não deixa de ter seus
* * * méritos, apesar de evidentemente sim-

Entre as urincipais metas da Reitoria bólica.'
se.incíul (!",ili:stítll{ção dos cursos no

�i' ,til�4(}S - \(;I.Jlit1?"gêl;' aspiràção daqueles
q,�4'" necessitam 'compatibilizar os ho
ta�Íi;8 de trabalho e de estudo, E um

seüero regime de admissão de novos

projessores - sempre por concurso
uúhlico � haverá de exercer um com

petente noliciamento da qualidade do
seu C(?C[)O docente,

,

* * *
,

SÓ pssim poderá' 'a Ufsc restaurar o

prestígio abalado e ocupar o lugar que
lhe pertence na comunidade catari-

* * *--

,
Como o .deputado não 'cÍeve sofrer

qualquer tipo de constrangimento en-.
quanto ocupa a tribuna, sendo relati-
.vamente "inviolável" no exercício de'
seumandato, o cartão não será mais des
fraldado nas galerias.
P perigo era que� cumprida a risca

esportiva - muitos parlamentares fica
riam "fora de jogo", advertidos com três
cartões.
E o quorum que já anda fraco, cairia

irremediavelmente enfermo.
nense,

.ti. selva,

DoBio'
O Governador Antônio Carlos Kon

der Reis acertou untem com o .presi
dente do BNH, Sr. MautlÍcio Shulmann,

'

a impla'ntação do projeto-empresa em

,Santa CatariQa, pelo qual as empresas e
os órgãos públicos atuarão como agen
tes do Sistema Financeiro de Habita
ção, propiciando casa própria aos seus

servidores.

O Reitor Caspar Erich Stemmer nao
- se confina em seu Gabinete da Trin
dade. Nesses seus primeiros dias de
'gestão ele reúne seus assessores e sai a
inspecionar os vários Departamentos e

Centros de Ensino da Ufsc.
Na últi'ma terça-feira o Reitor esteve

na antiga Faculdade de Economia, hoje
sede dos cursos do Centro Sócio
�conômico. Depois de verificar' a situa�
ção do velho ,prédio - muito mal con
servado - o professor Stemmer não

pôde evitar um comentário sobre o

"jardim" que circunda o edifício.
'

- Mas como está viçoso este jardim
.

- 'afirmou desolado enquanto fitava o

denso matagal, candidato a se transfor-
mar numa jungle virgem e verde.

'

* * ,*

,
Há quem sustente que Tárzan a Ufsc

já tem.

Cruyll
A super�star do futebol mundial- o

craque holandês Cruyff :_ está no Rio
desde ontem com sua mu'lher e um sé
quito de assessore�.·Rospedado em três
suites do Hotel Nacional, o sucessor de
Pelé na fantástica máquina publicitária
que costuma acompanhar osfllori serie
do esporte vai curt'ir a noite carioca até
quarta-feira, quando entra em 'campo
para jogar futebol.

'

Até lá, receberá a corte fechada do
presidente do Fluminense, o não
menos super-star Francisco Horta, que
paga as despesas do craql:le com o di
nheiro do Big-Shot do seguro' Antônio
Carlos de Almeida Braga.'

-

* * *

Na mente de Horta prospera um

sonho delirante: conquistaro jogador, e
'

principalmente sua mulher, com as be-
,
lezas do Rio e com a vida colorida qu�
'se esforçará por oferecer ao jogad�r
nesses dias de turismo e de festa. O
craque circulará, Horta (l, côté, pelas
boates e lu.gart;!s da moda, apresentado
ao,beautiflll people como uma ce:lebri-
'dade rara.

,- Depois virá o bote:
Oferecer a Cruyff-um contráto de um

an@ com o Fluminense, por 12 mil dóla
res mensais.

* * *,

,

Com o Diretor-Geral do DN�R, Sr.
_AdernarRibeiro da Silva, o Governador
-marcou data para assinaturà de contrato
de pavimentação do trecho
Blumenau-Navegarites da BR-470.

Será em set'em'l;>rol com a prováv.el
pre,sença do Presidente Geisel.

* ii< *

Ontem à tarde (') Governador conce
deu entrevista à Marcos Sá Correa, do
TB.

' ' -

I""migo & ,udve,.só,.io
.

Ao apartear .o líder dO' MDB, depu
tado Lauro André da Silva, que cõlo
cava reJ.'>aros no discurso�do Presidente
Geisel, pronunciado recentemente em

Porto Alegre, O líder do governo Nelson
Pedrini rtme�eu o plenário a.o túnel do
tempo, recordando Os idos em que a

política Se abrigava sob duas legeQdas
obsessivas: PSD e UDN. ,;

* *,.. *

O líder'da Oposição criticava o dis
curso presidencial, que sentenciou:
'�Os nossos inimigos estão na OJ.'>osi
ção". Inconformado com a duteza do
'vocábulo,"inimigo", o Sr. Lauro Apdré
,da$ilva-lembnBl qué oMDB legitima o

próprio regime, fazendo-lhe Oposição.
O Sr. Nelson Pedrini pediu que o

orador não se amofinasse.
- N(') tempo de PSD e UDN "ini

mígo" e 'l.dversário" eram sinônimos
utilizados com a maior natural'idade. E
quem era do PSD não valsav:a no!, bailes
com moça da VDN.

* '* *

A recíproca era verdadeira.
,O Embaixadfi,.

,

O Embaixador d.o Brasil na Hungria,
Sr. Mário Vieira de Mello chega a Flo-

, rianópolis para passar 15 dias em mere

cidas férias.
Essa visita já tem se tornado roti

neira', pois sua mulher, a Embaixatriz
Elizabeth Galotti Vieira de Mello não

dispens'a a temporàda, anual na sua

térra.

* * *

Por esse' preço Cruyff agrad.ece e

volta a Barcelona,
AviilallO
O passe de Renato Sá está desde

ontem'vinculado ao Avaí. o craque era

amador e J.'>assou -a atuar, recentemente
no futebol profissional, vindo do fute-,

A F,.a"(ta' em: SC ,

'boi de salão com@ uma florescente
Florianópolis receberá fimdeste mês, promessa.



Brasília - Um "acordo.

de cavalheirqs" com os

dirigentes de superrner
cados para evitar novos

aumentos.nos preços dos

produto� ,h?rtifrutigrafl
jeiros, o IflICIO de estudos

visando a importação de

batatas e cebolas e uma

ameaça aos "especulado
res" com adoção de "me

didas rigorosas no caso

de desrespeito às normas
estabelecidas" (corte de

crédito, tabelamento e até

cadeia), foram as' princi
pais decisões de ontem
do governo em sua nova

estratégia no combate ao

aumento do custo de vida.
O presidente Ernesto

Geisel presidiu ontem três
reuniões sucessivas com

os ministros da Fazenda,
Planejamentol Agricul
tura e do Trabalho,
quando debateu a estra

tégia global contra a in

flação, o aumento nos

preços dos produtos
agrícolas e a possibili
dade se adotar um índice
nacional para o cálculo
do aumento do custo de
vida no país. Hoje haverá
reunião do Conselho Mo
netário Nacional, quando
serão tomadas medidas

de caráter monetário
(contenção elo crédito)
para combater a inflaçao.
Logo após o término da

última reunião, os minis
tros Henrique Simonsen e

Alysson Paulinelli expli
cando as decisões toma
das. O ministro da Fa
tenda revelou que em vir
tude da "grande pressão"
dos prod utos hortifruti

granjeiros na elevação do
. custo de vida, o governa
decidiu incluir alguns
deles num acordo de ca

valheiros a ser firmado.
com os supermercados e

adverti ..u: "Os especula
dores estão em perigo,
eles que se encolham

porque senão o governo
.

,

Mato Grosso, Amazonas, Bahia
e Pernambuco, com os mesmos

objetivos. .
.

As visitas de Armando Fal
cão poderão se desdobrar a ou
tros estados à medida que se

aproximarem as eleições e não
se limitarão apenas às capitais,
mas aos principais núcleos po
líticos em que as possibilida
des de vitória da Arena se apre-
sentem remotas, tanto por
questões de desarticulaçâo par
tidária, como por maior in-

B
,. .' fluência oposicionista.resitie - A partir da se- sb c". ,

gunda quinzena de junho, o '.
,

ministro da Justiça, Armando E�se progr_ama e o res�l�aClo
Falcão, começará pelo Rio das mformaçoes que o ministro

Grande do Sul um programa de recebe permanen_temente �o_s
visitas aos estados onde oMDB, governadores' e hderes po.h�
é considerado forte'ou onde a cos dos estados sobre a posrçao

Arena tenha problemas 'mais d? partid.o em relação ao p�ó
sérios, levando a palavra de, XImo pleito, havendo tambem

apoio do presidente Geisel ao ca�os em 9ue sua presença e�
partido governista, nessas .algu?1as areas, com a a�roxl
áreas com vistas às eleições de maçao da campanha eleitoral,
nove:nbro. foi solicitada por g.overn�dores
Depois da viagem ao Rio como forma de íneentívar .a

Grande do Sul, onde o pro- Arena a superar certos pessi

grama de visitas será coorde- mismos.
nado pelo ministro do Tra
balho, Arnaldo Prieto, e pelo
presidente da Arena local,
Tarso Dutra, o ministro da Jus
tiça se deslocará para o centro

oeste, Norte e Nordeste, de
vendo visitar os estados do

Falcão visitará

os Es tados onde

o MDB é forte

Ao que se informou no Mi
nistério da Justiça em relação
'às viagens de Armando Falcão, .

há uma preoeupaçâo toda es

pecial voltada para o Amazonas
e Pernambuco.

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7� DIA

Os familiares de

APOLINO HENRIQUE GONZAGA
Agradecem a todos que os confortaram no doloroso

transe por que passaram, em special aos médicos: Dr .

. Luiz Carlos Espindola, Dr, Celso Lopez e aos enfer
meiros em geral.

Outrossim convidam os parentes e amigos para
missa de 70.' dia, que serã celebrada sexta-feira, dia
28, às 19:30 horas na igreja de São Luiz - AgrOnômi
ca.

CASA DAS eH,AVES
E FECHADURAS DE
FLORIANÓPOLIS LTDA.

RUSTICO .

- COLONIAL
CROMADOS

A�ra sob nova Direção.
Verifique: nossosp�

Faz-se chaVes na hora e atendtNnoí a
domicilio. Fone: 22-3879

Rua Ar.)ú)o R Ifi1ldó, 1

irá chegar ao extremo de
tabelar os produtos e cor

tar os créditos oficiais".
O ministro da Agricul-' .

tura começou explicando
o porquê dos aumentos
verificados nos preços
dos hortifrutig ranjei ros
ao longo dos primeiros
meses deste ano, desta
cando a situação como

consequência direta dos
efeitos das geadas que
afetaram as plantações
do Sul do país no ano

passado. Esclareceu que,
no caso da batata, houve
uma escassez de sernen
tes e, em consequência
uma queda na oferta do_
produto provocando
então uma alta nos preços
a nível de consumidor.
Sobre a cebola disse que
ainda existem estoques
nas regiões produtoras e

a Companhia Brasileira
de Alimentos (Cabal) está
iniciando um trabalho de
escoamento até os gran-

. des centros consumido
res. Garantiu ele que até o

dia primeiro de junho de
verão' estar escoadas um

total de sete mil toneladas
de cebola, quantidade
capaz de arrefecer a alta
dos preços.

nas quantidadesnecessá
rias para regularizar o

abastecimento - embora
nem os países onde serão'
feitas compras e muito
menos as quantidades.
venham a ser anunciadas
com antecedência, como
maneira de evitar a "es

peculação interna" e alta

cotação externa destas
duas cu Itu raso

A opção pelo acordo de
cavalheiros é apenas um

item da estratégia ontem
traçada. Segundo anun

ciou o ministro Henrique
Simonsen, o governo vai
analisar por algum tempo
a eficácia daestratégia, e,
se verificar furos no sis

tema, então se partirá
para o.rnecanísmo das lis
tas de preços CIP
Sunab. Se ainda assim o

índice do custo de vida
não baixar então será

aplicado o tabelamento

rígido dos preços através
de uma lista única da Su
nabo Junto com isso o go
verno "puniria os especu
ladores com o corte 'de
crédito nos. organismos
financeiros oficiais, a se

cretaria da Receita aplica
ria pesadas multas e o in
divíduo poderá até ser

.

preso acusado de crime
contra a economia do

país".

manter a expansão' do
crédito de acordo com os

limites fixados pelo or

çamento monetário da
União. O ministro do Pla

nejamento, Reis Veloso,
informou que a expansão
dos meios de pagamento
- nos cinco primeiros

.

Il)eses de 76 - está acima
do previsto pelas autori
dades embora não tenha

revelado em quanto está o

índice.
A única exceção serà

para com o crédito agrí
cola 'onde não vai haver

qualquer medida restri

tiva. As autoridades a des

tacam que estamos em

período de plantio e os

agricultores precisam ser

estimulados a plantar
mais através de incenti
vos creditícios e financei
ros dos bancos oficiais. O

ministro Veloso afirmou

que "o acordo de cava

lheiros é para valer e, para
tal, a vigilância será per
manente, sem, 'compla
cência de modo a se con

seguir os objetivos do go
verno na contenção da in

flação interna" .
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média), embora isto não

signifique exatamente

que esta elevação seja
uniforme para todo o ter
ritório nacional.
A preocupação do .mi

nistro Simonsen (confir
mada por Alysson Pauli

nelli) é corno a: "enorme

diferença entre os preços
processados ao nível de

produtore os pagospelos
consumidores, na média
de um para três, "A inten

ção do governo é acabar

com a excessiva presença
dos Intermediários e, para
tal, está determinado à

Cabal que in:cie o pro
cesso de escoamento dê

cebolas e' de outros horti

frutigranjeiros. Estão

sendo mantidos contatos
com os produtores de ce

bola, batata e tomate (os
mais afetados pela desor
ganização da produção)
visando a definir linhas de

crédito capazes de esti
mular o aumento da pro

dução na safra 1976/77.
Na reunião de hoje do

Conselho Mo netár io
serão definidos os meios

pelos quais o governo irá

garantia de bons serviços"

I

I;
I

.-_CUSTO DE'VIDA--- IfII .._

Gover'no não permitirámais
.' .

.
, ,

especulac:ão comalimentos
o governa divulgou ontem um pacote de medidas' visando conter a elevação do custo de vida. Para tanto criou mecanismos

que vão punir os especuladores com corte 'de crédito, tabelamento e até cadeia, no caso de desrespeito àsnormas estabelecidas .

Os ministros da área
econômica estão

preocupados com o

desnível entre os

preços pagos ao

produtor e aqueles
oferecidos para o

consumidor

,

I •

Os dois ministros estão

preocupados com o des
nível entre. os preços
pagos ao produtor e aque
les oferecidos para o con

sumidor. Esclareceram.

que o interesse principal
do governo é baixar os

preços no varejo pois a

nível de produtor as auto
ridades aconôrntcas con

sideram os preços atuais
satisfatórios. O ministro
Paulinelli disse também

que "talvez estejamos
paqando o preço de dois
anos de baixa nas cota

ções dos hortifrutigran
jeiros", assinalando que
"sempre houve oscila

ções nos preços do to

mate da batata,da cebola,
mas agora esquentou
demais e. o governo não

pode cruzar os braços".
Além do "acordo de ca

valheiros", está pratica
,

mente definida a importa
ção de feijão e batata -

Na reuruao presidida
pelo general Ernesto Gei

sel e com a presença dos

ministros do. Planeja
mento, Fazenda e do Tra

balho, foi debatida a pos
sibilidade de o governo
adotar um índice nacional

para o cálculo do custo de

vida, de forma a não se

basear a inflação apenas
através da sistemática

adotada pela Fundação
Getúlio Vargas, do Rio de

Janeiro. O ministro Si

monsen citou um

exemplo significativo: os
preços das hortaliças, no
Rio de Janeiro, ao !ongo
dos primeiros quatro
meses de 1976 aumenta

ram em 103 por cento (em



Receita já eRlite as notificações
para receber o IRlposto de .Renda
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Diretor da
Atlântica

Boavista de
'Seguros
visita SC

Para uma visita à Sucur
sal local da Atlântica-Boa
vista de Seguros; chegou
ontem a' Florian ópolís, o

Sr. Roberto Nogueira Mé

dici, Diretor daquele impor-, \
tante grupo segurador brasi-
leiro.

O Sr.. Roberto Médici,
além de Diretor da Atlânti

ca-Boavísta, é professor ca

tedrático da Universidade
Federal do Rio Grande do

Sul, onde foi assistente do

engenheiro Thompson Flo

res, atual presidente da Ele

trosul, na cadeira de mate

mática

Luz, o Sr. Roberto Noguei
ra Médici foi recepcionado.'
pelos Srs. Nereu Ramos Fi
lho, Hemani dos Prazeres,
Carlos Fernando Priess e

Antonio Amaury Silva, to

dos ligados à Atlântica-Boa
vista e pelo Sr. Luiz Mário
Machado, Vice-Presidente
da Besc Corretora de Segu-'
ros.

En�ITAL TOMADA DE PREÇOS N� '35/76

��VENDE.
,

.
C!lW111f

TRINDADE
Casa Iard,im Sta. Mônica com 2 quartos, sala,
copa, cozinha, BWC, garagem, dep. empregada,
churrasquetraBet. 015
Ed. Víllage apto com 3 quartos, área de serviço,
dep. empregada, garagem, com entrada de Cr$
33.000,00" o saldo financiado pelo SFH

Pr. PEREIRA OI,'.IVEIRA. Ed. vise. d. OURO PRETO. S/L 15. 17

��VENDECAVOEÍRAS CAECI 18Z
Casa-com ótimo terreno rua Valdemar Ouriques,
éasa madeira, terreno medindo 500m2. Ref. 089 I

Casa -madeira Morro do Geraldo preço Cr$
80.000,00. Ref. 058
CAMPINAS
Casa Av. Altamiro Di Bernardi com 2 quartos,
sala, cozinha, BWC, área de serviço, garagem,
terreno 351m2. ReI. '106
Pr. PEREIRA OLIVEIRA: E�, VISC. d. OURO PRETO. S/L 16. 17

fone:!23958

�VENDE�� 1mI11l
Ed. Martinho CalIado Jún',or apto com 2 quartos, 1

suite, lavabo, sala, copa-cozinha, dep. empre
gada, garagem, BWC social, área de serviço, me
tragem 197m2. Ref. 109

.

Ed. Florianópolis com 2 quartos, área de serviço,
etc. Ref. 103
Ed. Dias Velho com 2 quartos, área de serviço,
dep. empregada, carpet, área de serviço. ReI. 095
Pr. PEREIRA OllVE!RA, U. VISC. _. OUIO PIIflO: S/L •• 17

fone:lI3958

�VENDE
CENTRO CRECI 18Z
Ed. Itapiruba apto. com 3 quartos, armários, área
de serviço, etc. Ref. 076
Ed. Novo Rio apto com 3 quartos, armários, ar
condicionado, dep. empregada, etc. Ref. 087
Ed. Florianópolis. aptocom 1 quarto, sala, área de
serviço, ewc. Ref. 096
Ed. Trabalhador Catarinensc com 3 quartos, área
de serviço;--garagem, etc. Ref. 104
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. Ed, VISC. d. OURO PRETO. S/L 18 • 11

.

fone:U3958

��VE�!!
Casa ru�' Cei Ivo Linhares com 2 quartos, BWC
social, copa-cozinha, dep. empregada, carpet.
Ref.l02
Casa rua Jaú Guedes da Fonseca com 3 quartos, 1

sala, copa-cozinha. BWC social, dep. empre�ada.lavanderia. Ref. 099
.

Praia do Sonho lotes em ótima localização com

360m2. Ref. 113
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. (d. 'Y1SC, _. OURO PRETO.S/lll • 11

/

� VENDE"'"
ESTREITO '. ' CRECI18Z

Casa loteamento Barriga Verde com 3 quartos,
sala de jantar, living, BIi\JC social, garagem, área
de serviço. Ref. 115 .

""Av. Ivo Silveira ótimo ponto comercial. Ref. 091
COQUEIROS , .

Casa rua Elizeu Guilhenne 'com 4 quartos, � ba
nheiros, living, sala de jantar, garagem. Ret.·092\
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. Ed. vise. _. OURO PRETO. S/L 16 , 17

'�VE�!!
SAOJoSÉ
Apto com 2 quartos, 2 salas, área de serviço e

terreno. Entrada de Cr$' 60.000,00 e saldo finan
ciado pelo S.F.H. a 800,00 mensais. �ef. 097
Casa no bairro-de Ponta de Baixo com 100m2 cons
truçào nova e telefone. Ref. 100

Pr. PEREIRA OllVÊIRA. Ed. vise. d. OURO PRETO. S/L 16 , 17

11one:!239581
�

'�VE�!!"
Terreno loteamento Stodieck com 360m2 ótima

localização. Ref. 11 O,

Casa rua José Boiteux com 3 quartos, copa
cozinha, BWC social, living, sala de' jantar, dep.
empregada, garagem para 2 carros. Ref. 112

Pr. PEREIRA ·OllVEIRA. U. VISe, .. OUIO PIlHO, S/L 16 I 17

Ifone:lI39S8' �
v ...

�VENDE"�� CRECI18Z
Ed.dpanema apto com 2 quartos, área de serviço.
estacionamento. Ret. 074
Ed. São Francisco apto com 2 quartos, área de

serviço e garagem individual. Ref. 093
Ed. Rembrandt apto com 3 quartos, sala, copa
cozinha, BWC social, dep. ernpreqada, garagem -

armários embutidos, carpet em todas as peças e

interfone. Ref. 111
. I

,
Pr. PEREIRA OLIVEIRA. Ed. VISC. i. OURO PRETO. S/L 16 , 17

\ ...

Ifone:223958

BARREIROS
Casa de alvenaria rua Francisco Nappi , 2 quartos,
sala, cozinha, banheiro, entrada para carro, car

pet nos dois quartos e sala. Ref. lIA
Casa rua da Oran em término de construção,
preço: Cr$ 40.000,00. Ref. 078

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. [d. vise. i. OURO PIIflD. S/L 16 , 17 .

�VENDE',

,
CRECI 18!

Bom Abrigo - Casa excepcional com três quar
tos, sale de jantar, living conjugados: suite, banheiro so

ciat-cope-cozinha dep. emcreqeda, churrasqueira, piscina,
garagem, com amplo jardim em terreno de 700m2 ar con
dicionado: telefone, e outras benfeitorias. Estud�se pro-
posta de venda. -

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. Ed. VlSC. di OURO PRETO. S/L 16 • 17

Ifone:ft3958

VENDE: Apto com 3 quartos, sala, cozinha, área de servi

ço e garagem. Ótima localização - entrada a combl nar e

salcb financiado pelo S.F.H. a 1300,00 mensais.

Pr. PEREIRA OLIVEIRA. Ed. VISC. _. OURO PRETO. S/L 16 , 17
- .

IIone:ft39581

... r,

Melhores ônibus vão rodar
nas rodovias brasileiras

Um novo tipo de ônibus que o DNER
ja denominou como "executivo" e que
'será equipado com ar condicionado, músi
ca ambiente e serviço de bar, com salga
dos e drinques, poderá- estar rodando nas

rodovias brasileiras' depois de julho.
A informação é do Departamento Na

cional de Estradas de Rodagem, que a

diantou que este conforto extra tomará
esse tipo de viagem 60 por cento mais
carol. Também é provável que esse novo

. serviço rodoviário seja implantado, primei
,

ro nos percursos mais longos como Rio/
Salvador, Rio/Brasília, Rio/São Paulo e

Rio/Recife.

CONFORTO IGUAL
AO DO AVIÃO
No "ônibus executivo" o número de

poltronas será inferior ao dos ônibus de

transporte de passageiros convencionais -

entre 26 e 32 - e as instalações sanitárias
serão semelhantes aos de um avião, porém
mais espaçosas.

O DNER está estudando também a

criação de um segundo' ônibus. especial.
Trata-se do veículo misto, metade para
transporte de passageiros e a outra metade
para transporte de carga.

Nesse carro o preço das passagens será
inferior aos dos ônibus convencionais.
Essa modalidade transporte vai servir algu- .

mas áreas, das regiões Norte, Nordeste e

Centro-Oeste, onde os pequenos agriculto
res encontram díficuldades em transportar
seus produtos para os mercados.

, A concessão para exploração dessas
duas linhas especiais será entregue de
início às empresas que já operam comer-

cialmente.
'

Eletrificação rural tem a sua

importância destacada na Câmara
Em recente pronunciamento na Câmara

Federal, o deputado Abel Avila dos San
tos, da Arena de Santa Catarina, ressaltou
a 'importância de se estender os benefícios,
dá energia elétrica à zona rural, visando

I ao aumento da produtividade agropecuária
e o bem estar social do trabalhador rural.
Destacou as atividades da Eletrificação
Rural de SC - Erusc, corno empresa
responsável por essa pol ítica de eletri fica
ção,

Afirmou que "dentro do Programa
GEER/BID, no período de dezembro de
1974 a favereiro de 1976, foram aplicados
em Santa Catarina Cr$ 50.572.000,00,
tendo a Erusc como entidade executora,
atendendo-se quatro cooperativas e im
plantando-se sete projetos com 1519 km
de linhas, que atingiram 4.363 proprieda
des em 18 municípios ca tarinenses' '.

.:..... A meta da Erusc, com o' programa
GEER/BID - prosseguiu - é instalar
17.365 Km de linhas, com a colaboração
da Celesc e dos .próprios benefícios. Com

/ esta atuação prevê-se que, até 1979, serão

atendidas 100 mil propriedades rurais ,em
Santa Catarina.

Depois de dizer que já conhece a

programação da Erusc para 1976, através
dos ante-projetos em' análise no Grupo
Executivo de Eletrificação Rural, fez um

apelo para que "todos os órgãos depen
dentes e responsáveis por tão importante
programação - e não vai nisto nenhuma
crítica ao governo do Estado -, envidem o

maior esforço para que essas obras, já
programadas e mesmo divulgadas, estejam,
senão concluídas neste exercício, pelo
menos com sua execução bastante adian
tada, com o que se atenderia a aspiração
dos catarinenses que vivem no campo".

Fin ai i zan-db, assinalou: "O nosso apelo
objetiva, tão somente, a conclusãoVitorio
sa e breve deste grande empreendimento,
de alto alcance social e econômico, preco
nizado pelo governo que vê, no êxito
dessas realizações, uma das fórmulas defi
nitivas para a fixação do brasileiro na área
rural, já tão carente de mão de obra, pelas
atrações que o meio urbano oferece".

Embora tenha diminuído o número de contribuint
que receberão notificações para pagar o Imposto �;
Renda, e aumentando o número dos que receberã
cheques de restituição, a arrecadaçãç do Imposto de
Renda Pessoa Frsica poderá crescer, neste ano, mais de 90
por cento. O secretário da Receita Federal,-Sr. Adilson
Gomes de Oliveira, revelou ontem que a expectativa d
arrecadação do exercício 1976 - ano-base 1975, é de Cr;8 bilhões.

A Receita Federal iniciou ontem a distribuição, para
tod� o país, através dos correios, de 1 milhão de
notificações com ímposto

'

a pagar - pessoa física, e
através da rede bancária: 2 milhões 300 mil cheques d�,
restituição doo Imposto recolhido na fonte, no valor total
de Cr$ 2 bilhões 990 milhões - média �e Cr$ 1 míl 300,
A .primeíra parcela do imposto a pagar vence em julho
isto é, 45 dias após a emissão da notificação. Em virtud�
de a distribuição ter iniciado em Brasília, os primeira; a
serem notificados são o Presidente da República e seus
Ministros, que também serão os primeiros a pagar: para
eles, o vencimento da primeira parcela - ou do total, com
desconto - está marcado para 5 de julho.

O total dos cheques de restituições atinge a Cr$ 2
bilhões 990 milhões, um 'volume que, a primeira vista
"poderia parecer um excessivo recolhimento antecipad�
pelo tesouro", conforme ponderou o Sr. Adilson Gomes
de Oliveira na cerimônia de início de distribuição,
realizada hoje à tarde, na sede do Serpro. Explicou, no

entanto, que esse volume de restituições é "consequência
direta das medidas de alívio tributário adotadas j� no fina!
de 1975, favorecendo o contribuinte, ém relação ao que
já havia sido recolhido na fonte, pelas normas anteriores".

A criação do abatimento padrão de 20 por cento pará
os assalariados com renda até Cr$ 108 mil; a elevação do
limite de isenção de Cr$ 13 mil 900 para Cr$ 26 mil
(atingindo 870 mil contribuintes) e a adoção da nova
tabela progressiva para cálculo, reduzindo o .impcsn,
devido para os que tenham renda líquida até Cr$ 125
mil, dez com que diminuísse o número de notificações à
quantidade mais baixa desde 1972, e se elevasse o número
e volume das restituições, ao maior total dos últimos
quatro anos.

Em relação ao ano passado, as notificações cairam de I
milhão 383 mil, para 1 milhão; a quantidade de restitui.
ções subiu de 1 milhão 649 mil para 2 milhões 300 mil, e

o valor total das restituições elevou-se de Cr$ 1 bilhão
755 milhões para 2 bilhões 990 milhões.

Comunicamos" a inauguração
.da agenCIa de .

�BLUMENAU-SC
Rua XV de Novembro, 50q

BancomercantildoBrasiI.S.A.
Um banco otimista'

tI,

fh

FRIGORfFICO SÃO CARLOS S/A - FRISCAR
CGC/MF 36.107,570/0001-09

'.

ASSEMBL�IA GERAL EXTRAORDINARIA
CONVOCAÇÃO ,

Ficam convicados os-senhores Acionistas do FRIGORfFI .•"
CO SÃO CARLOS, S/A - FRISCAR -, a reunirem-se em

Assembléia Geral Extraordi nâria, a realizar-se às 18,00 horas
cb dia 30 de junho de 1976, em sua sede social, à Estrada
Geral s/no., em São Carlos, Estado de Santa Catarina, a fim
de discutirem sobre a seguinte ordem do dia:

a) Leitura, discussão e votação do Relatbrio da Diretoria,
Balanço Geral, Demonstrativo da Conta de Lucros e

Perdas, e o Parecer do Conselho Fiscal, relativos aos
exerdcios encerrados em 31 de dezembro de 1974 e 31 de
dezembro de 1975 respectivamente;
b) Eleição dos Membros efetivos e respectivos Suplentes
do Conselho Fiscal,� bem como a fixação de seus honorá
rios'
c) Óutros assuntos de interesse da Sociedade.

I AVISO
.

Avisamos aos s1nhores acionistas, que se encontram à sua
dísposlção, na 'sede 'social, documentos a que se refere o

artigo no. 99, do Decreto-Lei no. 2.627, de 26 de setembro
de 1940.

.

São Carlos (SCI, 24 de maio de 1976.
FRIGORrFICO SÃO CARLOS S/A - FRISCAR

Ary Domingues Schinesck
Diretor Presidente

'. Painéis-Placas
Faixas ·Silk-Screen

Rua:LEOBERTO LEAL,221 I.Fone:44.0020
.

( BARREIROS)

�

'�
TELESC

Ministéno das Comunicações
telecomunicocoes de santa catarina so

Subsidióno. da Iélebrós 51

COMUNICADO
A TELESC comunicaos seus 'assinantes, que de acordo com a porta

ria no. 81 de 16/01/76 do Ministério das Comunicações, a firma CATE
NA - EQUIPAMENTOS DE COMUNICAÇOES INO. E COM!:RCIO
LTOA, estabelecida nesta capital, não está autorizada a efetuar instala
ções ou, manutenção de Centrais Privadas de Comutação Telefônica.
(PABX- K�).

,

A fim de resguardar os interesses dos senhores assinantes recomenda
mos não efetuar negociações com a referida fi rma.

Flórianbpolis,21 de maio de 1976.
A DI RETORIA

.

TURINVEST S/A necessita:
REPRESENTANTES LOCAIS para o Estado de Santa Catari
na

CAPITAL E INTERIOR.
Exigimos:

escritbrio prõprio
equipe de vendas
Profundo conhecimento na área de vendas para trabalhar

com material assemelhado ao mercado de capitais
.

Idoneidade
Oferecemos:

Possibilidade de attos ganhOS em carteira
área fechada
toda a cobertura e material necessários
segurança

ENVIAR "CURRICULUM" para TURINVEST S/A_ Rua!
João Negrão no. 246 - fone 24-7948 (0412) - CAI XA POS
TAL 1451 - CURITIBA - PARANÁ.

Médici foi recebido pelos dirigentes da Sucursal

Em sua estada em Flo

rianópolis, o Sr. Roberto

Nogueira Médici, além da

sucursal da Atlântica-Boa

vista, visitará, também, o

'Reitor da UFSC, prof.
Erich Caspar Stemmer e o

Presidente da Eletrosul,
bem como empresários lo

cais.
No Aeroporto Hercflio

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CA'SAN -, sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comercial do Es tado sob o no. 34.438, CGC do Ministério
da Fazenda no. 82.508_433/001', comunica que se encontram à disposição dos interessados, no
endereço ac ima mencionado, os el ementos da TOMADA DE PREÇOS No. 35/76 desti nada a

�jeiecionar puopostas para aquisição de CILINDROS DE AÇO P/ CLORO L(OUIDO para o

ALMOXARIFADO CENTRAL- BARREI ROS - FLORIANÓPOLIS - SC.

�\O fDIT)�L encontra-se aflxado no mural da recepção da CASAN - andar térreo, locai' onde
dev,erão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 10 (dez) de junho de
1971',

u
I �����������

Florianbpoiis, 26 de maio de 1976
A DIRETORIA

...

VERDE I
CÔR UNIVERSAL DA ESPERANÇA. i

. Exatamente como queremos que I'
. seja o Brasil doe nOSSQS filhos. •Cm País cheio de'esperanças rea- [lilizáveis, graças aos benefícios e 'i

riquezas proporcionados pela re- .

I
novação da, nos'.' florestas.

,r· i1'ROMnlNI I
TrombiniF�I s.a. I

Curitiba 22·0762123-4022 . Slio Paulo 62·47991262·1416
.
DIumenau 22,3272 - Porto Alegre 42-1336 • TELEX 4111222·MIRT DR
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InstItuto conquista outro
título, por antecipação

Hoje à noite, com início as 19 horas,
no _Ginásio do Colégio Catarinense, serão,
disputadas três partidas de futebol de
salão, que culminarão com o jogo final da
categoria adulto, do Campeonato Ci tadi
na, entre o IEE e, o Clube 6 de Janeiro,
sendo que o Instituto conquistou o título

por antecipação. Ap'ós a partida; haverá
entrega do troféu "Walderniro Carlsson",
sendo este o segundo troféu que o IEE
conquista nesta temporada.

Falando com entusiasmo, Fausto Silva
comentou uma série de assuntos relaciona
dos à FCFS, lembrando que o encerra
mento do segundo turno do Campeonato,
nas categorias Infantil e Juvenil encerrarão
amanhã, além de destacar o trabalho de
equipe das pessoas que compõem a sua

Federação. Agradeceu aos árbitros, mesá

ri,os, e a t<;>da a imprensa pelo apoio que
tem recebido. Destacou ainda o bom
relacionamento com o Departamento de
Educação Física e Desportos da Secretaria
da Educação, e Conselho Municipal de
Esportes de Florianópolis. Segundo Faus
to Silva, o que mais lhe desagrada é a

consideração (pouca) dada por algumas,
autoridades em relação ao futebol de
salão, um esporte "eminentemente brasi
leiro, nascido em São Paulo, e que ainda
não recebeu a atenção necessária, inclusive
não é nem enquadrado como esporte
olímpico", concluiu. Não .temos nada con
tra os outros esportes,' mas a' verdade é.
que grandes. nomes do futebol de campo
saíram do "salão", inc1usive aqui em

Florianópolis, levaram o Renato Sá para o

banco do' Avai", e continuou Fausto "nós
vamos fazer um movimento a nível nacio
nal para valorização do salonísmo" , con
cluiu.

'

Este ano a Federação' Catarinense de
Futebol de Salão está comemorando 20
anos de fundação, e para festejar a data a

diretoria está elaborando .uma extensa

programação, inclusive um histórico do
futebol de salão em Santa Catarina. Pará
o dia 4 de junho a Federação programou
uma churrascada que será oferecida em

homenagem ao trabalho dos homens de
imprensa, no Colégio Catarinense. Na mes

ma ocasião será conhecido o regulamento
da Copa Imprensa que terá a participação
dos órgãos de -comunicação constituidos,
numa promoção da Federação Catarinense
de Futebol de, Salão, e conforme o seu,

presidente, Fausto Silva,
"

a competição é
exclusivamente para profissionais de im-

ál" "

prensa; re mente'.

/ Futebol de salão: ·20. turno
caminhancJo para'o final

Depois de conquistar ? primeiro turno

do campeonato citadino, equivalente ao

torneio "Olívio Lopes", a equipe salonista
do Instituto Estadual de Educação joga
esta noite no Ginásio Catarinense contra p
Clube 6 de Janeiro somente para cumprir
a tabela, pois também obteve por anteci

pação o título da segunda etapa do

campeonato da cidade, denominado Tor

neio "Walderniro Carisson"; tornando-se

ainda um sério candidato ao título e tem

praticamente assegurado o direito de re

presentar Florianópolis no campeonato
estadual da modalidade.
Além do Adulto, o Instituto lidera

também a categoria infantil, invicto du
I rante 10 partidas, e tendo também o

ataque mais positivo e a defesa menos

vasada do campeonato, considerando que

o Clube 6 de Janeiro perdeu um ponto
diante do empate

.

em 3 x 3 com o

Colegial. Do time infantil o' destaque é o

garoto Orlando, jogador da escolinha do
treinador Zeno, responsável pela campa
nha juntamente com os companheiros
Edson, Marinho, Murilo , André, João,
Renato" Marcos, Roberto, Lédio e Valmir.

Ainda o adulto, o IEE·é lider com o

ataque mais positivo e a, defesa menos

vasada, refletindo assim a excelente cam

panha da equipe dirigida por Zeno. Segun
do o treinador, estes resultados foram
colhidos devido ao esforço e união já
tradicionais aos atletas de futebol de salão
da ADIEE. "Há dois anos estamos soman

do forças, titulares e suplentes, formando
uma família harmoniosa e, praticando o

mais puro esporte amador".

Colégio
Aderbal tem
Olimpíada

Com promoção" da Fun
dação Educacional, Conjun
to Educacional de Santa
Catarina, Colégio Aderbal
Ramos da Silva e Departa
mento de Práticas Educati
vas, tem prosseguimento
hoje à Olimpíada "Profes
sor José da Graça Simões"

.

nas quadras do Colégio
Aderbal, no Estreito, dispu
tada nas modalidades de

voleibol, handebol, futebol
de salão, atletismo, basque
tebol, futebol de campo,
cíelísmó, xadrez, tenis de
mesa, esportes estes dividi
dos em várias etapas e que
vai se prolongar até o mês
de novembro.
Na programação de hoje,

o período entre 8 e 12
horas será reservado para a

realização da gincana "Co
leta .de Alimentos", organi
zada e dirigida pelo Setor'
de Atividades complemen
tares; amanhã, entre 8 e 12
horas será efetuado o pas
seio,ciclístico pelas ruas do
Estreito e no sábado serão

disputados os jogos que es

tavam programados para
hoje e amanhã. .

Esta Olimpíada tem a

Coordenação do professor "',
de educação física Pedro
Paulo Flores, disputada em

ambos os sexos, de acordo
Com a sua categoria e tem
por finalidade princi pal di
fundir e desenvolver a prá
tica dos desportos naquele
educandário e comunidade,
bem como favorecer o in
tercâmbio entre as diversas
séries escolares do Colégio
Aderbal.

FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE
EDITAL

Por este, convoco a Assembléia Geral do FIGUEI RENSE
FUTEBOL CLUBE para se reunir no dia 29 (vinte e nove) de

maio corrente. na sede do Clube à Avenida Santa Catarina

(restaurante), às 9,00 horas em primeira e às 9,30 horas em

. segunda 'convocação, para o fim especial e ún ico de eleger e

empossar os membros efetivos e os suplentes do Conselho

Deliberativo, para o-próximo triênio, obedecidas as normas

dos arts. 41 e seguintes do estatuto social.

Florianópolis, 12 demajo de 1976

Thomaz Chaves .Cabral

Vice-Presidente no exerc Icio da
Presidência do Conselho Admi nistrativo

,
.

'

FIGUElRENSEFOTEBOL CLUBE
EDITAL

De acordo com, os artos. 56, I, "c", e 52, "e" e,

"h", do estatuto social, convocamos os membros do Conse

lho Deliberativo do 'Figueirense Futebol Clube, que forem

eleitos na Assembléia Geral que 'se realizará no próximo dia

29 (vinte e nove) de maio corrente, para se reun irem, às--

11,00 horas, na sede do Clube à Avenida ,Santa Catarina (res-
tarrante}. para os seguintes fins:

.

I - Elegerem e empossarem o Presidente, o Vice

-Pres ídente e o Secretário do Conselho Deliberativo, para o

próximo triênio.
II - Elegerem e empossarem os membros do Con

selho Fiscal, para o próximo triênio.
111- Elegerem o Presidente do Conselho Adminis

trativo, para o próximo triênio.
.

Florianópolis, 1?t'À� clt):, de 1976
HertorFerrari

Presidente do Conselho Deliberativo
Thomaz Chaves Cabral

Vice-Presidente do Conselho Administrativo
no exerc leio da Presidência

Conselho .recebe material

esportivo da 'Educação
.No momento em que a Prefeitura Municipal se preocupa com a

dinamização do esporte amador ,de Florianópolis, várias entidades;
clubes 'e coorporações militares somam esfprços, ativando ou

reestruturando suas equipes, a exemplo da Polícia Militar que está
organizando. uma competição de atletismo entre as _uni�a�!s
policiais militares para domingo, dia �; o Pr�f�ito Esperídíão
Amim Helou Filho recebeu em seu-gabinete a vísíta de Salomao
Ribas Júnior, recebendo do Secretário da Educação material

esportivo destínado a rede municipal de ensino e ao Conselho

Municipal de Esportes.
. O Prefeito' Esperidião Amim manifestou a suá satisfação pela
doação do material à Secretaria de Educação, Saúde e Assistência
Social, que atualmente coordena' o esporte' de Flonanopolis,
destinado a iniciação esportiva como, bolas de voleibol, handebol e

ginástica feminina.
O Chefe do Execu tívo municipal enalteceu a contribuição do

Governo do Estado, através da Secretaria da Educação, salientando
'a participação <)0 Secretário Salomão, Ribas como �portooa.
"numa hora em que a SESAS e o CME procuram apnmorar a

iniciação esportiva nas II Escolas Básicas do Município e a prática
do esporte amador, contribuindo desta forma para uma melhor

participação de Florianópolis nos Jogos Abertos de Tubarão. '

Paraquedistas querem
.apoio para, a competição
Blumenau (Sucursal) - A f&ta de recursos financeiros,

poderá prejudicar o desempenho dos paraquedistas Icaros
do Vale, no campeonato sul brasileiro de paraquedismo a

ser realizado em Blumenau de 10 a 13 de-junho. Apesar
do auxílio, que vem sendo dado pela prefeitura de

Blumenau, comércio e indústria locais, os Icaros dó Vale,
vem sendo prejudicados pela falta de maiores recursos,

que se reflete também sobre os treinamentos para a

competição, que são realizados somente aos domingo;
pela manhã.

No ano passado os Icaros do Vale obtiveram o título
de vice-campeão do sul brasileiro de paraquedismo, reali
zado em Passo .Furido no Rio Grande do Sul, e como este

ano, será realizado no aeroporto Quero-Quero de Blume
nau, o Aero Clube de Blumenau pretende conquistar o

título de campeão, mas para isso necessída de auxílio
financeiro, suficiente para que não prejudique sua perfor
mance.

O CAMPEONATO.
O sul brasileiro de paraquedismo, ser_á realizado no

aeroporto Quero-Quero do ACB reunindo 6 clubes do Rio
Grande do Sul, 1 de Santa Catarina e 1 do Paraná, num
total de 32 paraquedistas que deverão realizar mais de
150 sal tos de al turas variáveis de 700 a 2.500 metros nos

dias da competição, promovido pela União Brasileira de

Paraquedismo e organizado pelo Departamento de Para

quedismo Icaros do Vale do Aeroporto- Clube.
Blumenau será representada na competição por 5

paraquedistas dos Icaros do Vale, e a equipe base é a

,mesma que se sagrou vice-campeão do sul do Brasil ·em
1975: Gorg Schlingmann, Osni Coutinho e Gilson Paulo
da Silva (veteranos) Ciro Chicatto e Vitor Metzker

(estreantes). Os 'organizadores do torneio, já tem assegu
rado o êxito da promoção, com alongamento, alimentação,
transporte e aero naves para os saltos, esperando apenas
obterem maiores recursos para os paraquedistas da cidade
anfitrião ao campeonato. A prefeitura de Blumenau para
um melhor desenvolvimento DFA competição, construiu
um alvo-semi-ofieial-que até 'agora, o-aero-clube não tinha,'
num buraco de areia com 15 metros' de nü'a e 1 metro de r

profundidade,
O alvo feito de areia, impede que o paraquedista possa

se contundir, na descida, amortecendo a queda.

Florianópolis, 21 de maio de 1976
Dr. Sidney Damiani

Presidente
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citou com chutes fortes e Ian-
'

çamentos com as duas mãos
-.e o restante do gnípo fez

ginástica com Mafia. Na se

gunda, foram separados dois
times de nove jogadores e

realizado o treino de um to

que.
/ Miguel participou apenas
dos exercícios físicos. Falcão,
com fisgadas na coxa direita, e
Marco Antônio, com dores
lombares, foram poupados de
todo o treinamento, Amaral,
que' fará o teste decisivo
amanhã no Kingdome Sta
dium, movimentou-se com

desembaraço.

'de domingo, contra a Ingla
terra, feita a ressalva de Ama
ral poder recuperar sua posi
ção, atualmente ocupada por
Beta Fuscão. Isso equivale a

escalar a seleção com Leão,
Orlando, Miguel, Amaral
(Beta Fuscâo) e Marinho;
Falcão, Rivelino e Zico; Gil,
Roberto e Lula.
O treino de ontem dividido

em duas sessões, foi realizado
em 50 minutos no campo do
Hight School Memorial Sta
dium, que também tem gra
mado sintético. Na primeira
parte, os goleiros treinaram
corri Brandão - Que os exer-

No aeroporto do Galeão,
onde foi cercado por um ba
talhão de fotógrafos, repór
teres, e cinegrafistas, além de
muitos, curiosos e funcioná
rios de companhias aéreas,
tão logo desponto na porta
de desembarque, Cruyff deu
uma rápida en trevista para a te
levisão, falando em espanhol,
e atendeu a alguns pe-didos de,
autógrafos.
--õ jogador foi informado,
pelo representante da TV
-Bàndeirantes, Murilo Leite,"
que seu embarque para São

Chapecó (Sucursal). .,. Te- por atletas masculinos e ferni
rá início no dia de hoje o II ninos,
JEC (Jogos Estudantis .Chepe- ,A premiação será oferecida
coenses) numa promoção da pelo Depar-tamento de Educa
lla. Coordenadoria Regional ção Física e Desportos de
de Educação em colaboração. Santa Catarina' num total de
com o CME de Chapecó e o 650 medalhas e 16 troféus
Departamento de Educação para os atletas e para as equí-
Física .e Desportos. de Santa pes vencedoras.

'

Catarina. Estará presente ao II JEC
o PrOL Waldir Ferreira Mar
tins diretor do DED-SC e

outras autoridades do Estado
convidados pela coordenação
do JEC.

O programa terá início às
9h30m de hoje quando serão
abertos os jogos com um des
me dos educandários partici
nantes, no Centro Esportivo

Amaral, a alteração na seleção

Itália liderando o torneio'

,

Cruyff chegou ontem ao Rio

A seleção brasileira defi
nirá sua escalação para o jogo
de amanhã contra os Estados
Unidos, no único e rápido
treino que .realizará hoje no

Kingdome Stadium, local da
partida. Além de permitir o

reconhecimento do piso sin
tético, o treinamento servirá
para decidir sobre a volta ao
time do zagueiro Amaral, na
dependência de sua reação
aos exercícios a que será
submetido pelo preparador
Helio Mafia.
O técnico Osvaldo Brandão

reafirmou que a equipe será a

mesma que terminou o jogo

Los Angeles - A seleção
da Itália está em primeiro
lugar no torneio bicentenário
dos Estados Unidos, com 2
pontos ganhos e nenhum per
dido, levando a vantagem so

bre o Brasil no saldo de gols.
Enquanto os italianos tem 4

gols a favor e nenhum contra,
os brasileiros marcaram ape
nas um gol -na sua vitória
contra a Inglaterra.

--Amanhã, as 21 horas, ho
rário de Brasília - jogam em

Nova Iorque, Inglaterra e Itá-

Rio - O jogador Holandês
Johann Cruyff e sua mulher,
além de mais quatro convida
dos, chegaram ontem à tarde
ao Rio, desembarcando no

Concorde "da Air France às
1'4h50m, que pousou no Ga
IeâoLü minutos adiantado. O
famoso craque veio participar
da equipe de estrangeiros que,
fará dois amistosos contra um

combinado de jogadores do
Rió e de São Paulo - quarta
-feira. dia 2, no Morumbi, às
21 horas, e domingo, dia 6,
no Maracanã, às 15h30m.

lia. As 24 horas, em Seattle,
Brasil x Estados Unidos.

Na segunda-feira, as 13 ho

ras, horário de Brasília - Es
tados Unidos e Inglaterra. na

'Filadelfía, As 16 horas, em

Nova Iorque, Basil x Itália.
'

Até agora, a classificação do torneio é esta:
PG PP J GP GC

1) Itália 2 O 1 4 O
2) Brasil 2 O 1 1 O

3) Inglaterra O' 2 I O 1
4) Estados Unidos O 2 1 O 4

OBS: O regulámento do torneio dispõe que o saldo
prevalece em casos de empate na classificação.

INSTRUÇOE� ELEITORAIS

Restaurante Coruião lagoa' apresenta:
sexta e sábadQ:

IATE CLUBE DE FLORIANOPOLlS
CONSELHO DELIBERATIVO
REUNIÃO EXTRAORDINARIA

Pelo presente licam co-wldados os senhores membros do I

Conselho. Del iberativo do I ate Clube de Florianópolis para a

realização de uma Reunião Extraordinária, em primeira con

vocaÇão às 20 (vinte) horas do dia 10. (primeiro) de junho p.

vindouro, na sua sede social à rua Frei Caneca, 145, nesta

Capital, com a seguinte

ORDEM DO DIA

a) Fixeção de novas rnesal idades e taxas..
b)'Outros assuntos de interesse geral da sociedade.
Não havendo núrneroleqal para realização da reunião em

primeira convocação, seráa mesma realizada meia hora mais
tarde, com a presença de qualquer número de Conselheiros.

LIC - LAGOA IATE CLUBE

CONVITE,
Comemorando seu aniversário o L1C - la

goa late Clube - convida para a grande "soi
ré" que fará realizar em sua sede social no dia
29 de maio às 23 horas com NORBERTO
BALDAU F e sua Orquestra.

Diretor Social
\

SALDO
4
1

- 1
- 4

de gols

Paulo será sábado e que o

primeiro jogo, inicialmente

marcado para domingo, havia
sido adiado para quarta-feira.

O presidente do Fluminen
se, Francisco Horta, principal
responsável pela vinda de
Cruyff, não pode comparecer
ao Galeão porque seu pai,
hospitalizado, estava passan do
mal. O vice-presidente Ger1J
mano Maia, do Departamento
Social e que se encarregou de
recepcionar o' jogador na esca
da do Concorde.'

"

Jogos de Chapecó começam hoje

. Os trabalhos de preparação
estão em ritmo acelerado, no
tando-se grande entusiasmo e

sentimentos de competição
pelos atletas que serão num

total' de 700 disputando di
versas modalidades como atle
tismo, handebol, basquetebol
e voleibol,. todos disputada;

de Chapecô que são os S,e

guintes: Escola Básica Mare
chal Bormann, E. B. Zélia
Scharf, E.B., Eurico da Costa
Carvalho, Colégio São Fran
cisco, E.B. CeI. Ernesto Berta
so e Colégio Bom Pastor. "

Após o desfile, haverá con

centração dos Atletas, hastea
mento das Bandeiras, introdu
ção da Tocha Olímpica. A
cendimento da 'Pira Olímpica.
Juramento dos Atletas e aber
tura dos respectivos jogos,
que terá .seu encerramento no
dia 30 com a entrega dos
troféus às equipes vencedoras
e eleição da rainha dos II
Jogos Estudantis Chapecoen
se.

_

eanto·r.

FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE

Coruião Trio com' Mirandinha ao plano
e Flavinho o b-aterista

, )

Cesar no contra baixo

O Conselho Administrativo do Figueirense Futebol Clube faz saber que, de acordo com o

artigo 69, letra "C", do estatuto social, .es eleições a serem realizadas no próximo dia 29 (vinte e

nove) do corrente processar-sê-ão na forma das instruções que se seguem .:
Art 10. - A Assembléia Geral do Figueirense Futebol Clube, que se realizará 1"10 dia' 29

(vinte e nove) de maio corrente, será regida pelo estatuto social e por estas instruções 'e,
subsidiariamente pelo Código Eleitoral Lei Federal 4.737, de 15.07.1965, e pelo Regimento
Interno da Assembléia Legislativa de Santa Catarina - Resoluçãp na. 18, de 19.03.1968.
Art 20. - A Assembléia Geral elegerá o Conselho Deliberativo do Clube. composto de 72'

(setenta .e dois)' membros efetivos e de 36 (trinta e seis) suplentes, todos com mandato de 3
(três) anos. Os eleitos tomarão posse no mesmo dia da eleição.

Art. 30. - Poderão votar e ser votados eis sócios constantes da nominata publicada no dia 26
de abril na sede do cl ube.

" '
.

Art. 40. - Para votar os sócios deverão observar o seguinte:
a) - Assinarem o livro de presença até 15 (qui nze) minutos depois de abertos os trabalhos da

Assernbí êia Geral.
b) - Comprovarem que estão quites com sua mensalidade.

,

c) - Apresentarem documento de identidade, além da carteira de 'identidade social, caso
exigidos.

.

Art. 50. - A eleição se processará por chapa, com indicação dos membros efetivos e suplen-
tes.

•

a) . No rn lnlmo dois terços (2/3) dos membros efetivós devem ser sócios patrimoniais.
b) - A chapa será impressa ou mimeografada, não podendo conter emenda ou rasura, sob

pena de nulidade do VOto.
.

c) - A chapa ou ICI11apas serão. distribu Idas pela Presidência e/qu pela Secretaria da Assem-
bléia Geral, sem prejufzo de portá-ias pessoalmente o votante.

d) - As chapas serão registradas na Secretaria do Clube, o requerimento escrito de, no

mlnimo, 10 (dei) sócios, atê as 18 horas do dia 27 (vinte e sete) de maio corrente.
Art. 60. - O sigilo do VOto será assegurado com o isolamento do eleitor em cabine'indevassá-

vel e com emprego de urna inviolável, na forma tradicional.
"

Art. 70. - A apuração dós VOtOS processar-se-á em público, por dois (2) escrutinadores
designados pelo Presidente da Assembléia Geral, permitida a fiscalização por um representante
de cada chapa inscrita.

'

Art. 80. - Até o in íclo da votação poderá ser franqueada a palavra aos sócios para debaterem
assuntos rei ecí onados com a eleição; observado o segui nte:

'

a) . Cada orador poderá usar da palavra, para a matéria em debate, apenas um vez e por cinco
(5) minutos improrrogaveis.

'

b) - O Presidente poderá encerrar os debates quando já houverem se pronunciado sobre o

mesmo assunto dois (2) Oradores a favor e dois (2) contra a matéria em discussão.
Art. 90. - Concluldaa apuração dos VOtos o Presidente proclamará os resultados e empossará

os eleitos. .

Art 100 ..
- O Conselho Deliberati.vo eleito reunir-se-âjoqo' após a sua posse para eleger o

seu Presidente, o seu Vice-Presidente, o seu Secretário, os membros do Conselho Fiscal e o

Presidente do ConselhoAdministrativo.'
'

Florianópolis, 12 de maio de 1976
Thomaz Chaves Cabral.

Vice-Presidente no exerc (cio da Presídêncí a.



o ESTAOO ___: 27 de maio de 1976 - Página 8

José Newton Spoganicz espe-'
ra uma eleição. tranqüila e

em oposíçâo dia 29, com o

que não concorda um quase
adormecido. grupo contrário,
que fala na candidatura de

Nei Ibner. O que- existe na

verdade, como origem de to

da esta movimentação, é um

profundo descontentamento

com alguns assuntos penden
tes da gestão de José Mauro

Ortiga.
* * *

No Avai esses problemas es

tão mais longe um pouco,

pais somente em setembro
haverá eleição de nova direto
ria. Nomes influentes no clu

be garantem que o presidente
já està escolhido e que será
eleito tranqüilamente, sem 0-

posição.
* * *

A oposição - e muito forte -

aconteceria caso João Salum

fosse candidato à reeleição.
Mas ele diz que está cansado
e agora quer mesmo deixar o

clube. Antes, pretende entre

gar ao Avai o que ele mesmo

chamá de "um presente":
Juti, devidamente contratado.
Se Diede Lameiro não quiser
aproveitá-lo no Guarani após
seu período de recuperação
da cirurgia no joelho.

* * *

A
9
excursão que Horácio Cu-

.

tierrez está prometendo a Ju

ventus e Carlos Renaux já
tem apelido: "A volta ao

mundo em 70 dias".
* * *

A farsa continua. Agora é o

Pai rri tos quem usa jogador
sem condição legal, devendo

perder pontos no Tribunal de

Justiça Desportiva.
* * *

Muhamad Ali vai abandonar o
box em agosto, rico e sem

um adversário que consiga
derrubé-lo do titulo e no rin

gue.
* * *

* * *

À direção do Marc ílio Dias

continua dando mostras de

sua ingenuidade, encontrando
soluções impróprias para qual
quer probleminha que surge
no clube. Botaram na rua. o'
Jorge Ferreira e agora o Eíá- '.
dio Cardoso. Quanto. tempo
vai durar o Sombra?

* * *
,

,

Com a. demissão de Jorge
Ferreira, a diretoria do Marci
lia prometeu prêmios dobra
dos e aumento de salário para
Eládio Cardoso. Quandq ele

foi cobrar o combinado, os

cartolas fizeram "ouvidos de

mercador", esquecendo-se da

promes StJ frita ao S:l bstituM

de Jorge.
* * *

Osvaldo Brandão está com

prando por nada uma briga
com à crônica especializada
de todo o país, simplesmente
porque não está· disposto a

explicar com mílÍs detalhes a

razão das experiências que
vem fazendo na .sd eção brasi

leira.· Como, por exe�plo, a

de colocar o Neca na fogueira
e deixar Roberto no banco.

* * *

Em entrevista ao Jornal da

Tarde de São Paulo, Osvaldo

Brandão'admite levar Rivelino

para a Copa do Mundo na

Argentina e não acredita que
a recuperação de Jairzillho
dure até o próximo ano.' Es

calou Cil lia ponta direita.

oAvai tinhaBalduino. Bastou

para ganhar doMarcílio Dia's

gol de Zé Carlos que
ainda chegou a defender
parcialmente antes da
bola entrar no canto di
reito.

O Marcilio reagiu ao gol.

marcando presença ,no
.

ataque por investidas in
div.iduais de Britinho,
Dirmael e Ipojucã bem

apoiados por sua meia
cancha. Sergio Mafra aos
11 minutos, Dirmael aos
.14 e 19 minutos perderam
boas situações 'de gol,
sendo as duas primeiras
anuladas por Ari Pru
dente.
Aos 23 minutos João'

Carlos e Balduino perde
ram sucessivamente
oportunidades de marcar,
mas o segundo gol veio
em sequida, Aos 25 Bal
duino entrava na área
pela esquerda: adiantou a

bola e quando preparava
o arremate foi derrubado
por Vadinho, marcando
Lourival .a penalidade
quando Zé 'Carlos saía do
gol.

Este gol serviu para
"esfriar" o Marcilio que
caiu de produção bem
como para tirar um pouco
do interesse do Avai pela
partida, mas ainda houve
uma penalidade de Ari
Prudente em Dirmael que
Alvir Renzi ignorou, dei-

. xando a. jogada prosse
guir.

Na segunda etapa as si
tuações de perigo não
existiram. Até os 20 minu
tos o Marcilio Dias ainda
tentou esboçar uma rea

ção mas o cansaço ven
ceu a equipe, passando' a
partir daí a mostrar um fu
tebol de pouca objetivi
dade.
Antes disso, aos 19 mi

nutos, Lincoln, Lourival e
Balduino criaram a me
lhor situação do ataque
do Avai na fase final, mas
Zé Carlos praticou boa
defesa impedindo o ter
ceiro gol. As substitui
ções não alteraram o

plano da partida.

Inter ,perde e torcida
pede dispensa do técnico
Lages (Sucursal).- :-.I';I� jogo onde esteve irreco_nheci vcl, o Internacional fOI derrotado por lxO, ontem'

.

tarde no estádio Vidal Ramos Junior pelo Juventus OS)
a

Apesar de conseguir seu gol somente aos 42 minut<;.
da segunda fase, o Juventus,jogando sempre retntncad;�
e indo ao ataque em rápidos c.(!ntra.ataques, foi superio;
ao Internacional em toda o prrmerro tempo e em algun .

.

d d
s

minutos o segun o.

Explorando a velocidade de Vargas que 'lutava so
zinho com a defesa do Internacional, a equipe de Jara
guá criou várias chances .nos 45 minutos iniciais Contra
apenas uma do adversário aos 45 minutos através de
Zezé.
No segundo período, o Internacional pressionou até

-aos 3,5 minutos, impondo um domínio que não chegou a
modificar o posicionamento do Juventus (JS) que conn.
nem na defensiva, armado numa retranca com 8 jogado_
res, O gol. da vitória aconteceu aos 42 minutos . .'\1oacir
recebeu na direita passou por Paulinho e cruZQU para
Pastoril chutar forte para Luis Fernando largar aos pés
de Moacir, que na corrida atirou no canto direito Sem
chances para o goleiro.

.

Após o gol Pedro Zirnrner com boa atuação, auxiliado
por Alvinho dos Santos e Edson Vieira, expulsou Chi
cão, que na comemoração atirou a bola para fora de
campo.
Depois do jogo, torcedores do Internacional, reun],

dos à frente do estádio vaiavam os jogadores e pediam
aos diretores que mandassem o treinador emhora. Al
guns mais exaltados rasgavam seus carnês de mensali_
dados e bandeiras do clube.
O Internacional perdeu com 'Luis Fernando; João

Carlos, Di, Silveira e Paulinho; Loivo, Arnaldo e Jairo.
Tonho, Zt'L.{> e Maciel (Ricardo), para o juventus 'd�
Wilfred; Paranaguá, Ginho, Pimentel e Chicáo, lu
quinha, Russinho e Nilo; Moacir, Varg.as e Pastoril, .

Carlos Renaux fez
3 a. O e parou�

. Fácil· demais
Brusque (Correspondente) - Fazendo sua melhor apresenta
ção neste campeonato, o Carlos Renaux venceu com facilidade
a fraca equipe da Chapecoense na noite de ontem no estádio
Augusto Bauer por 3 a O, com renda de Cr$ 17.055,00.

Sem Monga na equipe, que deverá ser dispensado, o Carlos
Renaux entrou em campo com um esquema tático diferente,
bastante ofensivo, e encun:alou a Chapecoense, totalmente
perdida e sem .condição física. Daí, ficou fácil para o Carlos
Renaux e logo aos 5 minutos Zezinho fez o primeiro gol. Com o

resultado adverso e para evitar goleada, o time de Chapecó se

encolheu ainda mais, permitindo que o Renaux pressionasse.
ainda mais e Joaquinzinho perdesse duas boas chances, chu
tando. no' travessão ..
No segundo tempo, ainda com mais disposição, o Carlos

Renaux liquidou logo com a partida aos 5 minutos com Sidney
fazendo 2 a O e aos 35, Paulo Garça driblou toda a defesa, até o

goleiro e marcou o terceiro. Excelente atuação de Dalmo Boz
zano e os times jogaram assim: Carlos Renaux - Joceli, Lico,
Carlinhos, Altair e Messias; Jadir e Sidney! Julinho, Paulo
Garça, Joaquinzinho e Zezinho. Chapecoense - Jair, Di, Al
meida, Mario José e Valmir; Getulio é Marcos; Luiz Carlos,
Ruy, Volmir e Ivan.

.

Guarani surpreendeu',
-

mas

.,'0 final deu Juventus

Paltmeiras vence e

divérte torcedores
Blurnenau (Sucursal) - Á única coisa que divertiu a torcida

do palmeiras ontem à tarde, após seu time vencer com dificul
dades o Palmitos por 2 a O, foi o cartão vermelho que o técnico
Daltro Menezes recebeu do árbitro lolando Rodrigues, aos 15
minutos do segundo tempo.

.

O Palmeiras sofreu muito para ganhar do fraco Palmitos, com
dois gols marcados por Gessê: o primeiro a 10 minutos do
primeiro tempo, quando ele recebeu passe de Antônio Carlos.
No segundo tempo, logo a três minutos, Gessê foi lançado por'
Bira no meio da área e chutou forte sem chances para Ivanir. O
jogo' continuou ruim como primeiro tempo e .aos '15 minutos,
Daltro Menezes brigou com lolando Rodrigues e foi expulso-
Depois disso, os jogadores do Palmeiras não se entenderam

mais e.a partida chegou em alguns momentos a ficar cômica, de
tão 'ruim. A renda foi de Cr$ 15.000,00 e a arbitragem de
lolando Rodrigues ruim, auxiliado por José'Melo e �oão Man
oel Florêncio. O Palmeiras ganhou com Vandeir; Nilo, To
ninho, Nascimento e Airton; Gessê, Gilson e Carlos Antônio (
Bira); Vavá, Díco (Zé Maria) e Newton Gomes. O Palmitos teve
Ivanir; Crispim, Beiço, Vilmar e Batata; Rose, Beto e Vanuzas
Gilberto, Rogério e Valter (Dirceu).

Com Sérgio Lopes substituin- Ir' - '.'

b b
.

����::�::��:�=SergIO LORP. CO" ... eCp .em o
o departamento médico do .

-

, '_ _
\.

h
.

Rio do Sul (Sucursal) - O Juventus precisou lutar muito para

�':n�U:CJ':ga�*J�*·lm*e=:do.sem adver.s.a"··r·lo. I I'Z' que .gan a'. conseguir vencer o Guarani nà noite de ontem no estádio João
Alfredo Krieck, numa partida de. excelente nível técnico. O
time de São Miguel surpreendeu pela boa movimentação e

Aliás, 'sobre o assunto Sérgio bom toque de bola e chegou a estar vencendo por 2-a 1 e-perder
Lopes, observação de um fun- gol certo que poderia ter liquidado com o Juventus. Mas o time
cionário do Figueirense: "Ele' :.':;.l.;.-..�."�.,..�.,:,.,_�:_-;w.'..

de Zezé soube reagir e, explorando principalmente as Jogadas
vai ficar como treinador. SOU .."__,i,,:,_,W"' pelas pontas chegou'aos 3 a2 e garantiu a Iíderançaeinvencibi-
dA el !...... ",1' _.'

..

� ,
lidade do campeonato.capaz e apostar. gora e

,

Antônio Rogerio Ozorio teve um excelente trabalho, e foidiz que está em dúvida por-
bem auxiliado nas laterais por Ruy da Conceição 'e Antônio

que não sabe que resultados
Oliveira e os.dois times jogaram assim: [uoentus - Wilson,vai alcançar até o dia da
Saulo, Pedro, Mauro e Baio; Vavá, Vieira e Toninho, Castor,\

eleição. Braulio é Valadares. Guarani - Joãozinho, Gessi, Valmir,* * *

Máçã e Paulo Renato; Nicanor e Lindomar; Alcíçne, Valmor,O Joinville sentindo o cheiro
Ico e Cesar. A renda somou Cr$ 14.350,00 e Maça foi-expulso,

da classificação, começa a -depois de ter recebido cartão amarelo. Castor fez r áO aosLâ e

buscar jogadores para reforçar Vaimor empatou aos 29, ambos naprimeiro tempo, Na fase
o time que certamente estará final, Valmormarcou o segundo para o Guarani aos 14.·e'ªrauHo
na fase final do campeonato. ,empatou aos 16 com Saulo fazendo o gol 'da �vitóIià aos 30

* * * minutos.

Passada a euforia motivada

por noticias que diziam. estar
o Palmeiras' no campeonato
nacional, seus dirigentes ca!- .

ram na realidade e agora es

tão preocupadlssimos porque
não conseguem ajeitar o time

no estadual.

Contando com Bal
duino em noite inspirada,
o Avai marcou dois gols.
na primeira etapa e che
gou a vitória tranquila
sobre o Marcilio Dias, que
a partir dos 20 minutos da
segunda etapa mostrou
visíveis sinais de falta de
preparo físico.
A partida não chegou a

agradar: a torcida que
compareceu ao Orlando
Scarpelli, mesmo com o

Avai vencendo por dois a

zero. Isto porque o Avai
mostrou· uma defesa
muito irregular - Veneza
e Orivaldo jogaram gripa
dos - e um ataque sem

ponta direita ativo já. que
Volnei era- completa
mente anulado por Alcir.
O Marcilio Dias' também
mostrou defeitos. O setor
direito de sua defensiva
foi envolvido em várias
oportunidades pelas tabe
las rápidas de Balduino,
Colonezi, João Carlos e

ocasionalmente Lourival.
. No ataque todos faziam'
boa partida individual
mente mas a falta de en

tendimento impedia o

surgimento de penetra
ções na área do Avai.

O bom rendimento das
duas meia canchas foi o
que de melhor se viu no

jogo. Balduino e Vadinho
- que saiu no segundo
tempo por falta de condi
ções físicas - comanda
vam a criação de jogadas
das duasequipes e foram
os destaques da partida.
o JOGO
Logo aos dez minutos

de jogo o Avai marcou seu

primeiro gol, na melhor
jogada de seu ataque.
Lincoln enfiou uma bola
para Balduino na meia
esquerda. Este prendeua
bola e chamou a marca

ção do central Nico, tabe
lando com Colonezi que
habilmente devolveu às
costas do zagueiro. Bal
duino deslocou-se para o

meio da pequena área e

de direità arrematou ao

ance ler e on <Im;

Ferreira, Linh:l, Tonho
e Zéqu i nha, cnn t ra li

Figueirense de Romeu:
. Pinga, Nelson, Dagober
to e Esculinho; Oito
Cola, Moacir e Zé Car

los; Caco, Luis Antonio
eA f(lIt�o.

Os 30 minutos do cole
tivo de ontem, que serviu
para Sérgio Lopes definir a

.

equipe para o jogo de hoje
contra o Joinville, não de
monstrou novidades
quanto a mudanças táticas
e técnicas. Ao· final dos
treinamentos Sérgio expli
cou que tudo irá depender
da forma que o adversário
atuar". Existem cuidados
especiais pela qualidade

. individual de alguns joga
dores, mas mudança tática
não será necessário, pois o

time vem bem e crescendo
,

bastante de produção".
Como já conhece o Join

ville a a forma de atuar, pois
participou do jogo válido
pelo campeonato no pri
meiro turno, Sérgio comen
tou as qualidades da

equipe e disse que respeita
muito o adversário. "Reco
nheço no Joinville uma das
melho'res equipes deste

campeonato, os números
da tabela confirmam. mas

acredito na possibilidade'
de ganhar-mos os dois
pontos, pois o Figueirense
está bem e dificilmente
perderá".
Sendo esta uma partioa

importante para o FigtJei
reQse. tanto no aspecto de
chances para a classifica
ção. como támbém de re

vanche pois perdeu no

turno. os jogadores aguar-

, O treinador reuniu o pla�tel e pediu cuidados especiais. com alguns jogadores do Joinvüle

dam com grande expecta
tiva e confiantes numa vitó
ria. O treino de ontem de
monstrou- a vontade e o

empenho na procura da
maneira certa e fácil de
chegar ao gol. Várias opor- ,

tunidades foram criadas e

excelentes jogadas por in
termédio de Afonso' pelo
,lado esquerdo e CilCO pelo
direito, deixavam Luis An
tonio em condições de
marcar.

Alcino não deu a escalação

Primeiro aS,vaias,
d,pois o gol

j !
'�

Tl.!barão (Sucursal) - Foi preciso a torcida vaiar o time para
que o 'Ferroviário criasse mais coragem e jogasse com mais
velocidade para vencer' o Paysandu na noite dé ontem nO

• f;Z!i est�dio Lirio Burigo·por 1 a O. O jogo tecnicamente foi fraco e

serviu apenas para irritar os torcedores que, pelo mau futebol
apresentado pelo Paysandu, esperavam uma b�a atuação do
Ferrinho. O gol surgiu aos 40 minutos da fase final através de

JOlge Guilherme, aproveitando um. lançamento de Pedro.
Neste lance, Einilson reclamou do árbitro e foi expulso.
O único lance de movimentação, aconteceu aos 35 minutoS

do primeiro tempo, originando um pequeno tull!ulto. Emir e

E.dson trocaram pontapés e Sabará e Edson Scoth foram expul
sos.

A renda somou Cr$ 13.645,00 e' os times jogaram a'ssirn:
I

.

Ferroviário - Totonho, Helinho, Djalma, Edson e Pedro;
Scoth, Beto Lucio (Jackson) e Sergio Santos; Emir, Jorge Gui
lherme e Keca.. Pausandu Benicio, Vivaldo, ÇaJlinhos,
,Moenda e Reginaldo; Sabará, Emilson e Mario; Vado, Edson e

Cacalo. Roldão Borja foi um bom juiz, o mesmo acontecendo
com os bandeiras Oscar Jorge e Eurico M�rtins. No final do

jogo, alguns torcedores, m'esmo com a vitória, ainda vaiaram o

time e treinador.

Joinvillc (Sucursal) - Pela primeira
vez desde o início do estadual, o técnico
Alcino Simas enfrenta dificuldades para
escalar seu time, principalmente devido a

deficiência de jogadores e da ausência
. de três outros, éxpulsos no último logo.

:
Por ainda neo dispor de elementos con

cretos, Alcino Simas não definiu a equipe
no prolongado coletivo de ontem. A pro-

Mesmo sabendo das difi
culdades que encontrará
na partida de hoje, Sérgio
não demonstrou preoCu
pação ao fin.al dos treina
mentos de ontem quando.
divulgou o time que s'airá
jogando: "Realizei este co
letivo, para orientar os jo
gadores quanto ao sistema
de marcação' que será
exercido sobre certos efe�
mentos deles. Acredito que
jógarão no mesmo es

quema qQe apresentaram
aqui no último jogo. De-'
pendendo da maneira que
eis irão se posicionar em.

campo nós iremos atuar.
Aqui eles jogaram fecha�
dos, sempre vindo em
contra ataques, mas lá po
derão vir mais soltós e para
mim será melh.or que pres
sionem, pois, poderei
aproveitar a velocidade de
Luis Antonio e Caco".

messa de dar conhecimento da escalação
'ficou para hoje após a reeti=ecêo do treino
físico e de amena recreação para os a/tle
tas Os repóríeres 'que estiverem no está
dio Olímpico sairam frustrados, porque a

escetecêo não foi fornecida cómo havia
sido prometido, num sina'l claro de que
Alcino Simas ainda encontra sérias difi
culdades.

Os pri�eiros refotçós chegaram
_____-----------------------------_OJ :�.

.

Passaefo o prf.r:neiro turno com relativa em vias de ser desclassificada da pri-
lraoquihdade na posiçã_o de líder do cam- meira divisão do Campoenato Pa(jlista.
peonato. o Joinvil/e iniciou agora o ciclo Os dois j09adores já assinara.m con-

de contratações de jogadores, i3S primei- trato, e deverão receber o salário teto
.

ras desdo a primeira rodada do estadual. pago pelo clube atualmente, que é de
A própria idéia defendida inclusive pela Cr$ 3 ·mil.
diretoria do clube. de que o Joinvil/e iria... O jogador Celso, segundo definiu o téc-

.

çJispl1tar "simplesmente por dispvtar", se nico Alcino Simas, deverá eliminar um

esvaziou com os resultados positivos problema constante na lateral esquerda,
cQnseguidos. Agora. entenderam, a pers- por levar boas características na função
pectiva·é outra e precisa ser dada uma defensiva e ter um bom controle da bola.
continuidade. Rinaldo já tem caracterís'ticas bem dife-

rentes e opostas. exclusivamente ofensivo
e considerado o elemento chave para da(
maior objetividade ao ataque. Ele poderá,
inclusive, diz o técnico Alcino, ter um bom

.

companheiro par-a tabelar, é por isso se

perde entre os zagueiros adversários.

Na tarde de terça-feira aparec.eram no

Esládio Olímpico os jogadores Rinaldo e

. Celso, lateral esquerdo e·ponta de lança
respectivamente, que ficaram sem muitas
chances na P_ortuguesa Santista, qUE! está



o ESTADO - 27 de maio de 1976 - Página 9

Oeste expor-ta em junho
maIs 150 mil toneladas
de frango ao Oriente'

Joaçaba (Sucursal) - A Indústria e, Oornérclo Saulle

pagnocelli, estará exportando no próximo mês, 150.000

neladas de frangos para o Oriente Médio. Com um abate
to '

diário de 1.300 frangos, a empresa pretende aumentar a

sua exportação para 200 :nil quilos nos meses subsequen-
tes, ,

,

O procurados da firma, Délcio Sperb, afirmou que "es-
tão nOS planos da empresa, a exportação de suínos para o

mercado europeu, onde o excedente será destinado a

'atender a demanda interna. Estamos elaborando um pro

etb de integração de aves, e já co-ntamos com cerca de 60

�Vicultores integrados, produzindo uma média de'12.000

frangos em cada granja. A primeira etapa deste projeto

prevê a instalação de 98 granjas, que serão acresc-idas de

mais cinco no decorrer de cada mês".'

Revelou que "além deste projeto, estamos pensando

também em implantar uma fábrica de rações e concentra

dos para aves e suínos, cujo empreendimento está apenas
dependendo da construção do acesso de Herval d'Oeste à

BR-282".
_ Juntamente com esta indústria, iremos instalar um

conjunto de cincosilos de armazenagem com capacidade

para 1.100 toneladas cada um. Esta indústria, está sendo

planejada para ser in�ta�ada em Herval d'Oeste, mas a

Prefeitura de Catanduvas nos ofereceu um terreno junta
menta com todos os incentivos fiscais, Por enquanto,
estamps apenas aguardando a conclusão do acesso Her

vai d'Oeste-BR-282, para então fazermos uma análise da
situação",
A exportação de frangos; está despertando .a atenção

da maioria dos motoristas de .Joaçaba ,e Herval d'Oeste,

que anunciaram a formação de uma passeata de ca

minhões, portando dizeres como "Frangos de Jpaçaba e

Herl,ial d'Oeste para o Oriente Médio",

Neves pede comissão a

favordo consumidor 'e
,

contra alta de preços
Blumenáu' (Sucursal) - O vereador Jonas Neves

'(Arena) requereu, 'na Câmara de Vereadores de Bíume
nau, a constituição de uma comissão com atuação per
manente, com a finalidade de defender o consumidor
"contra incontáveis irregularidades que são registradas
frequentemente na aquisição de produtos alimentlclos,

, eletro-domésticos e peças de vestuário,
A formação desse órgão, segundo o vereador, é plena

mente justificável, bastando considerar os seguintes pon
tos: a) A Sunab é um órgão que se restringe exclusiva-.

r mente à fiscalização dos produtos de primeira necessi

dade; b) Fora deste tabelamento são grandes as variações
d.apr,J:1çes-epesos ,�qS lJlerc?doria� gferecidas ao consu

midor; c) Frequentemente o.ocnsurnldór ê lesado no que
se refere à qualidade e origem do produto adquirido; d)
txiste· uma imensa variedade de produtos nocivos à

saúde, atualmente of.erecidos ao consumidor, que os ad

quire, sem ter consciência exata de seus efeitos altamente

prejudiciais, come os inseticidas, por e'femplo; e) Não,
existe órgão que represente Ó consumidor nos problemas
citados, Diante dessas considerações, Neves acha neces
sário a existência desta comissão de defesa aos, interes

ses do consúmidor.vao mesmo tempo em que recomen

dou o desenvolvimento de uma ampla campanha de es- .

clarecimento público, "para que o consumidor possa
prrevenlr-se contra os abusos que ocorrem frequente
mente e que oneram ainda os gastos decorrentes da ali

mentação". Segundo Jonas Neves"é deinteresse do pró
prio governo federal a formação destas cornissóestarn
bém em âmbito municipal".
Entre os objetivos a cumprir, a comissão iria promovera

esclarecimento amplo, através dos órgãos de imprensa,
de determinadas leis criadas com o fim específico de

proteger o consumidor, "masque não são conhecidaspor
talta absoluta de divulgação". Para exemplificar, Neves

citou, as faiscas coloridas da: lat�s. de inseticidjls que
determinam o .seu grau de açao tóxica, de acordo com

resulução da portaria nO 37, baixada pelo governo federal.
A faixa verde significa "baixo teor tóxico": a amarela, .a

, vermelha e a azul, respectivamente, são as de teor mais

alto.

Após a coleta de determinado número de reclamações,
,apresentadas pelos consumidores, a cornissáo

encarregar-se-ia de divulgar as principais irregularidades
cometidas, desenvolvendo, paralelamente, trabalhos de

levantamento junto aos estabelecimentos infrator.:s.
Caso a criação desse órgão seja aprovada, sua atuaçao,
de acordo com o seu idealizador, iria estender-se também
ao setor de etetro-domésticos e peças de vestuário. Neves
Ponderou que - "Se é justa a existência de um serviço de
proteção ao comércio, também é preciso que o consumi
dor tenha reais garantias na aquisição destes pr?duto�,

I quemuitas vezes apresentam falhas após pouco tempo de
Uso" .

Empresários vêe.m hoj�
medida contra poluição

Blumenau (Sucursal) - Empresários do Vale do Itajaí
Elstarão reunidos, hoje, a partir das 20 horas, no anfiteatro
da Furb, para discutir com representantes da-Coordena
eoria do Meio-Ambiente, os problemas da poluição indus
trial nos rios e ribeirões da regiáo, numa promoção do

Instituto dê Pesquisas Tecnológicas da Fundação Educa
cional da Região de Blumenau..
A abertu ra dos trabalhos estará a cargo do coordenador

estadual do, meio-ambiente, padre Raulino Reitz, que
abordará aspectos ligados à legislação federal vigente,
relativa ao controle de poluição. O professor Alceu Natal

longo 'falará sobre o tema "Influências da poluição no

meio-ambiente", enquanto o técnico Afonso Veiga irá

discorrer sobre "A .classificação das bacias hidrôgráfi
cas". Após as palestras, que deverão ter a duração de 45

minutos, serão abertos os debates entre os presentes.

Sindicância,descobre .origem da carta e

decide punir estudantes por desrespeito
VII do Regimento da ontem os estudantes
Estec diz que "serão pU-, punidos endereçaram
nidos pelo artigo 92 (ex- cartas à direção da es

pulsão, suspensão ou cola, pedindo que re

'advertência) os alunos considere a medida to-

que desrespeitarem o di- mada.
retor . ou qualquer
membro do corpo do-

-

cente, perturbarem a

ordem no recinto esco

lar, injuriar ou agredir o
diretor ou qualquer,
outro membro do corpo
docente ou autoridades
substituídas, infrigir
qualquer dos dispositi
vos explícitos neste re

gimento".
No final da tarde' de

AL tem verba

para comissão {

t/ir ao Rio
Cricíúma (Sucursal)
Depois de analisar o re-

,

latório da comissão de
sindicância, formada
para investigar a origem
da carta distribuída aos

estudantes, que con

dena a atuação do pro
fessor Ademir Oliveira,
considerando-o persona
non grata ao cu rso de

Agrimensura, a direção
da Escola Superior de
Tecnologia de Criciúma
decidlu pela expulsão
do aluno Zulnei Manique
Barrete, filho do Prefeito
Algen1iro Manique Bar
reto, e suspensão de'

Ezequiel dos Passos e

outro estudante que não
se identificou. I

. A direção, informou
que "não foi preciso uti
lizar a Lei 477 para punir
os estudantes, porque o

próprio regimento in
terno dispõe de instru
mentos legais para evi
tar irregularidades".

pela direçáo.
O ofício entregue ao

. estudante Zulnei Mani
qué Barreto informava
que "em reunião da
Congregação, realizada
no dia 25/05/76, depois
de ouvida a comissão de
inquérito, vimos comu

nicar que V.Sa. está in
curso no Capítulo VII, ar
tigo 93, itens A, D, J e M
do Regimento da Es
tec". O documento é as

sinado pelo diretor. da
escola, professor Pedro,
lsau Conti.

CAUSA
O_problema surgiu em

abril quando uma carta
circulou entre os estu- '

dantes da Escola Supe
rior de Tecnologia, acu
sando o professor Ade
mir de Oliveira-de inter
ceder junto à direção da
Escola no sentido de
que a criação do Diretó
rio Acadêmico da Estec
não fosse aprovada.

o presidente da Assembléia
Legislativa, Epitácio Bitten
court, baseado em suplemen
tação de verbas autorizou a

viagem ao Rio de Janeiro, dos
deputados Miraci Deretti, �I
varo Correia, Júlio Cesar e Nel-.
son Pedrini, integrantes da
Comissão Parlamentar Ex

terna, reivindicarem junto ao

DAC - Departamento de Avia
ção Civil, a ampliação dos ae-

I

roportos de Nayegantes e Cu

batáo, em Joinville.
No Rio de Janeiro, os depu

tados manterão contatos com

6 tenente brigadeiro Deoclécio
Lima de Siqueira, diretor geral
do Departamento de Aviação
Civil e com o diretor presidente
da Varig, Erick de Carvalho.

.

A comissão já esteve em

Porto Alegre, onde
entrevistou-se com o coman

dante do 5° Comar, brigadeiro.
Gino Francescutti e com o di
retor regional da Varig, Erni

Peixoto, os quais manifesta
ram todo o seu apoio na ob

tenção de recursos visando ..

melhorias nos aeroportos de

Navegantes e .Joinville.
,

Informaram os deputados,
que "as regiões do Vale do lta

jaí e Norte do Estado, há muito
tempo vêm se ressentindo da
falta de aviões de grande
porte" e anunciaram que num

futuro breve, os dois aeropor
tos poderão receber até avião
a jato.

PUNIÇÃO
Ontem à tarde, um

funcionário da Secreta
ria da Escola Superior
de' Techologia, unidade
da, Fucri, entreqou pes
soalmente os ofícios aos
três estudantes, que lhes
informava das tomadas

O QUEDIZ O ARTIGO
O artigo 93, capítulo

obra que 'não passa de um

elefante branco, Outros
municípios, como ltajal,
administram com os seus

orçamentos e &e for pelos
5, milhões que faltam ao

governo de Blumenau
ser-ia interessante que a

-

ação fosse julgada rapi
damente e, em caso do

município ganhar, o es

tado .paqasse imediata
mente, para ver sede fato,
o Prefeito possa 'terminar
a sua administração com

as obras".

Duaspalavras sobre economia:
.

Alercedes-Benz.·
pelo sistema de injeção direta. Um
sistema que consiste em bombear o

,

'combustível diretamente dentro de cada
, cilindro com doses precisamente
reguladas - e assim nenhuma got� de óleo
é desperdiçada, é

'

Fechando.o círculo de proteção
econômica ao usuário, a Mercedes-Benz
possui quase 200 Concessionários
estrategicamente localizados em todo o
território nacional.

- ,

'", '.' Com isso, da já garante, de início;
economia de tempo para quem 'usa seus

produtos. Existe sempre um,
Concessionário perto de cada usuário.

Cada um desses Concessionários é
uma certeza de atendimento eficiente,
de garantia de serviço executado por
técnicos formados e treinados na própria
..,Fábrica e de tranqüilidade pelo uso de
peças genuínas.

Vereador vê
reador Jonas Neves

(Arena) criticou o Prefeito
Felix Theiss por "tentar
obter dividendo eleitorais
com estas ações judi-
ciais".

'

"A divulgação foi fe'ita
- frisou o vereador -

para que obtivesse um

impactei na opinião pú
blica. Cabe perguntar
porque o Prefeito não en-

, trou com a ação em outra

oportunidadeao invés de
agora, às vésperas das

eleições". Para Neves, a

Prefeitura de Blumenau formalizado a dívida, e na
"não está deixando de turalmente que o Estado
governar por falta dos 5 terá satisfação em pagar
milhões que diz não ter esta importância. O Go
recebido do Governo do verno do Estado não pode
Estado, já que o orça- ser acusado de velhaco".
mento da municipalidade O vereador arenista
é de 90 milhões de cruzei- achou injustas 'as acusa"
ros.

, ções do Prefeito, de
"O Governo do Estado, acordo com as quais o
'- prosseguiu - nada município está sendo pre
-deve até a presente data à judicado pelo Governo
Prefeitura, de Blumenau, ,

Federal- "basta lembrar'
pois somente depois do '0 empréstimo de 32 milh
pronunciamento do, õesparaaimplantaçãqdo
Poder Judiciário será anel viário norte, uma

Economia de tempo.
Com quase 200
Concessionários em

,

todo o País, existe
sempre um bem perto
do seu Mercedes-Bens:

Toda essa eficiência é preservada
através de uma constante atualização de '

equipamento, de pessoal e de instalações.
E por tudo isso que, quando

o assunto é economia, a Mercedes-Benz
fica muito à vontade, ,

'

Ela não começou a pensar nisso hoje.
Mercedes-Benz

- quem mais sabe de transporte diesel.

®
Mercedes-Benz

Nunca altere a regulagem
de fábrica da bomba injetora do
motor do seu Mercedes-Benz.
Com a bomba desregulada, você
desperdiça até 30% de, /

combustível, polui o seu caminho
e ':'(ueima divisas do País.
Seja você mesmo � seu fiscal.

....

açao com os'

dividendos
Blumenau (Sucursal)

Ao intervir nos debates
travados na Câmara de
Blumenau sobre as ações
impetradas, peta Prefei
tura Municipal contra o

Governo do Estado, o ve-

Hoje todo mundo fala em eco�omia. '

Por isso, antes de entrar também no
'

assunto, a Mercedes-Benz acha melhor
,

mostrar parte de seu currículo: '

• a Mercedes-Benz fez o 1° caminhão
diesel do mundo, em 1923. '

'

• construiu o 1.0 caminhão diesel
brasileiro, Há 20 anos atrás. Economia de manutenção. Toda peça genuína

• já produziu mais de 3QO mil veículos Mercedes-Bens; como este virabrequim, garante a

diesel no País." :tindaç� da qualidade originardos veículos
• de cada 100 veículos diesel em tircula"l erce es- ,enz., -r,

,

-,

' �ção n� ;Brasik70 �o Mef.(§edes�B�nz�:;I"""';'::Íf"i':" ":1Vs�gtii;i-UÇartdo":e.ssa·lú�téri:i-f'riti1a· '; .�-
• possui amais completa .linha nacional irrepreensível, a Mercédes-Benz faz, ela
de veículos comerciais para transport,e mesma, os principais componentes de
de-carga e transporte coletivo de seus veículos.

,
'

paSsageiros.. '.
'

Motor, caixa de mudanças, diferencial
Com esses dados, a Mercedes-Benz nascem nã própria Fábrica e saem com-

deseja apenas ilustrar sua autoridade em ,pletamente prontos de lá.
economia. Uma autoridade garantida por Checados. Testados. Provados.

,

seu pioneirismo e pela mais antiga Aliás, come cada peça que recebe a

tradição mundial em diesel. estrela de três pontas, um símbolo de
garantia que só uma peça .

genuína �ercedes-Benz pode ostentar.

o mais durável, o mais rentável. Enfim; ,

o mais econômico.

Quando o assunto é economia
de combustível, a Mercedes-Benz
raciocina em termos de gota.

Economia pela qualidade. 1200 especialistas
controlam a qualidade de cada componente de um
veículo para que o seu Mercedes-Benz viva
muito mais.

'

12% do pessoal da produção. .

daMercedes-Benz passa o tempo
todo testando o que
os outros 88% fizeram. ,

Para o usuário Mercedes-Benz, todo
esse ideal de economia àtravés da
qualidade se manifesta. de duas formas:
nos produtos que ele recebe e na ampla
cobertura para sua manutenção.

A Mercedes-Benz coloca no mer
cado um veículo específico para cada
finalidade. Assim, o usuário encontra à sua

disposição um veículo adequado pata
cada necessidade específica de transporte ,

de carga e de transporte coletivo '

de passageiros. De forma que você tenha'
sempre um veículo que nunca desperdice
peso, espaço e combustível. .

Para reforçar ainda mais 'essa
economia, todo Mercedes-Benz funciona

Evidentemente, o pessoal que faz
.mdo isso só pode ser mesmo altamente
especializado. Gente que faz exaustivos e

constiU)tes cursos de aperfeiçoamento
profissional.

. Por uma questão de coerência, o
setor de controle de qualidade da
Mercedes-Benz compõe-se de nada
menos que 1200 funcionários.

O que representa 12% de todo o

pessoal da produção.
São 1200 especialistas em qualidade,

esquadrinhando cada detalhe de um
produto. Para que o usuário Mercedes
Benz receba sempr9 o melhor. Ou seja:

A longa experiência da Mercedes
Benz ensina que amaior "

economia é a�uela que deriva de
uma alta qualidade.

Para aMercedes-Benz, economia
" não é apenas uma questão de menor
consumo de combustível. Economiapara
a Mercedes-Benz, é uma decorrência
natural de um conceito maior: qualidade.

Qualidade Mercedes-Benz.
A Mercedes-Benz acredita que só o

que é bom, realmente bom, acaba se

mostrando econômico. E a experiência
tem demonstrado que ela está certa.
Por isso, segundo a Mercedes-Benz, falar
de economia é basicamente falar de
qualidade: '

,

Essa preocupação por quàlidade soe

manifesta ,em todas as etapas das
atividades da Mercedes-Benz.

A começar pelo rigor na seleção de
matérias-primas para os seus produtos.
Na Mercedes-Benz, só se trabalha com
material de primeira. .

, Aço, fe(1'o, zinco, alumínio - tudo
exclusivamente do que há de melhor.

Apenas para citarum exemplo: cada
lote de barras de aço que a Mercedes
Benz recebe só entra em produção
depois de aprovado pelo magnaflux.
Um perfeccionista aparelho capaz de
detectar a menor rachadura ou fissura em
uma peça.



o ESTADO - 27 de maio de 1976 - Página 10

Órgão das Cooperativas
diz- qUf! acusações de

'Dadam são infundadas

Fhasa amplia
hospital em
Chapecó

Projeto Rondon abre inscrição
á operação regional de Julho

A Federação das Cooperativas e Organização das Co�- Chapecó (Sucursal) - Já Com vistas a execução de convênios
perativas do Estado de Santa Catarina, em resposta as se encontram em fase de celebrados com a Secretaria do Trabalho
declarações do deputado Saturnino Dadam acabamento, ás obras de e Promoção Social do Estado, a Coorde
o qual responsabiliza o Incra por supostos abusos na construção da ala ele pedia- 'nação Estadual do Projeto Rondon está
Cooper Píndorama de Xanxerê, esclarecem que "os di- tria, com capacidade para recebendo inscrição de universitários que
versos problemas de ordem administrativa-financeira da- 30 leitos, da Fundação queiram participár da Operação Regional
quela cooperativa, que se agravaram em 1975, levaram Hospitalar e Assistencial XVII:a ser levada a efeito no período de 10
estes órgãos a intervirem a fim de salvaguardar os interes- Santo Antônio - FHASA a 30 de julho próximo, nos municípios de
ses de seus associados".

"

-

,- .:.:.. No início deste ano, por autorização especial do -,
com inauguraçao pre-

. Tubarão, Florianópolis, Itajaí, Blumenau,
Conselho Nacional de Cooperativismo e apoio total de vista para o mês de julho "Brusqüe, Rio do Sul, São 'Francisco do

todos os órgãos estaduais e federais ligados à agricultura próximo. A informação foi Sul, Lages, Jaraguá do Sul, Criciúma e

prestada pelo administra- JQÍJJvJJl.e....conjuntamente com os organismos financeiros, foi dele- -- -

gado à Cooperativa Regio,t;l�1 Alfa Ltda. a atuar na área". dor da Fundação, Alcindo Segundo informou ontem a Coordena-

Revelaram que a Cooperãflva Regional Alfa, "montou
Alberto Bellei, acrescen- �stadual, serão mobilizados, durante

uma infra-estrutura e conseguiu neste curto período, re- tando, que se encontra em a Operação Regional, cerca de 300 uni-

licitação, o edital de con- versitários, oriundos das unidades de en
cuperar o conceito dos associados e proporcionar garan-
tia dos preços dos produtos aos agricultores da região. A

corrência para construção sino superior situadas em Blumenau, Flo-

especulação e o aviltamento dos preços dos produtos de maids udm pavim1eonotoleCI'tooms rianópolis, Criciúma, Tubarão, ltajaí, La-
,

d
.

dei d isf G
'

int capaci a e para ges, Rio do Sul, Mafra, Joinville, Caçadorpratica os por terceiros, erxou e eXIS' Ir. raças a In er-
d f

' ,

o setor
venção da Cooper Alfa _o�ssociados estão recebendo e on, � un�lonara_ _� �çaba. .;, "

,

C $ 9'5' 00 '

-

des
.' -ê' $ 5000 ou 'mais por saéõ- administrativo do Hospital. -

Conforme os conve,mos celebrados o
r ,porsaca e soja, r ,

FUNDAÇAO �t R
-

d brlizaré 150
' ,

de milho e tem o arroz Com os preços mínimos qaranti- ,

' ",·v�'" o on on mo I rzara uruversi-

dos".
" ,.. __ , ,,' ,." '" o, " " ,Este hosplt.a�>" a���de ,�, e[l1. ação inte,gL�pa cor!: a Funda-

Escl'afêcem'ainaa que l:l�'Pe)"'Affamve'!=mu cerca'd'ér"-<eerca de 26 murucipros da, çao Catarinense do Trabalho - Fucat
Cr$ 400.000,00 para recuperar os veículos que se encon- região, com convênios tlr- RãW realizar lima pesquisa que objetiva a

travam abandonados praticamente em cima de "cepos", mados com o Funrural, montagem de um cadastro ele recursos

"Estes veículos proporcionam atualmente, condições de Ipesc, Iprec, Banco do Bra- l1t1l'TTanos, devendo os estudantes colher

transporte paraos produ�_da' região, recuperando 0$_ sil, Caixa Econômica Eed,e- �ntos sobre salário, emprego e for
investimentos e proporcionando lucros para o paga- ral, Sadia, e outras entida- mação profissional dos trabalhadores,
menta das dívidas dos agri�ltores filiadps,à Cooper Pin- des., �cidades de Tubarão, Florianópolis,
dorama". A capacidade atual do Brusque, Itajaí, Blumenau, RiodoSul, La-
- Este processo de recuperação daquela cooperativa, Hospital é de 120 leitos, ges, São Francisco do Sul, Jaraguá do Sul

demanda tempo e poderá recuperar a região Oeste permi- atendidos por 24 médicos, e Joinville ..

tindo que os agricultores se enquadrem nos objetivos do II 54 enfermeiros, num total
PND", de 130 funcionários,

, ,A Federação das Cooperativas e a Orqanizaçào das . No mês de abril foram

Cooperativas de Santa Catarina, convidam o deputado, realizadas 180 clrurçla ... ,

Saturnino Dadarn para que compareça à região e "verifl- 700 internações. estando

que o que se está fazendo em prol do desenvolvimento da os médicos disribuídos em

área.
-

13 especialidades,

do menor, 'atingindo cerca de 2.500 crian

ças, na faixa etária de 6 a 16 anos. Com a

Cohab, rriobilizando oito estudantes, será
desenvolvido um projeto .de organização
comunitária, no núcleo habitacional de
Tubarão,

'

De outra parte, informou o coordenador
estadual, que se encontra em fase de es

tudos, um trabalho com a Prefeitura Mu

nicipal de .Joi=ville que visa efetuar uma

pesquisa para atualização dó Plano Dire
tor daquela cidade, através do qual po
derá ser mobilizado um efetivo de 30 es

tudantes. Com a Secretaria de Educação
do Estado, encontra-se também a nível de
estudos, um convênio, que objetiva reali
zar campanhas de medicina é odontolo

gia preventivas junto a escolares, além de
trabalhos de levantamento físico e recu-

I peração de estabelecimentos escolares.
-

Pôr outro lado, lembrou o coordenador
estadual" Claudio Alexandre Fulgraf que
"a ativação das Operações Regionais do

-PrÕ}éto Rondon se' êCimpatibiliza perfei
tamente com a nova dimensão da Funda

ção Rondon. Entre os objetivos propostos
para a Fundação, destacam-se: colaborar
-eem o MEC na organização, implantação
e coordenação de estágios de estudantes,
y,isando maior participação da universi
dade nas comunidades, promover ou par
ticipar de programas de desenvolvimento
comunitário com as populações interio
ranas, permitir aos unlversitárlos maior e

melhor conhecimento de outras realida
des".

A nível nacional, o Projeto Rondon, du
rante a Operação Regional XVII, no cor

rente ano, mobilizará o quantitativo de 8
mil universitários.

OUTRAS ATIVIDADES

.Igualmente, com a Fundação Catari
nense do Bem Estar do Menor - Fuca
bem -1 00 estudantes, atuando em Tuba

rão, ltajal, Criclúrna, Rio do Sul e Lages
desenvolverão um projeto de promoção

Brinquedos Saxonia S.'A.
II

INDÚSTRIA E COMÉRCIO
c G c M F N2 84148469/0001.62
RELATORIO DA DIRET'ORIA

r

II
Senhores Acionistas:

"
conseguimos a aprovação para peças de pequena marcenaria, tais como porra revistas e porta

Atendendo preceito estatutário, apresentamos à V. apreciação e posterior aprovação, o Ba- livros, baseados em artigos de larga aceitação naquele mercado. Nomeou-se um agente, nos

lanço Gerai e respectiva Conta de Lucros e Perdas, referentes ao exerc ício encerrado em 31 de EE,UU. para a venda destes artigos e das táboas para mesa, também com ótimas perspectivas de
Dezembro de 1975, acompanhadas do Parecer do Conselho Fiscal. ve.Q,da. At� a presente data já ternos vendas confirmadas de US$ 20.000,00, para embarques até

Face aos resultados negativos apresentados pelo exerc fel, torna-se necessário que sejam �eitas Ju nho e diveros negócios estão em entendimente, podendo-se embarques atê junho e diversosalgumas considerações de esclarecimento dos dados apresentados, para que se possa analisar, negócios estão em entendimento, podendo-se a esta realidade, enfrentamos vendas muito boas,com justiça os resultados.
,

"

O ano de 1975 caracterizou-se por trazer à Saxonia graves ref.lexos da situação econômica neste início de ano, no mercado interno, onde nos dois primeiros meses de 76 as vendas já
mundial" sacudida pelo brusco e vertiginoso aumento dos preços do petróleo e de seus deriva- superaram em 342% as de igual período do ano passado. O mercado de estrados industriais,
dos. A recessessão do mercado mundial, a partir de 1974, resultou, para nós, no cancelamento felizmente, mostra os primeiros 'sililais mais favoráveis para nós e; possi�EI\mente, poderemos
de maem exportação de bri nquedos, tanto em pedidos já em mãos em ,fi rs de 74, como em consegui r ven das compensadoras daqui para frente '

mercadoria a ser exportada através de terceiros e já faturada em 74. As más perspectivas que ,.;:. análise imparcial da situação atual nos .anima a afirmar que temos as mais concretas
'

anteviamos no princípio do ano, com relação ao nosso mercado de estrados industriais, decor- pOssibilidades de atingir em 76 uma ven global acima de Cr$ 7.500.000,00, o -que representaria'
rentes da entrada, oeste comércio, de i númeras indústrias madei reiras que, por impOSSibilidade um aumento demais de 100% sobre o ano anterior. ,

de colocarem suas madei ras tanto no mercado temo, como no mercado interno, procuravam Ànte a demanda que, o mercado está apresentando e a efetivação dos primeiros negócios à
,

novas linhas' de fabricação, foram totalmente realizadas, Praticamente nosso mercado de estra- .expo rtação, a fábrica já poude chegar a um nível mais,satisfatório de produção e, à medida que
dOs i ndustriais ficou parallzado, pois nossos custos eram demasiado altos ao mercado de preços se possa corstrui r o quadro da mão de obra, se chegará a 100% da capacidade Ele produção..
aviltados pela intensa concorrência. O fracasso desta linha representou uma perda de mais de Chegando-se a este nfvel, nossos custos .operacionais cairão a nfveis aceitáveis, o que transforma-
Cr$ 1.000.000,OO,em nosso faturamento 'e contribuiu decislvarnente para o mau resultado final. rá o aumento de vendas na efetiva transformação de uma sltueção deficitária emuma situação
As novas linhas que lançamos em 75, seja 'a de molduras para quadros de borboletas, seja 'a de de lucro reãl. Nossos objetivos para 1976 são de extrair e máximo das capacidades da empresa,
tâboas de mesa, apresentaram resultados animadores, embora os problemas iniciais de fabrica- em termos de produção e nossa estrutura de vendas se capacita a colocar a mesma, tanto no

ção, custos e comercialização. Não puderam, nem de longe, cobri r- a perda provocada pejos mercado intemo como no exterior. Ainda temos graves problemas na produção devido à preca-
estrados industriais, mas contribuíram com uma pequena parcela. O mercado interno de brin- riedade de nossas instalações, que carecem de mais espaço e' de melhores condições de tratamen-

quedas mostrou-se muito fraco até Setembro. Com o lleenclamenro de nosso Diretor COmerciai, to da madeira bruta. Estamos empenhados em achar uma solução rápida e válida para estes

decidiu-se transferir 'o setor de vendas para a matriz, visando uma mj!lhor,coordenação entre problemas, para que nada impeça de atingirmos nossos objetivos econômicosde 1976. Nossas
vendas, fabricação e departamento financeiro, o, que foi amplamente conseguido. A análise do previsões indicam a seguinte distribuição das vendas em 1976: Brinquedos: Cr$ 5,500,000,00.;
,mercado interno demonstrou, a_necessidade urgente da troca de alguns representantes e a redis ? táboas: Cr$ 1.000.000,00; .Exportação ....Cr-$ 1.000.000,00; Estrados industriais: Cr$
tribuição de zonas, o que foi feito e o espetacular resultado conseguido no Paraná e outros 500.000,00 perfazendo um total de Cr$ 8.000.000,00. Como a venda crescente da linha de
resultados muito animadores em 'outros eStados, provou O acerto das medidas. Em decorrência táboas, molduras, estrados e exportação, nosso prazo média de faturamento tenderá a cair
destas prOlidências foi passivei atjngir, até o final de 75, uma venda de brinquedos que chegou verticalmente, o que representará uma sensfvel melhora nas condições de capital de gi ro e

muito prbxima da previsão feita. ,consequente queda da incidência dos custos fi nançeiros sobre o faturamento. Mesmo �sim,
A falta de vendas de estrados, a f�til de exportação e o fraco mercado de brinquedos, levou a nossos custos financeiros cO(ltinaarão demasiadamente altos, caso não encontremos um meio de

fábrica ,a operar, durante a maior parte do ano, com até 60% de ociosidade, onerando desatrosa- aumentarmos nosso capital de gor, digo, giro prbprio. Consideramos sumamente impt>rtante que
mente os cUStOS de fabricação, já violentamente afetados pela contínua e forte elevaç'ão dos os 'acionistas considerem a possibilidade de um substancial aumllnto de capital, com subscrição
reç05 das matérias primas e anexos, A necessidade de se operar com prazos cada vez mais em dinheiro, para que tenh,)mos possibilidades de capital de giro,próprio mais adequadas e

dilatadOs, para se consegui r mantem nível satisfatório as vendas de brinquedos, gerou o individa- recursos fi nancei ros para mei horar e aumentar nossa capacidade de fabricação. Somente a
menta gradativo e crescente, sempre a juros elevados, 'já que a empresa careCe de capital de giro diliJição dos custos fixos através do aumento do volume dos negócios, permitirá atingir a
próprio adeq!,lado ao tipo de comercialização que é Obrigado a usar. NoSsas despesas fin,ancei,ras lucratividade compensadora. O mercado está se mostrando muito favorável, em todas as linhas,em 75 absorveram o extraordinário índice de 11,65% do ,nosso fatu ramento, o que, de'per sr,

para a colocação de muito mais do que atualmente a Saxonia poderá produzi r, mesmo à 100%explica uma apreciável parcela do prejuízo �presentado. A conjugaç_ão da queda nas vendas
.• 1..

,g�obais.cem um desprOI!"'1ftI9_'� d�as-4tn--r"'-as-e dos custos de-fãlJncãÇ�o, '''�capecidaâê;..se'-ó�erm"",'póssibilfdades-Ele BI!JlEhéitar este-potencia��l'Yi3;-continua:
'resultou no acúmulç :�.;j��i���raciona'is de vulto. � �ol ítiéa de, contençã(),��A��� H"i"�,'�J�cSrde'��I:t'�arm'o"'odS�;q�--u�e��al'�e��mi!�piOre'�s�a��es'�tfle'�l'ae 'Sc�o·,dm,ebsau�ae"ae:s�t·mr-aPtru�r�:;�tlesmdhenlStUr'a:at'lfv·ua2_daa!;p'�a�"'''''''f·rent''ar o·s- -,.:,;. •

"af>�cil'f'todos ols'bto, '..

é'ot1SegVití'sof'trenwévitàr'qde 6 preju ízo fosse maior. 1"'\ U "a... ", a ""

A reação que o mercado inte,rno mostrou a partir de Setembro, a' produção adequada das desafios a que se propõe para 1976, visando não só recuperar o preju (zo do ano passado, como
vendas em áreas anteriormente inoperantes e a boa receptividade das novas linhas de produtos, encerrar o exe'rcício de 76 com apreciável lucro. Para tanto apelamos para o apoio dos senhores
prqporciqnou à empresa bases animador,as, justificadas pelos bons resultados operacionais �e ,: 'd�is�as _e a s�il ..<:P�Pftl!P.D-�ãod<1J,,:) Il:LJrs!ância� �_y;,�,��e impe.raram f!0.E�[c. í�i? findo,
,os illtimos'(1le5es do and'�n{'&r-aJ'A,..-ConcO#l1itantementer-&'longo trabalho que iliri'fiâ se'h-ao

'

an o o seu VOtO de confiança em nossa afi rmativa de que a crise, para a Saxonia, já acabou e
exercido junto ao mercado importador americano, apresentol:l os seus primeiros resultados: que estamos ingressando firmemente numa época de dias mais compensadores' e mais'seguros.

Ibirama, 10. de Março de 1976

Osvaldo L. Busnardo
Dir. Administrativo,

Arn�ldo Marchesini
Di r. P resi deete

Harry I. .Regner
Pi r. I ndustri aJ

'BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975
ATI VO

7.094.223,93

DISPONrVEL'
Banc,os conta movimento
REALIZÁVEL A CURTO PRAZO ,

Contas e duplicátas a receber: Menos Títulos Descontados - '

Provisão para devedores duvidoSOS, Contas correntes Produ·

tos acabados, Estoques diversos_ Produc,;ão em andamento,
Bancos con,ta vinculadas e especiais
REALlZAvEL A LONGO PRAZO

ObrigaçOes a receber a longo prazo
IMOBILIZADO

'

Terrenos e benfeitorias, Edificações e Melhoramentos, Máqui
nas e Instalações, Móveis e Utensflios, Correção Monetária do

Ativo Imobilizado; Menos: Provisão para depreciação, Marcas
e patentes, Participações em outras Empresas, Mostruário, Te
lefone, Implantação Fab. BR.470, diversos
PENDENTE

,

Valores em suspenso
COMPENSADO
Ações caucionaQas, Valores segurados, Contrato de Arrenda
mento

Lucros e Perdas do Exercido 1975

69.133,07
EXI GrVEL A CURTO PRAZO
Obrigações com pessoal, Banco do Brasil C/PASEP, Impostos
a pagar, Contribuições compulsórias, Contas correntes, Con
tas a pagar 1.404.001,39

2.799.76Ú,27

14.928,35

EXIGIVEL A LONGO PRAZO

BanCí)s conta empréstimo 1.783.183,93

NÃO EXIGfVEL
Capital Social, Rese'rVa Legal, Reserva para aumento de capi
tal lei 4357. 'F.C. Monetária, Reserva para renovaçãodeequi-,
'pamefltos, Reserva para manutenção de capital de gi ro prO.
prio, Lucros em suspenso, Correção ,Monetária das deprecia-
�,G!-

'

1.285.633,82

2JO.387,17 1.1141.827,61

2.265.211,00
449.170,25

COMPENSADO
Caução da di retoria.'Seguros em vigor, Bens Arrendados7.094.223,93, 2.265.211,00

OSMAR STAUDINGER
DAVID HUMBERTO MOSER
VALDEMAR JACQUES

DEMONSTRA'ÇÃO DA CONTA DE }:UCROS E PERDAS
REFERENTE AO BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31112/75 PARECER DO CONSELHO FISCAL

LUCROS E PERDAS
Resultado das Operações sp\ij,i:lis conelu ídas,
Descontos recebidos

. ,;..,�""
'

Juros recebidos
Outras Receitas lião Operacionais'
I.P,I. e I.C.M.
DespeSas fi nancei ras
Imposto de Renda'
Plano de Integração Social
Despesas Gerais Administrativas
Pe rdas diver sas
Lucros e perdas do Exerc fcio

1.871.152,26
3,382,61
25.598,56

773,85

�,- � • , ..J"

Senhores Acionistas:

,� cumprimento às disposições legais ,e estatutárias, os ab�ixo assinados, mefnbros do Conselho
Piscai desta Empresa tendo examinado o Balanço Geral e demais contas referentes ao Exercí-cio
,�1975, são,de parecer que o mesmo deve ser aprovado.

1.069.818,93
490,651,55
74.120,00,
5.124,00

704.028,29
6.334,76

II

II ".t

449.17025
I bi�ama, 15 de janeiro de mil novecentos e setenta e seis2.350.077,53 2.350.077,53

Ibirama (Se); 31 de dezemb'ro de 1,975

H.I. REGN,ER - Dir. 0 .. _. BUSNARDO:, Dir; Administrativo

OTAvIOS.BUSNARDO' ':'

Cont, C RC/SC 6655
Reg. D.E.C. 828

CPF 095022709/91

Vala canalizada

A partir das 13 horas e 30
minutos de hoje, terá início Costinha dia 3
nas dependências do Seminá-
rio Rogaclonísta Pio XII, de em Blumenau
Criciúma, o III Vocacionai s..
A abertura do mesmo, está a O comediante Costinha

cargo, do professor Otávio estará em Blu rnenau, no

Munir Bacha, coordenador da próximo dia 3, apresentando
3a. Coordenadoria Regional no Teatro' Carlos Gomes, a

de Educação, sendo que o comédia "O Exorcexy" que
padre Guida Vivona, diretor ; recentemente esteve em

do Seminário falará sobre a 'cartaz em São Paulo, atraindo
atualidade do "'Rog.ite'';' OEniais "d-e 30 mil pessoas. A
último conferencista será o estória é, simples e divertida:
padre Evilâzio Volpato, que urn rapaz é criado com muito
falará sobre a Integração Edu- zelo e carinho por seus pais,
cacional. mas quando adulto, sente ver

dadeiro ódio e horror pela ala
Em 'Timbé' do Sul do sexo frágil. Desesperados,

os pais recqrrem a uma psi
quiatra que recomenda' cama

O líder da bancada da Are- é mullier ao filhinho. Mas,
na da Câmara Municipal de como nem a Medicina canse-

Umbé do .Sul, Oldair Búrigo,' gue separá,lo de Marcelo, a

depois de desentender-se c'om mão apela para forças extra-

o delegado de' polícia do mu- terrenas e consulta, urn pai-de-
nicípio, renunciou. Conformê -santo para livrar o. filho do
foi anunciado "a renúncia foi' "destino". Além 'de Costinha,
em protesto, já que os fatos fazem parte do elenco de "O

consequentes dos desentendi- Exo,rcexy", Aparecida Pimen-
meÍltÕs-nãtTo�àln i:eparados 'ui; "Roóerto Wanderley, Maria
a seu,\fa�., ,

. Quinté,ria e Mário Ernesto.

ainda confusões

em Brusque

A Prefeitura de Biusque
conclui�, na, última semana,
os ServIÇOS de canalização da
Vala 10. de Maio. A obr
possui 658 metros de barre:
ras e urna extensão de 329
metros. O empreendimento
resultado de urn convênio' a:.
sinado entre a prefeitura e o

Departamento Nacional de
Obras e Saneamento, teve iní
cio na rua Francisco Walen.
dowsky estendendo-se até as

proximidades da rua Guilher_
me Ristow.

Estrada ligará,
Bom Jardim à RS

Foi assinado esta semana
no Palácio dos Despachos, um
convênio entre a 'Secretaria
dos Transportes e Obras, atra
vés, do Fundo Estadual de
Assistência Rodoviária e a

prefeitura de Bom lardim da
Serra, para largamento e re

vestimento a cascalho da es

trada Bom Jardim da Serra
-Rio das Contas, ljgando
àquele município à Bom Je
sus, no Rio Grande do Sul, nu.
ma extenção de 32 hilômetros,

Jaragriá escolhe

Operário-Padrão

Já se encontram abertas as'

inscrições para a escolha do

operário padrão de Jaraguá
do Sul, numa promoção do
Núcleo Regional. 'do Sesi lo
cal. O operário Osni Picolli da
Metalurgia Erwino

_ Menegotti,
foi o vencedor do concurso

no ano passado, alcançando a,

quarta colocação em âmbito
'estadual

SíNTE'SE

Mais segurança

para Chapecó
Um novo sistema de segu

rança está sendo implantado
em Chapecó, no sentido de
maior vigilância quanto a pre
sença de forasteiros na cida
de. Para isso, deverão ser en

tregues este mês, duas viatu
ras da Rádio-Patrulha, para os
serviços de policiamento.
Também o delegado regional
de polícia, Bel. Pedro Fernan
des Pereira solicitou aos 17
hotéis da cidade, 'que enviem
di ariamente àquele orgao,
urna ficha de todos os hóspe
des que pernoitaram 'na cida
de, controlando assim apre

sen�.de fo�&.i�!JS da pol ícia,

Criciúma tem

plantãcMKt INPS
Com o objetivo de minimí

zar.o problema das filas em

Criciúma, foi instalado na

Agência do' Inps dessa cidade,
o plantão pediátrico, com a

tendimento diurno no ambu-
",." 'I

latôrio, e notumo nos hospi-
tais São José e São João
Batista. A tentativa da Agên
cia do Inps em solucionar o

problema inclui serviços médi
cos a partir das 7 horas da
manhã.

História do Sul

pro�ta em julho
No próximo mês de julho,

será lançado o primeiro fascí
culo da História de Críciúma,
em quadrinhos, que está sen

do 'elaborada pelos historiado
res criciumenses Mário Beloli.
e José Pimen tel, devendo ser

produzidos mais' de 2' mil
exemplares.

III Vocacionais
. inicia hoje,

I'

I'

I'

I'

GLOPRESS EDUCACIONAL S/A
, CGC/MF 43.109.784/0001-01

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA

Convidamos os s,enhores acionistas desta sociedade para se

reunirem em assembiéia geral ardi nária, a realizar-se às 14,00
horas do dia 30 Ele jUr:lho de 1976, nos escritórios da ,empresa,
à rua Caetano Decke, 20 conj. 1107 em Blum�nau - SC. Com
a seguinte Ordem do Dia: 10. Apreciaç'ão,'discussão e aprOla
ção,do Balanço Gerâ, Demonstrativo da COIita Lucros e Per- ,

dàs ,e Parecer do Conselho Fiscal, referentes ao exercício so

cial 'encerrado em 31 de dezembro de 1975; 20. Eleição do
Conselho de Administração e fixação de seus honorários; 30,
Eleição da Diretoria e fixação de seus honorários; 40.l Eleição
do Consethq Fiscal � fixação de seus honorários; 50, Outros
assuntos de interesse social. '

AVISO - Ac�am-se à disposição dos sehhores acionistas,
na sede da empresa, os documentos a que se refere o artigo
99 do Decreto-Lei no:2.627 de 26/09/1940.

Blumenau', 20 de maio de 1976
ROBERTO VERREET
',Diretor Presidente

II,

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS E LOTEAMENTOS

l'l8J ; Ci I' ("I: I Ni' J FAÇA SEUS NEGOCIOS
creci No. 17 '-IIOBILlÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS

CONSULTAR'
.

,tinida Ivo Silveira, 4,501 - Fones: 44-1902 - 44-0302.

IMOVEIS A VENDA

I

I - Excelente apartamento com 147m2 localizado no centra
de Florianópolis com garagem privativa e telefone - Ed. Vic
tor Meirelles na Rua Oto Gama D'Eça.
II - Uma casa de âvenaria com 108m2 em Barreiros, 3 quar;
tos; sala; copa; cozinha; área de serviço e garagem. Financia-
da. Preço: Cr$ 285.000,00. ,

III - Casa mista nova com 3 quartos; sala; copa e cozinha;
banheiro completo, Situada em Barreiros. Cr$ 110.000,00.
IV - Terreno na Rua João Meirelles - Coqueiros - PreçO:
Cr$ 175,000,0'0. Área 379,50m2.

,

'
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. UmKJrIl!llepassp .. �.
paraOdesenvolVlJ11e1lfo industrial

deSantaCatarina.

A LOCALIZAÇÃO
BR-101, Km 119, '

9.0 Distrito Industrial de
,

Itajai; contando com todas
as' facilidades locacionais
para um empreendimento
de tal envergadura.

O CRONOGRAMA
.

,

, Estes são alguns dados que ates
tam o alto nível do empreendimento.

Mas há muitos outros que,
nos minimoe 'detalhes, emprestam à
iniciativa um cunho de organização
e preparo tecnológico corno poucas
vezes se viu no PaÍB�

Conhecer a ITAVEST DO
BRASIL S.A. é reforçar ainda mais
a confiança no pleno deeenvolvimenio

,

do Estado de Santa Catarina.
'

I ,

I "

, ("I., ,"

A EMPRESA
A ITAVEST DO BRA

SIL S.A. irá se constituir na
mais moderna fábrica de
camisas da América Latina
através da' adocão do know
how e da avançada tecno

logia de origem européia.

O INVESTIMENTO
,

É de Cr$ 44.861.764,28 o
.

r investimento global para a im-
,

,

:� f"

plantação -da Empresa, que conta �

com participação 'acionária do
'

PROCAPE (4(JJ!o) e financiamento' do
BRDE (4(JJ!o), sendo o capital
"autorizado de Cr$ 32.()()().()()(),OO.'

"

I

I A ASSESSORIA
,

Através da União Tecnológica do Veetuário
(UTV), tem o empreendimento a mais ade
quada orientação tecnológica, administrativa '

.

e de mercado.
,

'

"

O PRODUTO
Camisas para todas as classes sociais e '

faixas etárias, com uma produção prevista de
15.000 unidades/dia. "

O MERCADO
Dada a expansão do consumo interno, a '

produção da ITAVEST tem colocação garantida
no mercado nacional, objetivando-se
posteriormente o ingresso no mercado externo
através da exportação.

;. ,;

'ITAVEST DO BRASil S.A.

I ,

Encontra-se adiantado
" em 60' dias o' cronograma

,

da obra, estando previsto , , -, ':' , \�, '

_ = '",' ! "�;_' .para setembro proximoo ,. <� ,",' r- 'I '��,>'" "'.:I

, início efetivo da produção,
",

I
'

sendo que o setor de
Recursos Humanos já

desenvolve plenamente. seus programas
I

de recrutamento, eeleção e treinamento.

IND. DO VESTUÁRIO

f'-------------------

"
\

i I, .

; I
I

,
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CE as crianças, aonde vão?Celso x Lázaro

Na próxima sexta-feira, o
agora Iourisstmo Celso

Pamplona, no seu insóli
to e vespertino programa
semanal na TV,Cultura,
entrevistarã o conhecido
e veterano colunista so

cial Lázaro Bartolomeu
quando abordará (ou
bordará) os trais diversos
e reveladores papos don
de, presume-se, sairá co

bras e lagartos (ou seriam
minhocas e borboletas? )
- ao menos é o, que os

telespectadores querem
Senão, cá entre nós, não
ttrá graça alguma. Maft'
desde já, espera�se que o

,Ibope alcance o Everest.

Quem tiver filhos na faixa dos três aos nove anos e quiser
levá-los para se divertir nos finais de semana de inverno,
quando as praias estão "fechadas", só terá uma única
opção: a indefectível e dominical matinada das 1 O, que
era no cine São José é hoje é no Ritz - isso mesmo, no
moribundo Rítz, .. SINGRADURA·

*

Florianópolis não tem um parque (inconcebfvel), um
jardim botânico, um zoológico (apesar da Praça Xv de

Novembro, à noite; fazer às vezes... ). Tem, uma ou

outra vez; abnegado teatrinho infantil (falando nisso,
aonde anda Gény Borges?). As vezes pode-seIevar as

crianças a algum parque infantil que' porventura esteja
acampado no aterro da Baía Sul - se bem que, dada a

precariedade 'dos "brinquedos" (vide o último parque
. que ali se instalou), torna-se uma temeridade. Outras
vezes, há circos na cabeceira da ponte no lado do
Continente.

o livro de contos de Flávio José Cardo
so, "Singradura", está a venda na Globe
rama, Rua Tenente Silveira, 56.
Segundo a Editora Globo, "0 livro conta
vinte estórias que nos levam à Ilha de
Santa Catari na, seus ambientes mais
autênticos, sua gente sem' retoques ou

artifícios de civilização urbana A forma
concisa, permeada de achados estil ísti,
cos, e a perfe ita fusão narrador-perso_
naqem dão à leitura de "SingraOdura"
uma fi uência tão acessível quanto artrs�
tica. Um estilo unitário; sem quebra de
nível em qualquer momento".

A Lei de Newman (Newman 's Law) de RichardHelfron

ESPECIAL - Ciclo do Cine
ma Alemão, no auditório da
Aplub, Boje 20,30 horas -

TONIO KROGER, de Rolf
Tliiele (1964) baseado em

Thomas Mann, com Jean
Claude Brialy, Nadja Tíler .

Complemento: O Instituto
Carl Orff.

-x-
TUBARÃO (Jaws) Terceiro
filme de Steven Spielberg, o
cineasta de "Encurralado" e
"Louca Escapada". Narra o

terror e o pânico que sur

gem numa praia de balneá
rio, pelo aparecimento de
um tubarão gigante, devora
dor de homens. Atuam Roy
Sch ei der, Robert Shaw,
Richard Dreyfus. 14 anos.

CECOMTUR 2 - 4,20- 7,30
- 9,45 - Complemento: SE
GUNDO ,PASSO, SALTO
osomo, documentário a

cores, de I. Rozemberg, da
série "Coisas do Brasil".
SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 -

Complemento � ILHA EM
AZUL. Documentário em

cores, da Agência Nacional,
sobre aspectos turísticos,
folclóricos e paisagísticos da

Ilha de Santa Catarina. Ro,
teiro de lImar Carvalho.
MESTIÇA TRANSVIADA
-. Censura 18 anos. Ritz 5 -

7,45 - 9,45.

A LEI DE NEWMÀN
(Newman's Law) Policial
americano, dirigido por Ri
chard Helfron. Um detetive

prensado entre os crimíno
s os e seus próprios superio
res. Narrativa em tomo de

narcóticos, assassinatos, pu
xadores, viciados. À frente
do elenco George Peppard,
seguido de Roger Robinson,
Eugene Rache, Gordon Pin-
.sent. Censura 18 anos. CO
RAL 3 - 8 - 10 horas.
CIDADE VIOLENTA, com
Charles Bronson, JllI Ire
land. 14 anos. JALISCO 8
horas
UM DIA DE CÃO (Dog Day
Afternoon) 'com Al Pacino
JUVENTUDE TRANSVIA-'
DA (Rebel Without a Cause)
com James Dean. Censura

,

18 anos, GLÓRIA 8 horas
ONDE FLORESCEM OS
LlRIOS, com Julie Cholserr,
14 anos. RAJÁ 8 horas

. i.. *

F�?1a'ndo nisso, na cabeceira do lado de cá, isto é da Ilha,
há uma enorme área (que já fOi cemitério) que bem

poderia ser transformada num baita parque, Aliás, havia
um projeto nesse sentido, apresentado com certo estar

dalhaço (como quase todos os projetos para a cidade),
que previa um imenso jardim para aquelas bandas da
cidade, pegando, inclusive', o forte Santana, embaixo da
ponte. Diversas casas chegaram a ser desapropriadas para
que o projeto fosse executado, Mas, pelo que parece,
tudo ficou elas por elas e o antigo cemitério continua
.entregue às penadas almas - elas sim, têm pOI: onde se

soltar..• E não é sô nesse local, diga-se' de passagem...

*

É pensamento do Celso
convidar, a cada sexta,
uma figura de destaque
do jornalismo society de
Santa Catarina para pa
pos, os mais diversos. O

próximo seria, ao que se

comenta, Zury Machado.
'Aí é que a coisa pegaria
folP. No momento só
resta saber se Zury acei
tará o convite Muitos

apostam que não.

I

Um flash especial, mostrando Jonas Mello e Márcia Maria, do elenco de "Os
,

Apóstolos de Judas", com estréia marcada para as dezenove horas do próximo
dia 31, na TV Cultura.

'

•
Isto é, a excelente (o
titular desta coluna já te
ve o prazer de ler) revista
de Minó Carta, o ex da
Veja, lançada há mais de
uma semana no Rio e em

São Paulo, infelizmente
ainda não chegou às ban
cas florianopolitanas. A
revista é mensal e' este
primeiro número é refe
rente a maio, é claro,
que, por sinal, já está
acabando. As distribuído-

_. ras'·'locais devem
-

tomar,
urgentes p�ovidências pa
ra que o número de maio
não se confunda com o

de junho.

ANOTE
poesias, produzindo seis livros e ganhan
do dois prêmios nacionais. Em 62,
termi nau um CUrso de Dramaturgia. Diz
ela que "há' muito tempo eu estava

namorando a possibilidade de fazer tele
visão com mais constância motivada
pelo incentivo de alguns companheiros.

: .��muito bom ·poder fazer um trabal ho
,,'digno".

'

Os Trapalhõesestarão dia 29 e 30 em

Santa Catarina. Primeiro, na llhadepois
em Blu menau (-) Status, uma grande
revista, já está com sua edição de maio
nas bancas. Matérias enxutas, gostosas.
E a apresentação gráfica, como sempre,
de primel ro n (vel (-) Renata Paloti ni,
que ,9 Tupi contratou para escrever as

suas próxi mas novelas, começou em ,52;
Nos p ri mei roo, dez anos só, escreveu

Horóscopo
.Omar Cardoso

ÁRIES - Quarta-feira plena
de preságios favoráveis e de
elevação social. Conte com

amigos, paren tes e sócios pa
ra resolver qualquer dificul-
,dade ou dirimir dúvidas.
Promoção, prêmios, presen
tes ou até aumento de salá
rio. Dos contatos com pes
soas amigas sairão benefí
cios muito grandes neste

período para você, Aries.
TOURO - Fase e dia bené
ficos para cuidar de- assuntos
de ordem espiritual, intelec
tual e mental. Coloque-se
em contato com pessoas
mais jovens e autoridades
no meio em que vive. Favo
rabilidades no campo senti
mental. Ot irno período,
Touro, para ganhar dinhei
ro. Espere hoje receber uma
boa notícia.
GÉMEOS - Procure evitar
projetos arriscados, princi
palmente se ainda não ani-

"versariou. Imprópio o dia
para abusos e excessos. To
davia, O fluxo é benéfico pa
ra a vida familiar, o comér
cio, os negócios, as viagens,
o turismo e tudo o que esti
ver ligado as artes. Gêmeos,
você deve, fazer tudo para
desenvolver o turismo inter
no.

CÂNCER - O triunfo pela
coragem estará na ordem do '

dia. A vida profissional, os

negócios, a saúde, o amor e

a família em fase positiva.
Não desperdice um só ins
tante dessa, fase magnífica,
principalmente se nasceu de
pois do dia 30 de junho;'
porque os cancerianos, no

Prime iro-Decanato, estão já
atravessando o inferno Zo
díacal.
LEÃO - Sucesso comercial
e industrial poderá ser por
você esperado neste dia de
Mercúrio. Se agir com deter
mi nação conseguirá elevar-se
social, profissional e finan
ceiramente. Ótimo ao amor,
ao lar, a familía, as viagens.
.Boas amizades a vista. Apro-
veite, Leão.
VIRGEM - Dia em que lhe
promete muita paz 'íntima,
pessoal e espiritual. Será
bem sucedido ainda nos ne

gócios e nos empreendimen
tos novos. Poderá lucrar'
inesperadamente atráves
mesmo de jogos e da loteria.
Viagens, amor e' atividades
sociais favorecidos.
LIBRA - Dia em que deve
rá' tomar muito cuidado

com o seu dinheiro, crédito
e reputação, principalmente
ao entrar em contato com.

pessoas estranhas, muito fa
lante. Acautele-se, pois, tu
do deverá melhorar se ani
versaria por volta de 25 de
setembro, nada terá a temer.
Melhora considerável da saú
de, com possibilidades de
Libra, tanto quanto Gêmeos
e Aguario agora 'de ganhar
nos jogos � na loteria
ESCORPIAO - Tudo pode
rá sair bem hoje, se fizer uso
da· sua capacidade e inteli-:
gê ncia, Evite discussões com
pessoas introvertidas ou

mesmo teimosas. principal
mente as nascidas em Tou
ro. Você agora vai ajudar
muita gente e vai lucrar tra
tando de inventários e he

ranças. Visitas e notícias
não muito agradáveis hoje,
Escorpião.
SAGITÁRIO - -Dia propí
cio para fazer viagem rápida
e de curta extensão. Movi
-me ntando-se sentir-se-a feliz
e realizado. mais do que per
manecendo em casa ou no

trabalho, sem sair da rotina.
Amor favorecido. Influên
cias melhores depois das 18
horas desta Quarta-feira.
CAPRICÓRNIO - Sol em

trânsito pelo signo de Gê
meos tende a favorece-lo na

soluçio de assuntos difíceis.
Os projetos materiais, de di
nheiro, estarão bem favore
cidos. Saúde boa, álias, é o

melhor período do ano para
cuidar da saúde, sobretudo
'dos bronquios e do sistema

respiratfio de um modo ge-
ral.
AQUÁRIO - Direta ou in
diretamente será beneficia
do. ,Fluxo favorável ao de
senvolvimento de qualquer
tarefa iniciada a algum tem

po. Ótimo para o romance,
o namoro, o noivado, o ca

samento. Possibilidades ma

teriais em todos os sentidos.
É o seu melhor período do
ano. Tente hoje a sua chan
ce nos jogos 'e na loteria.
PEIXES - O fluxo astral é
de ordem à favorece-lo so

bre maneira, princi palmente
nos contatos sociais, nas no
vas amizades e em todos os

assuntos relacionados com a

sua família, ou seu desejo de
obter agora a sua casa pró
pria. Procure ser mais comu

nicativo, e melhores resulta
dos terá, principalmente de
pois da tarde, Peixes

•
Erro ou ironia, descuido
ou maldade? o que se
'sabe é que não é nem um

nem outro: pura consta

tação de fatos. Mas que
foi publicado ontem, em.
matéria sobre a UFSC, na
página 16 deste jornal'
que a coluna faz-se dia
riamente presente, foi: ao
invés de vestibulares, bes
tibulares...

Tomie Ohtake, japonesa naturalizada brasileira,
uma das mais importantes pintoras, do país, esteve
em Florianbpolis e, é claro, fez questão de ver (e
sentir) a exposição, ora em cartaz no Centro
Comercial ARS, comemorativa aos 250 anos da
cidade. Acompanhava-a, Vilma Toyota, mulher de
um outro importantíssimo pintor nipo-brasileiro, o
Toyota. As duas· tiveram como cicerone, também.
plástico Max Moura que é, sem favor algum, um
dos poucos, na ilha, que realmente conhece artes

plástíces, No momento da foto, os três se extasia
vam diante das artes de Franklin- Cascaês. Em
tempo: Tomie é a de óculos.

"

Na Assembléia, exposição de
Günther Otto Ristow. '3D

trabalhos que devem'

ser vistos (e adquiridos) até
dia 8 de junho, quando

encerra a mostra.

•
A Coca-Cola está com a

consciência pesada: pa
trocina um encontro, de

,

prevenção de acidente do
trabaího. . ,

-

*

Isso é que é. ..

. AGORA

OUCA VOCETEM
,'. UMAOPÇAO
RADIO ��MGOS'TO

Márcia, a filha do médi
co HuriMendonça, deu
uma festa, onlv-for girl,
no final da semana que
passou, cujo traje obri

gat6rio ,era o de cam-
. .

ponesa - com a parti-
cularidade de, que o di-

, to party rão foi realiza
do 'no campo, muito

peb contrário, mas na

sua casa' da Hercüio

,L1fZ.

CUARUJA
como bem podem notar mem presente): um bu

pela foto de W.O. de 'guê de flores, do campo
Oliveira (o único ho- na turalmente.A festa estava assim,

A Ilha disse presente no

mundial de publicidade
Antunes Severo (o AS da Propague) retornou antes
d'ontem de Buenos Aires, onde participou, vestindo
garboso paletó de acrílico, do 250. Congresso Mun�al
de Publicitários, pela primeira vez realizado na Aménca
Latina O Congresso teve a participação de 250 brasilei
ros que só não mais se esbaldaram na capital' portenha
porque o peso já não ,est� assim, tão para cruzeiro:

*

Em tempo: a AS Propague está colocando, agora, um
Norton atrás do seu conhecido nome. E que está
representando, para Santa Catarina, a agência de publici
dade Norton, uma das maiores do Brasil, a única
verde-amarela que tem escritório em Paris, a quem
interessar possa

Alvaro Luiz Cátão foi vis
to no Aeroporto Hercilio
Luz embarcando para o

Rio. Acompanhava-o a

-sua Tara. O ,Catão veio

mostrar o feudo da famí
lia em Imbituba a sua

recém e americana mu

lher, que é badalado mo

delo fotográfico de Nova
Iorque. Os "Catões" já
retornaram aos Estados
Unidos, onde ele é dire- -

tor da Cobec, 'aquela em

presa do Paulo Bornhau-'
sen.

Freqüência Modulada (oh, a música da GUarujá )
Ondas Médias (oh, os noticiários da Guarujá )
Ondas Curtes (oh, a Guarujá, Emissora de S. Catarina ... )

RÁDIO GUARUJÁ' DE FLO�IANÓPOLlS
A Emissora de Santa Catarina

Em ondas curtas, médias e freqüência modulada.

1420 khz
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Seminário - O Dr. Samuel
Fonseca, está de viagem
marcada para São Paulo
atendendo convite do Ins
tituto de Implantodontía,
para participar do Seminá
-rio sobre implantes dos

.
maxilares, a se realizar na-

Noemi Fontana
em preparativos

para uma

viagem a São Paulo

quel a cidade..
x-x-x

Ora. Léa - Foi vista visi
tando a casa de jóias Mar
cus Joalhei ro, a Ora. Léa
Schmidt da Nova.

x-x-x

O governador Konder Reis
determinou à Turesc que
mandasse a Madri, peças
do artesanat o catarinense
para o "Bazar do Patrona.
to de Ia Fundacion Centro
de Ensenãnza Especial",
atendendo solicitação da
embaixatriz Lice de Faria
Frazão, esposa do 'embai
xador brasileiro na Espa
nha, Sergio Armando Fal
cão.

x-x-x

Barracas - Em favor de
entidades da Grande Elo

rianõpolís senhoras de nos

sa sociedade estão organi
zando para o pr6ximo
mês, a festa das barracas,
Amor ao Próximo.

x-x-x

No Manoló's - O simpáti
co e elegante casal Elíza
beth e'AI tami ro Philí ppi ,
almoçavam no Manolo's
em companhia da Sra. Ada
Filomena Fontes.

x-x-x

Isabela - Estou sendo "in-

. .

'AV'ISO� .

Curitiba, 29'de abril de 1976 .

. Carlos Egydio Bruni

Superintendente da Industriálização
do Xisto.

.

formado que o lindo broto
Isabela H ulse Sal um, será
uma das de butantes ofi
ciais do Baile Branco, que
se realizará em agosto no

Clube Doze.
,

x-x-x

Sábado próximo na Socie
dade Harmonia Lyra em

Joinville, o conjunto 3 do

Rio, será atração na festa
de aniversário daquela tra-:

dicional sociedade.
.

x-x-x

Majova - Estou sendo in-'
formado que o costureiro

Majova, da capital para
naense, instalado em belo

palacete no bairro Batel,
"quer apresentai' uma cole- .

I
ção da sua moda 76 em

nossa cidade.
x-x-x

.•Casamento - Salete Mar

tins.' e João Raul'ino Filho,
estão nos convidando para
a .cerimonia de seu casa

me!lto marcado para o

. próximo sábado às IS 110-
ras na Igreja de Jesus Cris�

to, onde receberão cumpri
mentos.

x-x-x

Teve início no Hospital
Governador Celso Ramos.
o I Curso de Endoscopia
Digestiva de Santa Catari

na, promovido pela Secre
ta ria da Saúde do Estado:

Fundação Hospitalar de

Santa Catarina e Sociedade
Catarinense de Gastroen

terologia,
x-x-x

Alicinha Souza Daminai,
está chegando de uma via

gem � São Paulo onde ad

qui riu bel íssimas peças pa
.

,ra sua loja, Garage decora-

•

tado Gentil Belani, que en- .1-cont ra-se sob cu! l' dos mé

dicos, no Hospi IUI Gover

nador Celso Ramos.

ção.
x-x-x

O Coman dante do Grupa
mento do Leste Catarine n-

se, General de Brigada, x-x-x

Luiz José Torres Marques, O jovem casca Katia e

no Palácio dos Despachos Eduardo da Luz Gama
tez visita oficial ao Gover- D'Eça, foram vistos almo
na d o r Antônio Carlos çando no Mano lo's,
Konder Reis. i X-Jl.-x·

. x-x-x I Partilha - Mlarcado para
O jovem Prof. Nilton Cesar amanhã no Teatro Alvaro
da Silva, está com seu con-,! de Carvalho, a apresenta
sultório montado no edifí- ção da pe-ça "Partilha",
cio Associação Médica de com o conhecido e aplau
Santa Catarina, para per- dido ator Walmor Chagas.
feito' tratamento em sua x-x-x

especialidade, que é Endo- Para participar da la. 10r-

crinologia. nada Cata.ririense de Orto.
x-x-x pedia e Traumatologia,

Wilson Camargo, da Co- que terá início hoje em

masa em sua recen te visita nossa ci dade, procedente
a nossa cidade, foi visto no de Lages chega a nossa

bar do Florianópolis Pala- capital 'o médico Antônio
ce Hotel, em companhia Carlos Appel.

'

dos
. senhores Fernando x-x-x

Viegas e Roberto Silva. Chá - 'A Sra. Vilma Cardo-
x-x-x so re-cebeu . senhoras de

O .secretário da Educação, nossa, sociedade no salão
Salomão Ribas Júnior, en- de festa do Santacatarina
tregou ao gabinete do Pre- Coun try Club, para um

feito Municipal de Floria- chá, cuja renda será desti

nópolis, rsa terial esportivo. nada a entidades benefi
que será utilizado na rede centes da capital.
municipal do ensino e pelo x-x-x

Conselho Municipal de Es- , Floph -'- Bastante movi-

portes. i me 'ntado vimos anteontem
x-x-x í no almoço, o restaurante

Nossos votos de prontó I do. Florianópolis Palace
restabelecimento ao depu- � Hotel.

CASA DAS . CORTINAS
I

.

Confecção e instalaçâo de cortinas em ge
ral,

I

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1,117 - Tel: 44-1'191

Florianôpolts - se

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

EQUIPE TÉCNICA DE ALTO NIVEL

EDITAL

\

Florianópolis, 24 de maio de 1976.
'.

Helcio Rodrigues.
Diretor DP/UFSC

Ga�o�ão, chegou a horade iraos States.
E facll, vale a pena e custa p.OUCO..

.

o Youth ForUnderstanding tem programas de três, seis ou doze
meses, para você estudar inglês, freqüentar colégios, viver numa

'-'-VQU--T-N-í=-g-R__;"';;- Unioersidade ou com uma família, viajar e curtir
aquelas coisas boas que existem nos Estados Unidos.

L...U_N_IJ_E_A_S"E_n_N_IJ_'N_G___. Os programas não soo feitos para ganhar dinheiro.
Vocêpaga pouco, aprende muito, o que

ajuda até quem vai fazer vestibular.
Telefonepara aBrusa; representante

. oficial do Youth For Understandine
parao sul do pais. Commais

, informações na mão, vai ser fácil
.

convencer os velhos.

II BRUSA
Representações, Empreendimerrtos eServiços
Florianópolis - Rua Felipe Schmidt nU 27 - 1(JJ e 11U andares

Fones: 22-3120 e 22-3866
'

Porto Alegre - Au Independência nQ 172 - Galeria Monza- Sala 1203
Curitiba - Rua Ébano p"'ereira nU 196 - Galeria do Cine Condor - Loja 9

-- �-----------------------------------------------------------�-----------�----------------- . �1:

PETROBRJl:S
F?-ETROLEO BRASILEIRO S.A.
'I

.

-

.'

•
h"

1. Petróleo Brasil'eiroeS:À, -.PETROBRAS - convida as empresas interessadas
na execução de serviç'O$� c obras e fabricaC;:Qes, nas áreas do Paraná e Santa.
Catarina, a � illfscréverem ou -renevarem su:a inscrição para fins de cadastro, na
Secretara da Superintendência da Industrialização do Xisto - SIX, situada à rua

�bano Pereira, 11, 70. andar, conj.703, em Curitiba, Paraná, apresentando a

docurrentação relacionada no Edital plIblicado no Diário Oficial do Estado do

Paraná, de 26 de abril de 1976, página 21.

2. O prazo de inscrição ou renovação terminará no dia 31 de julhO do corrente

ano.

3. InformaÇliiSes complementares, bem como a relação dos documentos,
poderão ser obtidas pelos interessadas, no endereço supra, no horário das 08:00

às 12:00 e' das 14:00 às 18:00 horas.

MINISTt:RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE ·SANTA CAT,'\RINA
,

o dirigente do Órgão dePessoal comunica aos interessados, abaixo rel ecionados, que o prazo

para a opção pela concorrência à Cateqoria Funcional diversa daquela. a que o servidor poderá
concorrer originariamente, isto é, opção pela clientela secundária ou geral, dos Grupos de '

, Cateqorias Funcionais que integrarão o Quadro Permanente (e/ou Tabela Permanente) desta

Universidade, é de 08 (oito) dias úteis, contados da data da primeira publicação deste Edital.
.

2, À falta de mani festação do servidor no prazo indicado importará em sua inclusão como

clientel a originâri a da correspondente Categori a funciomíl, sem nova possibilidade de opção,
1, Albina Rech

.

23. Jorge Luiz Fernandes

2. Aldo Arnoldo Meira 24. José Deichmann
.

3. Ala:> José Pedro 25, José Fernandes Neves Junior

4. Alécio.Heindenreich 26. Léa Marlene D.E, Del Prá "unto

5, Altair Coutinho de Azevedo 27. Luiz Henrique Prazeres
.

6. Alvaceli Lusa Braga 28, Maria de L()urdes da Costa .Gonzaga
7 Amaro José da Silva 29. Moacyr Borges Sprotte
8: Amér co de Oliveira 30. Myriam Azevedo-de Castro

9, Andrino da Luz 31. Neide Maria Marcus
10, Arjuna Sucupirá 32, Nelson Carminatti
11. Arthur Antônio Menegotto 33. Neusa Maria Peluso

12. Bento de Oliveira 34. Osny Martins Moraes

13 .. Dirce Sardá 35. Pedro Manoel dos SantOS Collaço
A. Éddí o Adalberto Senna 36 ..Pedro Sabino da Silva

15. Espi ridião Pinhei ro Filho 37. Ruy Collaço �arbosa
,

16. Gert Hering 38, Valderedo Machado Blttencourt

17, Heber Lebarbenchon Poeta 39. Vaimor Viei ra Mach ado

18. Hele'na Anna de Souzà 40. Waldir Fausto Gil

19, I racema da Snva Michel on " 41. Wé.lmor Sch roeder

20. Joaquim Gonçalves 42. Wal ter de Souza

21, Jorge Campos Tzaschel 43.Washington Thomaz

22. Jorge Leite Barros Nacif 44, Zoeli'Merize Koerich

(
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�, =sos catarinenses
Oito preste. .os tiveram liberdade condicional decretada na

última sessão Isolene do Conselho Penitenciári�, realizada na

Penitenciária d o Estado, senda expedida em seguida a ordem de

lib'eração. Nessa relação de presos, todos do interior do Estado,
com idade méd.ia de 33 anos, estão Emílio Goes de Lima, o mais
velho de todos, com 70 anos de idade, e seu filho Elias Lopes de
Medeiros. Ambos foram condenados pelo juízo da Comarca de
Santa Cecília, p.s!o crime de homicídio.

.

Os oito presos' somam um total de 72 anos de sentença (com
uma média de no-ve anos por presidiário) dos quais foram cum

pridos 41 anos e oito meses.
Todos eles são I avradores em suas cidades de origem e foram

condenados por cr-Ime de homicídio. Dois deles, Darci Silva de

Paula, 36 anos de idade, que cumpriu sete dos 13 anos de reclu
são e seu irmão Osv.aldo Silva de Paula, 34 anos de idade, conde
nado a '12 anos de prisão, pena reduzida para oito, dos quais
cumpriu cinco anos ,8 seis meses, estavam recolhidos à Colônia
Penal, em Canasvleiras.

De acordo com informações do assistente de direção da Peni
tenciária , Otávio Teí.xeira, "todo setenciado com mais de três.
anos ele reclusão e qUI: tenha cumprido mais da metade da pena,
no caso de ser prirnánlo e, 3/4 ser for reincidente, .tem direito a

requerer livramento ccihdicional".
.

Otávio Teixeira ressarltou que a esses dados juntam-se outros

requisitos essenciais, como por exemplo "um bom comporta
. menta", além�eoutras exigências, tais como a comprovação de

que o preso não resporude â outro processo em andamento.
Finalizou aflrmando qi.re "se o juiz indeferir, após seis meses o

presidiário pode requere 'r novamenfe a liberdade condicional".
MENSAGEM AOS LIBERADOS
Como ocorre em todas as sessões, quando são liberados con

dicionalmente os presidiár-ios, o Conselho Penitenciário designa
um membro da Justiça par-a dirigirmensagem aos cidadãos que
novamente passam a viver' com a sociedade.

Na última sessão, foi esc'olhido o delegado Elói Gonçalves de
. Azevedo, da Delegacia de Flepressão aos Tóxicos e Entorpecen
tes, que fez questão de res-saltar em sua mensagem, o voto de

confiança conferido pela ju.stiça aos sentenciados, dizendo que
deve servir deestímulo pana uma nova vida".

,

EM LIBERDADE CONDICIONAL
Entre Os sentenciados que atualmente cumprem pena na Peni- .

tenciária do Estado, tiveram CIS pedidos de liberdade condicional
atendidos os seguintes: .Jonais Ferreira da Silva, Emllio Goes de
Lima, ívonir Cândido da Silll a, Albani Cândido da Silva, Darci
Silva de Paula, Osvaldo Silva «íe Paula, Aparício Melo de Lima e

Elias Lopes de Medeiros.

Filha' de embaixador

sequestrada no México
A filha do embaixador da Bélgica no México, Nadine

'Chaval, de 15 anos de idade, continua desaparecida,
depois de ter sido sequestrada anteontem na Cidade do
México. A polícia federal me-xicana já foi notificada do
fato e realiza diligências no sentido de localizar a filha do
diplomata André Chaval. ,

.

As autoridades não quiseram confirmar ontem as
versões segundo as quais a menina teria sido levada para
local ainda ignorado por um grupo pertencente a Liga
Comunista 23 de Setembro. A jovem Nadine foi apanhada
quando se dirigia ao Instituto 'Francês, localizado no

Bairro Coyacan, na zona Sul da Crdade do México.
Tanto a polfcia mexicana como os funcionários da

embaixada belga mantem-se em silêncio quanto ao caso.

Apenas uma informação foi liberada ontem e dizia
respeito ao pedido de resgate feito pelos sequestradores,
que.é da ordem de 400 mil dólares.

PlLUGAMOS
-Apto. com 3 quartos no Ed. "elasques - c-s
3.500,00. '"",
- Apto. com 3 quartos' na Av. Rio Branco - CrilP
2.500,00.
COMPRA- ,SE - Apto. de 1 e 2 quartos no Edifrcio
Alexandra·l:.'ianca.
PREDIBENS" - Av. Rio Branco, 104, CRECI -25.

"

ENGENHEIR'O SANITI'RISTA,
ENGENHEIRO ELETRICISTA'

Precisa-se de engenheiro sanitarista com experiência em proje-
.

to de sistema público de abastecimento de água.
Precisa-se de engenheiro eletricista com experiência em proje
to eletro-mecânicode linhas de distribuição e estações eleva
tórias.
Os interessados deverãoenviar "curriculum vitae" e pretensão
salarial à Caixa Postal, 1266, Florianópolis. '

Guarda-se absoluto sigi�o. Local de trabalho - Florianôpotis.'

LAJE PRÉ - MOLDADA 1il'PUIÁ

�
.

PARA FORRO E PISO Consultem-nos

(0482) 22-6500Maior ra�ldez. Economia de 30°'0. Entrega
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

22-4235�
22-4002

REG. CREA, N.'· 5,1n; . 10· Região
VENDAS: Rua Eruilio Blum. �'7 . :Iorianópolis • se

FALECIMENTO

A família de MALVINA RODRI

GUES BITTENCOUR-r:_ comunica
o seu falecimento, ocorrido
ontem às 22 horas e convida pa
rentes e amigos para o seu sepul
tamento às 16,00 horas de hoje,
saindo o féretro do necrotério do .

Hospital Celso Ramos, para o

Cemitério de São Francisco de
Assis.

Tribunal nega 'apelação
para Sflvio Santos

'

ção à propriedade vizinha".
O animador deverá recorrer Os guardas do Detran autuaram 359 veículos, em diligências
mais uma vez ao Tribunal efetuadas por vários pontos da cidade, no período de 5 a 12 do

,

corrente, somando as' multas um total de Cr$ 37.707,00. AsFederal de Recursos, in-
multas distribuídas em cinco grupos diferentes, sendo a menor degressando com argüição de 10% e' a maior de 50% do salário mínimo, sofreram um aumentorelevância de questão fede- baseado no' reajuste salarial. Nesses sete dias de diligências, os

ral.' guardas do Detran apreenderam cinco carteiras de habilitação.
Por unanimidade de vo- Os motoristas Leonídio Koester, Márcio Sergio Rebelo e Enio

tos, o Tribunal de Justiça . .José Guerreiro tiveram as carteiras apreendidas, os dois primeiras
negou a apelação, por en- por 90 dias e o Último por cinco meses. Os três infringiram o item
tender que a área litigiosa III do Art. 181 'do Código Nacional de Trânsito, por dirigir em

não ficou demarcada clara- estado de embríaguês,
Já o item II do mesmo artigo proíbe ao motorista "entregar amente pelo apelante e que direção do veículo a pessoa não habilitada ou que estiver com suaeste não conseguiu provar a

carteira apreendida ou cassada". Por cometer esse tipo de inflação,invasão de 10 mil hectares Arceííno Manoel Machado teve sua carteira apreendida peJo prazode suas terras. Em longa de 30 dias.
explanação final, o desem- Finalmente, foi apreendida a carteira de Alípio Pedro Perfeito,
bargador Domingos Savio até que se submeta a novos exames de sanidade física, mental,
Brandão de Lima, Presiden- técnico e psicotécnico.
te do Tribunal, afirma na MULTAS

'

sentença que "não obstante Durante os sete dias de diligências, os guardas do Detran
puniram 214 proprietários de carros, corri multas de 'c-s 59,00, aa minha inclinação para os
saber: .

recursos, sou forçado a de-
AA-005.3 AA-0053 AA-0111 AA-0371 AA-0479

negar a presente; por insufi- AA-0545 AA-0551 AA-0932 AA-0972 ÃA-1265 AA-1298ciência de provas". AA-1322 AA-1322 AA-1328 AA-1330 AA-1588 AA-178i
AA-1905 AA-2524 AA-2559 AA-2590 AA-2807 AA-3056
,AA-3267 AA-3336 AA-3488 AA-3498 AA-3518 AA-3519
AA-3523 AA-3990 AA-4020 AA-4055 AA-4057 AA-4129
AA-4256 AA-4304 AA-4304 AA-4497 AA-4528 AA-4750
AA-4760 AA-'4854 AA-4958 AA-5052 AA-5097 AA-5190
AA-5190 AA-5204 AA-5225 AA-5307 AA-5327 AA-5399
AA-584 AA-5962 AA-5962 AA-5962 AA-6062 AA-6067
AA-6269 AA-6418 AA-6527 AA-6812 AA-6862 AA-6916'

.

AA-6982 AA-7003 AA-7012 AA-7021 AA-7173 AA-7262
AA-7399 AA-7486 AA-7523 AA-7622 AA-7733 AA-7804
AA-7856 AA-8009 AA-8032 AA-8073 AA-8187 AA-8455
AA-8645 AA-8676 AA-9370 AA-9513 AA"":9591 AÀ-9687
AA-9711 AA-9816 AB-0193 AB-0206 AB-0246 AB-0437
AB-0532 AB-0980 AB-1084 AB-1302 AB-1321 AB-1345
AB-I399 AB-1402 AB-1486 AB-1686 AB-1819 AB-1887
AB-1906 AB-1950 AB-1991 AB-2ÜS AB-2420 AB-2483
AB-2554 AB-2749 AB-2780 AB-2798 AB-2838 AB-2869
AB-2870· AB-2893 AB-2948 AB-3166 AB-3169 AB-3303
AB-3473 AB-3527 AB-3638 AB-3669 AB-3698 A�-3732
AB-41l0 AB-4148 AB-4214 AB-4372 AB-4571 AB-4728
AB-4742 AB-5013 'AB-5277 AB-5406 AB-5433 AB-5554
AB- 5659 AB-5798 AB-5824 AB-6205 AB-6516 AB-6633
AB-6703 AB-6722 AB-6762 AB-6842 AB-6964 AB-7044
AB-7209 AB-7455 AB-7472 AB-7504 AB-7526 AB-7568
AB-7594 AB-7599 AB-7717 AB-7812 AB-7941 AB-7985
AB-8003 AB-8111 AB-8333 AB-8471 AB-8557 AB-8574
AB-8678 AB-8759 AB-8906 AB-8989 AB-9026 AB-9125
AB--9154 AB-9195 AB-9218 AB-9398 AB-9443 AB,....9588
AB- 9588 AB-9649 AB-989AB-9993 AB-9996 AC-0139
AC-0297 ÁC-0391 AC-0407 AC-0413 AC-0432 AC-0531
AC-0681 AC-0893 AC-0917 AC-0972 AC-0912 AC-0972
AC...,.0997 'AC-1062 AC-1128 AC-1217 AC-1314 AC-1323
AC-1451 AC-1569 AC-1674 AW-13S1 AX-0070

Com multas de Cr$ 88,00 foram autuados 47 veículos, cujas
licenças são as seguintes:
AA-0406 AA-0509 AA-1020. AA-1480 AA-'175 O

O Tribunal de Justiça de
Mato Grosso negou ontem
ao empresário e animador
de TV Senhor Abravanel -

conhecido como Silvio San
tos - a apelação de seques
tro de bens em grau de
recurso movida contra a

Agropecuária Brasil Novo
SIA, acusada de "invadir
com homens armados e vio
lência guerreira" a fazenda
São Cristovão, de proprie
dade do animador.

As f�endas são localiza
das entre os, rios Xingú e

das Mortes, no município
de Barra do Garças e o

Prefeito Valdon Varjão dis
se que o Sr. Senor Abravanel
foi quem começou tudo,
"ao medir sua fazenda e

empurrar posseiros e peque
nos proprietários em dire-

Carioca ainda sente os
transtornos das chuvas
U carioca amanheceu

ontem, como ocorre todos
os dias subsequentes a qual
quer temporal ouchuva
mais forte, com seus servi

ços básicos prejudicados.
Milhares de telefones estavam

mudos, ruas enlameadas, ár
vores caídas e o "rush"

matinal do trânsito sentin

do as consequências das de-
'ficiências das galerias de

águas pluviais, agravadas
com as obras do metrô,
esburacando toda a cidade
e parte da zona sul. '

Pelo menos 3.500 telefo
nes estão mudos e o prazo
mínimo que a Telerj dá

para repará-los é 72 horas.
A Light está mobilizando
28 turmas de emergência
para reparar cabos e fios

rompidos com a queda de

árvores.
Um primeiro balanço do

temporal de anteontem,
quando o Rio ficou noite
às 10h4Orn da manhã regis
tra queda de 30 árvores em

vias públicas, 70 saídas do

Corpo de Bombeiros para
corte de árvores caídas so

bre veículos, .&ocorro a pes
soas presas em elevadores

paralisados por falta de e

nergia e alguns desabamen
tos sem vítimas. No Humai
tá, uma pedra de sete tone

ladas ameaça rolar sobre a

favela do morro de Santa

Marta, uma das maiores da
zona sul. A cada chuva a

base da pedra fica cada vez

mais fraca, e o Instituto de

Geotécnica, 'após conel uir

que ela oferece perigo deci
diu desintegrá-la a martele
tes de ar comprimido, in

terditando os bairros que se

situam na sua direção, a

fim de prevenir um grave
acidente.
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DINHEIRO

OS CONblCIONADORES
DE AR

DAS LOJAS HM
OFERECEM MÚLTIPLAS

.VANTAGENS!

Detran multou 359
carros em sete dias

venha apanhá-lo"
E PAGUE EM AT É 18 MESES

R. TRAJANO, 16 • 5." ANO. - SALA 501

FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA

,
L

DR. ',CELSO LOPES

CUnica do aparelho digestino com moderno ínstru
mental de endoscqpia - Gastroenterologia e Proctolo
gia - Tumores. do Aparelho Digestivo - Check-up
digestiVO.
Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon Gama
D'Eça, 153. Tel.: 22·4252

AA-2650 AA-2913 AA-3274 AA-3564 AA-4Cl40 AA-5451AA-5527 AA-6102 AA-6765 AA-6919 AA-7772 AA-8122AB-0075 AB-0096 AB-0709 AB-0992 AB-1119 AB-1167AB-1909 AB-2744 AB-2745 AB-2787 AB-3175 AB-5449
AB--5764 AB--61Q2 AB-6105 AB-6236 AB-6389 AB--6698
AB-7131 AB-7243 AB-7245 AB-7292 AB-7825 AB:--7977
AB-8454 AB-9124 AB-9552 AC-0160 AC-0951 AC-1231

Em outro grupo, 38 carros foram multados com penas de Cr$
118,00:
AA-0757 AA-1379 AA-3315 AA-3742 AA-4000

AA-4197 AA-4212 AA-6773 AA-7650 AA"':8195 AA-8415
AB-0086 AB-0374 AB-0989 AB-1035 AB-1613 AB-1932
AB-2036 AB--247S AB-2600 AB-2836 AB-3642 AB--4903
AB-5537 AB-5764 Al}-5988 AB-6780 AB-7504 AB-7735
AB-7933 AB--7973 AB-8341 AB-8567 AB-8702 AB-8729
AB-9700 AC-0817 AW-0147.

Com multa de Cr$ 208,00 nesse mesmo período, apenas Um
veículo foi autuado, cuja placa é AB- 7859

No último grupo, 59 carros receberam penas de Cr$ 279,00 a
saber:
'AA-0155 AA-0336 AA-0700 AA-1260 AA-2066

AA- 2404 AA-2632 AA-3709 AA-4101 AA-4120 AA-4345
AA-5464 AA-5962 AA-7145 AA-8458 AA-8468 AA-8887
,AA-8986 AA-9514 AA.,..9825 AB-0008 AB-;0086 AB-0613
AB-0764 AB..,.0840 AB-1657 AB"":1688 AB- 2130 AB-2558.
AB-2569 AB-3189 AB-3218 AB-3517 AB-3691 AB-3854
AB-3900 AB-3979 AB-4273 AB-5048 AB-5224 AB-5777
AB-6173 AB-'6202 AB-6429 AB-6502 AB-7238 AB-7258
AB-7859 AB-8673 A&-9550 AB":'965E AC-0793 AC-1314
AC-1833 AW-1360 AW-1543 AX-0005 AX-0009 AX-OOIO

ENGENHEIROS E TÉCNICOS
PRECIS'A-SE

PRECISAMOS, PARA CONTRATÁÇÃO
IMEDIATA, PARA TRABALHAR EM

.

OBRAS EM GOIÁS� MINAS GERAIS E PA-'
RANA:
1 - ENGENHEIROS ESPECIALIZADOS EM

SUPERVISÃO DE OBRAS DE TERRAPLE·
\ -

NAGEM, DE PAVIMENTAÇAO E DE PON·

TES E VIADUTOS.
2 - AUXILIARES TECNICOS:

,

LABORATORISTAS DE SOLOS,
DE CAMPO.

. LABORATORISTAS DE PAVI

MENTAÇÃO (ASFALTO).
FISCAIS DE TERRAPLENAGEM ..

FISCAIS DE CONCRETO E AR

MADURA.

TOPOGRAFOS ..
.'.

NIVELlSTAS.

FISCAIS DE TONEIS.
OS INTERESSADOS DEVEM SE APRESEN

TAR Ã RUA 'PADRE ANCHI ETA, 247, CU�
RITIBA, PARÀNA,'AO ENGo. KENCHO OU

"ENGo.' MERLlN, OU PELO TELEFONE

24-9792 (AMURADA, PLANEJAMENTO E

PROJETOS DE ENGENHARIA, LTOA)
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CRECI- 57

IMÓVEIS PARA ALUGAR
l-52 - Casa de alvenaria na AGRONÓMICA - Com livinq,
suite, 2 quartos, BWC, 2 garagens e demais dependências.
L-47 ...:: Casa de alvenaria na TRINDADE - com 3 quartos,
living. BWC, lavabo, dep. empregada, garagem e demais
,dependências.

IMÓVEIS À VENDA
T- 73 - Terreno em ITAGUAÇU - com 805,OOm2.
C-85 - Casa de alvenaria - SACO DOS LIMÕES - com 3
quartos, sala visitas, jantar, BWC, cozinha e gar'agem.
C-96 - Casa de alvenaria em ITAGUAÇU - com 2
pavimentos: TtRREO: garagem para 2 carros, BWC, dep.
empregada, escritório. PAV. SUPERIOR: com hall de entra

da, lavabq sala jantar, 2 quartos, living, suite; BWC, copa,
cozinha, churrasqueira, e área de serviço,
C-119 - Casa de alvenaria em COQUEI ROS - com living,
copa, cozinha, 3 quartos, área serviço, dep. empregada,
garagem, churrasqueira, slnteko e quintal.
C-126 - Casa de alvenaria na TRI NDADE - com living,
suite, 2 quartos, BWC, cozinha, área serviço, dep. empregada, .

e garagem para 2 carros. .

C-143 - Casa na AGRONÓMICA - com living, suite, 3
quartos, sala 'jantar, COpa, cozinha, dep. empregada, área
serviço e garagem.
C-146 - Casa em BOM ABRIGO - com 3 quartos, living, sala
de jantar, copa, cozinha, escritório, dep. empregada, 2 BWCs,
lavanderia, ar condicionado, armários embutidos e garagem
para 2 carros.

' .

Aquecem ou refrigeram qualquer
ambiente! Purificam o ar, retiram a

poeira, os germens é a poluição! Evitam
a transpiração excessiva e oferecem

melhores condições de trabalho!
Permitem um sono tranquilo e reparador.

OS 'APARELHOS VENDIDOS PELAS
LOJAS HM são garantidos dentro do cálculo

térmico, oferecendo rendimento total para
escritórios, consultórios, salões de beleza,
hospitais, residências, enfim todo o'lugar
em que se deseje -obter mais conforto,

SEM QUALQUER COMPROMISSO,
SOLICITE A PRESENÇA DE NOSSO
TÉCNICO ESPECIALIZADO PARA
ESTUDOS! MARQUE DIA E HORA

QUE MELHOR LHE CONVIER...
NÃO CUSTA NADA!

Você pode escolher a marca
de sua preferência:

GE • DRASTEMP - PHILCO
CONSUL· ADMIRAL
e WESTINGROUSE

Preços a partir de

2.&90,00

E ainda
recebe muitos cupons
para o sorteio de

3VO'LKS,
e 3 Tevês Philips,

a cores, 26".

Depois disso tudo você só te":, �ma saída!
Encomendar logo o seu Ar CondiCionado nas



A velha Imprensa
Oficial é uma nova empresa

As transfonnações impostas à antiga
Imprensa pela mudança para empresa

pública geraram controvérsias. As gráficas
particulares, por exemplo, tecem

veladas críticas a concorrência iniciada.

Os 214 funcionários da passe paraa execução. continuam sendo licitados,
Imprensa Ofici�, um. redut,o Com um faturamento como foi o cartaz da Festa
de velhos funcionários pu- médio de 2 milhões de cru- da Maçã, em São Joaquim.
bÍicos, cuja média de traba- zeiros mensais, embora em Mas, as licitações feitas
lha na casa era de 25 anos, setembro do ano passado sé pela Imprensa Oficial têm
ão devem ter gostado rnuí- houvesse entrado 39 mil apresentado muitas diferen

�o da transformação, porque cruzeiros de pedidos, o que ças de preços, de gráfica
o órgão �assou" a ser desde refletiu no faturamento de para gráfica, que o presiden-
25 de setembro �o ano pas- outubro, segundo seu presi-. te diz francamente não en

sado de' autarquia para em- dente, a Imprensa Oficial tender. Para a impressão de
res� pública. modernizou-se, Está melho-. 35 mil folhetos turísticos,p
Como \ pr,ova disso, ne- rando suas' instalações físi- três gráficas apresentaram os

nhurn delas optou pelo regi- cas com o aproveitamento seguintes orçamentos: a Ti
me de CLT, o que fez com de uma área ociosa (era ocu- pografia Centenário apresen
que' 2/3 Idos fun,ci0!lári�s 'pada por extensos banhei- tou um orçamento de 56
'fossem colocados a disposi- ros, agora considerados des. mil cruzeiros; a Grafo's a-

ção e relotados, Tipógrafos, necessários), um sistema presentou 78 mil cruzeiros e

impressores, o gerente-gráfí- IBM Composer que já roi a Impressora Ipiranga, no
CO todos foram contratados comprado e 2/3 de seus mil cruzeiros. Com o mapa
de'outras cidades do Estado. funcionários estão sob regi. das licitações xerocados em

Da Capital, apenas 2 ou 3 me de CLT, todos vindos de sua. mesa, o presidente vai
funcionários foram aprovei. diversas cidades do Estado. apontando as diferenças e

tados. "De Florianópolis, aprovei- em algumas o índice chega a
I Mas, a transformação não tamos 2 ou 3 funcionários. soo por cento. "Não consí

pararia aí: o andar té�re? do Os outros foram colocados à go entender", diz Bayer Ne
prédio, na entrada principal, disposiçaao ou relotados. to.
tanto do lado esquerdo e Mas temos 1/3 de funcioná- As Gráficas
tanto do lado direito, era rios estatutários, pessoal que Não existe um clima de

ocupado por extensos ba- possui condições de aprovei. guerra declarado entre, as
nheiros. Cem a reforma frsí-. tamento", gráficas particulares e a Im
ca orçada em 428 mil cru- O atual presidente da prensa Oficial, em relação
z�iros, eles estão sendo des- Ioesc, João Bayer Neto, um "às investidas" da Ioesc no

tinados à um posto bancá- tijucano que é também pro-' mercado de impressos g�ver
rio gabinetes e recepção. fessor da Faculdade de Di- namentaís, "A Casan fome-
O trabalho teve um acrés- reito, cujo passado político ce água, a Celesc, luz e nós

cimo de 300 por cento, os tem assento na ex-UDN, a- como uma empresa igual,
custos baixaram, e antes o firma que desde 25 de se- impressos ao Governo",
que se ouvia.eram as conver- tembro, data da transforma- pondera Bayer Neto.
sas, Hoje já dá para se ouvir ção da Imprensa Oficial em ,Mas as empresas privadas,
as máquinas, alega a direto- empresa pública, "nenhum ainda que aquinhoadas com

ria da recém criada empresa. serviço foi executado para algumas exceções, estão se

Com duas impressoras terceiros, o que faz com que queixando. O proprietário
em off-set de médio porte, a colocação de "concorrên- da ,"Edeme", gráfica de mê
além de uma outra de gran- cia desleal" alegada pelas dia porte da Capital, não
de porte, com 2 seções, a grãfcas não fique bem está' satisfeito. "A Imprensa
Imprensa Oficial já está con- I exposta". Oficial está vendo apenas o

correndo em nível de igual- Os trabalhos que a Irn. preço e não a qualidade".
dade com as empresas priva- prensa Oficial contrata no A direção da Ioesc já
das, que tinham atê bem momento, de empresas pri- argumenta, que nas licitações
pGUCO tempo atrás, um, vadas, reconhece ele, "é especificam-se as condições,
cliente constante: O Gover- mais por falta de condições inclusive as qualidades e elas
no do Estado. técnicas, do �ue por capaci- têm que ser obedecidas, pois

E demonstrando a inten- dade de fazei '. A direção da é o critério adotado.
ção de modernização que se empresa éstá esperando que Lourival Costa, da

pretende atingir, algumas ve- seja implantada definitiva- "Edeme", diz que a impres
lhas linotipos e outros equi- 'mente a padronização dos são de 5000 posters feitos

pamentos já foram licitados impressos do Estado, o que pela Gráfica 43, de Blume
e vendidos. Tudo isso, para muito facilitará à empresa e nau, em relação aos preços
atender a centralização dos dará, devido à grande quan- cobrados, representa apenas
impressos governamentais tidade a ser impressa uni for- a seleção de cores, "porque
ordenaga pelo Govemador. memente, condições de a- a impressão não foi cobra
Ao mesmo tempo que pode -render a demanda, comenta da". Não se mostra insatis-

despertar um rosário de elo- esperançoso o presidente. ,feito com a quebra dos pedi-
gíos -pelas 'boas intenções Os Salários dos governamentais, pois" a

com que se pretende moder- O nível salarial- pago a nossa empresa está trilhando
nizar o "museu" que era, a 'seus funcionários está de outros caminhos, como a

Imprensa Oficial, segundo conformidade com o merca- impressão de revistas e in

expressão usada pelo presi. do de trabalhe. A Junta da cursões publicitárias. Quem
dente' da empresa estatal, Reforma Administrativa fez mais sofreu foram as peque
criou-se um "muro de lágri- um levantamento no merca- nas, que eram muitos depen
mas" para algumàs gráficas do e por ela os critérios dentes. Mas a Imprensa Ofi
provadas, que perderam se- salariais foram fixados. A cial, além de não poder ofe
não um ótimo cliente, pelo média salarial do pessoal ad- recer a qualidade dos se r

menos um constante cliente. ministrativo está por volta ços das empresas privadas"
Mudanças de 1.000 cruzeiros, enquanto não atende os pedidos. Re-

,

A passagem de autarquia que o pessoal gráfico está cebemos a solicitação de

para empresa pública foi fei- numa média de 1.500 cruzei- ,uma Secretaria do Estado
ta assumindo-se dois com- ros. Um funcionário da para imprimirmos cartões

promissos: não haveria au- composiçã.o.,g_'!:PlJ.íJ,1.600 cru- para alguns diretores".
menta do parque gi�lico e zeiros, enquanto no setor de "- Mas o faturamento
não se executaria serviços empacotamesto-se paga 6pO que provinha do Estado está

para terceiros, como estava cruzeíros.. O diretor geral
' fazendo falta"?

ocorrendo, percebia 8.600 cruzeiros, e "- Quem perde alguma
Desconfiadas no início, as diretor�s"§,,�O,O, cruzeiros. coisa, sempre grita".

as gráficas privadas rêSpera-' Os atuais diretores ganham As coIDissões
ram algum tempo para ver o 12.000 cruzeiros, enquanto Lourival Costa menciona

que ocorreria no setor, pois que o presidente, como ver- também o caso das "comis
o poder público para algu- ba de representação, tem sões", Recentemente, para a

mas, em termos de fatura- uma gratificação a mais de execução de um serviço para
menta, era essencial. Das 15 20 por cento, o que resulta órgão governamental, foilhe
gráficas consideradas peque- um total de 14.000 cruzei- solicitado uma comissão de
nas e existentes na Capital, ros. O motorista do presi- 5 por cento sobre um valor
todas tinham um nutrido dente ganha 900 cruzeiros. de 30 mil cruzeiros, "cernis-
pedido dos órgãos governa- Reivindicações são somente para nossos'

mentais. E com isso se man- O presidente da erripresa corretores", acrescentou
tinham. tem um problema: quer soli- Lourival Costa. Isso quer

Por ordem do Governa- citar ao Governador a auto- dizer que, algumas gráficas
dor, todos os impressos he- rização para à aquisição de já pagaram "comissões" pa
cessários ao funcionamento novas máquinas para que a ra funcionários públicos em

do sistema governamental ti- demanda seja atendida ple- troca de execução de servi

veram sua impressão centra- namente, mas sabe que aços.' O presidente da 1m.
lizada na Imprensa Oficial. parque gráfico não será am- prensa Oficial conhece as

O que não pudesse ser aten- pliado, segundo promessa "comissões". "-Mas como

elido pela empresa seria feito do Governador. Enquanto se vai falar nisso, pois o

Uma tomada de preços por isso, os serviços que a em- problema é provar. É muito

licitação, fazendo-se um re- presa não pode executar difícil de se provar".
--

Exame

j
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preventivo
de câncer

gratuito em
\

10 cidades
\

E no futuro,
promete o Secretário
da Saúde, o serviço

será executado

pelas 203 unidades
sanitárias de se.

A Secretaria da Saúde
iniciou recentemente um

serviço regular de prevenção
de saúde ginecológico. colo
do útero e, mamas � em 12

postosée saúde de Florianó- e

polis....wc1uindo o centro de
"

saúde do Dasp na rua Felipe
. .,,""""""" .

Schniidf e a unidade sanitá- ·i

ria de.Estreito. Dentro do

mes11!� programa fazem ó

exame-preventivo todas as

mulheres que forem atendi
das n�.)1atemidade Carmela
Dutra. '

Segundo informa o Se
cretário Hélio Ortiz, o cen

tro de saúde do Dasp, na

cidade, foi totalmente remo

delado e aparelhado para
atender às clientes, que te

rão o exame gratuitamente.
Para facilitar à� moradoras
do Continente, bem como

dos municípios próximos, o
exame também poderá ser

feito no posto de saúde da

quele bairro.

NO INTERIOR

O mesmo serviço está'
sendo feito em Blumenau,
no centro de saúde e no

Hospital Santa Izabel; em

Joinville no centro de saúde'
e na Maternidade Darcy
Vargas e nos postos de saú
de de Canoinhas, Cricíúma,
Tíjucas, Brusque, Caçador,
Joaçaba, Araranguá e Curiti
banos.

- É pensamento da Secre

taria levar o serviço de pre
venção do câncer ginecológi
co futuramente às 203 uni

dades sanitárias do interior
I
I do Estado. Esse exame é de

grande importância uma vez

que' o câncer ginecológico,
constitui cerca de 60 por
cento de prevalências deste
dano no sexo feminino. In
cide sobretudo nas mulheres
em fase de atividade sexual,
justamente na época em que
é mais relevante 'a sua pre
sença na família.

"Entretanto . prosseguiu
- a possibilidàde de diagnós-

. � ... , ..... ,

tico precoce e pronto trata-

n'ient�' de tal ordem, q'tre'ã e,

organização Mundial da Saú
de a considera como doença
prev�el. Daí o interesse"
da Secretaria da Saúde em

dotar as unidades sanitárias
dos recursos necessários pa
ra que seja realizado o exa

me preventivo".
,

ESTiMULO AOS MeDI·
COS

O Secn;tário informou

que para ampliar o serviço, a

Secretaria da Saúde vai en
trar em contato com os mé-

'

dicos do interior para que os

mesmos façam o exame pre
ventivo do câncer ginecoló
gico.

• Na realidade, os postos
de saúde não atingem a tota·

lidade da população, pois
suas clientelas estão na clas
se social menos favorecida.
Entretanto, o câncer gineco
lógico ataca as mulheres in
distintámente e para facili
tar os' exames, vamos moti-'
var os,.médic� particulares a

fazerem a coleta do material
�""1'l'"

necessário para que o e�ame
possa ser realizado, e poste-

'

riorme.pte remeteremos os

resultad05 ao médico.
Hélio Ortiz disse ainda

que "todos os hospitais par
ticulares do interior do Esta
do que se interessarem em

fazer o exame, também re

ceberão a cobertura da Se
cretaria. ,Os hospitais que
integram a rede pertencente
à Fundação' Hospitalar de
Santa Catarina, já estão do
tados do mesmo serviço" .

..

o retrato de uma seciedade
que está preocupada em

valorizar apenas os jovens,
, ,

"'os velhos' não foram prepara
dos para a velhice. E não se prepara-

• t . !! •

ram para ela " Como consequência,
é comum haver desajustes entre eles
e suas famílias. A situação dos
idosos na Grande Ptotianopdis é

puttcame nte a mesma de todo o

estado. O melhor local ainda é a

família. Porque os asilos são poucos
e lutam com dificuldades. Neste

panorama que o levantamento feito
pela Coordenadoria Regional de

Serviço Social do INP8 (juntamente
com diversas entidades ligadas dire
ta ou indiretamente ao problema)
está mostrando, surge o retrato de

uma sociedade que está preocupada
com os valores dos jovens, seus

padrões de beleza e comportamen
tos juvenis), esquecendlf{>e comple
tame nte de que as pessoas envelhe- "

cem'

Na Grande Florianópolis existem
5 asüos para pessoas idosas, que
abrigam 241 velhos. 104 com famí
lía e 137 sem família. A previdência
socia1 p�aticamente não atua nesta

área, já que dos abrigados, 155 não
são amparados (64 por cento). O

levantamentC! realizado pela Cpor
del17doria de Serviço Social do

INPS com a colaboração de diversas
entidades localizou uma série de

'problemas que será levado ao Clf

nhecimento do Ministério da Previ

dêrcia e Assistência Social que de

verá então elaborar uma polz'tica
ofK;ial a respeito.

A SITUAÇÃO
A região da capital do estado

não possui nenhuma casa de repou
so e nenhum asilo estatais. Bd um

centro social do INPS que desenvol
ve prograrm para idosos. E só.

, A maioria das pessoas envelhece
sem se aperceber e quem as

observa pouco.contríbui.paeeqse , ......._

" .. elas po�� sesentirP�P�'" Oc._'
" :,

Outros centros sociais e os 8 hospi- Os asilo» existentes na Grande
tais oficiais da região não têm pro- Florianópolis apresentam como ca

gramas especificos:
e- _'_ - �,,,"_. -_- ',_ racterisiica básica d iasuficiência ue--

Na área particulc: O panorama é recursos já que sua 'manutenção
diferente. Hd cinco asilos. Mas os depende quase que exclusivamente

centros sociais de várias paróquias e de doações e recursos das próprias
igrejas, assim como os 12 hospitais, sociedades mantenedoras.

atendem a todas as faixas etárias. A execução das atividades fica a

A única casa de repouso para cargo de voluntârios que geralm�nt�
idosos que existe na Grande Floria- assumem esses trabalhos unicamen

nópolis atende exclusivamente a re- te dentro do sentido religioso da

ligiosas da ardem da Divina Provi- caridade, já que não' têm qualquer
dência: A casa possui excelentes, remuneração e os obstáculos que

instalaçães, com apartamentos indi-] encontram são numerosos e difíceis
viduais e as freiras idosas executam de transpor. Como empregados há

pequenos trabalhos de jardinagem; apenas atende1'!tes, cozinheiros e

horticultura e artesanato. Além dis- pessoal de limpeza. Devido a esse
so a casa de repouso dispõe de caráter de voluntariado e dificulda
todos os outros recursos básicos des aS atividades são executadas

'�indispensáveis para proporcionar sem planejamento, sem preocupa
às idosas uma vida plena e feliz". E ção quanto a metas a atingir.
dirigida por urrIa religiosa especiali- Embora oferecendd condições
zada em geriatria na Alemanha. de abrigo sati�fatórias, essas institui·

Não existe hospital geriátrico, ções não apresentam evolução em

assim como não fiá médicos especia- ternws ma;s atuais da conceituação
listas em geriatria em Florianópolis. de "asilo": "o objetivo maior não é

Juntamente com estas conclusões o somente abrigar, mas sobretudo,
documento constatou que os hospi· integrar e promover o iáoso".
tais existentes na região são insufi- Além dos recursos dispendidos
cientes para a população -em 'gelul: pelas sociedades rrtantenedoràs; es."

Outros problemas: não há inte- sas lnstituiç6es ainda recebem uma

gra�ão entre as instituições que se exígua e insuficiente subvenção go
d.edicam aOf idosos; as instituições vernamental e se mantém com o

ofICiais mo auxiliam mais efetiva- auxzUo de doações da comunidade
mente as particulares porque o a- e outros recursos. A SERTE vende
tendimento ao idoso "niío te,m se produtos alJ1'Opecuários e artesanais.
constituído em meta prioritária do O Lar de Zulma tem um imóvel que

,

governo"; os convênios com o INPS rende aluguéis. A instituição Irmão
eram difíceis porque as instituições Joaquim aluga quartos e a Casa dos '

particutares em geral não atendiam' Professores se mantém com o paga
aos requisitos exigidos pelo órgão menta de 50 por cento do salário
previdenciário. de cada interna (professoras (1posen-

ASILOS: SÓ ABRIGAM tadas).
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Para ser totalmente implantado, o PI�no.oiretor deverá
consumir mais de um bilhãode cruzeiros e cerca de doze

anos de trabalho. As consequências de sua aprovação já
começam a aparecer: quando for sancioná-Ia, hoje à noite'

na Câmara, o Prefeito Esperidião Amin levará dois

projetos-de-lei debaixo do braço: um propondo a reava

liação constante do Plano e outro propondo alteração

orçamentária para execução de algumas de suas �bras.
Os dois são igualmente importantes, mas o que dispõe

sobre a renovação contínua do Plano é muito maiscom

plexo. Além de exigir o trabalho de urna equipe técnica

especializada - já oonstltuída e funcionando, graças a

um convênio -que a Prefeitura assinou com órgãos fede
rais na semana passada - o projeto-de-Iei prevê a forma

ção de uma cornissáo formada por representantes, de vá

rios órgãos públicos e ínstltulçôes prlvadas, que determi
nariam, por suqestôes, mudanças no Plano com o fim de

atualizá-lo e evitar que fique ultrapassado.

Esses elementos representariam em última análise, a

comunidade. Esperidião cita como exemplo de institui

ções que poderiam contribuir com representantes, a As

sociação Comercial e a Universidade Federal de Santa

Catarina:Sem falar, naturalmente, na Prefeitura e na Câ

mara de Vereadores. -A comissão seria constitulda, se

gundo o Prefeito, imediatamente à aprovação do

projeto-de-Iei que regula o mecanismo de reavaliação
constante do Plano (a Câmara tem dias de prazo para a

aprovação).

A assessoria técnica à Comissão seria dada peja equipe
já formada pela Prefeitura. Ela tem seu funcionamento

permanente garantido por recursos da Sudesul, Instituto
de Planejam.ento (órgão ligado à Secretaria de Planeja
mento da Presidência da República) e pela CNPU (Comis
são Nacional de Regiões Metropolitanas e Política Ur

bana) - que estão assessorando a Prefeitura de Floria

nópolis desde a semana passada.

As primeiras obras do Plano que a Prefeitura considera

prioritárias são a estrada que ligará Barreiros aos acessos
da Ponte Colombo Salles e uma via no Córrego Grande.

Em terceiro lugar, a transferência do terminal de ônibus

do Largo Fagundes para as proximidades da Associação
Rural, na rua Fraricisco Tolentino. Por enquanto, de mais

prático em relação às três, existe a publicação do edital de

concorrência para a construção da Barreiros-Pohte Nova.

Depois virá o alarqarnento em 25 metros da rua Fer

-nando Machado, "cujo projeto voltou a ser tirado da ga

veta", segundo.Esperidião. Ele calcula gastos de cinco a'

seis milhões, necessários Rara desapropriar 4 mil metros.

quad rados de área construída. O Plano todo deverá 'con

sumir mais de um bilhão de cruzeiros e cerca de doze

anos de trabalho. Segundo o Prefeito, várias obras que

prevê são autofinanciáveis.

Enquanto não corneçarnas obras propriamente ditas, a

Pref.eitura dá andamento aos serviços de infraestrutura

que sua execução exige. Como parte deles, viaja hoje para
Curitiba uma equipe de arquitetos destacados para tornar
as plantas do plano operacionais. Em Florianópolis, a

Divisão de Obras fica encarregada de orientar a melhor

maneira de pôr em ,execução prática o que determinam as

plantas.

Como se vê, Esperidião, prevendo a iminente ::;';'

ção do Plano, procurou tomar suas providências "

ralmente, seu momento mais feliz ern todo o proc..s s

quando lhe notificiaram terça-feira à' meia noite '-i",

aprovação havia sido consumada, O prefeito flc;;:. ':'e'
contente ainda quando soube que tinha havido UI,)

dade, apesar das restrições de dois vereadores, r:::,'

vitória apartidária", frisou ele, Para Esperid iao: a, ,;,
tudo, a aprovação do Plano Diretor fOI uma V!�,;'

cidade,

MONTEPIO, ASPECIR

SUCURSAL FLORIANOPOLIS
Está, admitindo pessoas de ambos os sexos para o seu

quadro de vendas.
EXIGE;
_ Boa apresentação e fluência verbal.
_ Bom n(vel cultural e idade mfnima de 21 anos.

OFERECE;
_ Trabálho atraente e de alto nrvel.
_ Excelente ambiente de trabalho.
_ Admissão imediata, com salário fixo e comis

sões.
'_ Registro em carteira com todo o amparo saciaI.,
Os candidatos devem apresentar-se para entrevistas"

das 8 às 12 horas, à Rua Anita Garibaldi, 19,
conjunto 604, munidos de documentos e uma foto

3x4.

,

Prefeito: reavaliações. D'Eça: 6 anos de espera.' Ruthes: preocupações. Neves: evitar absurâo«

A área metropolitana da

Capital, palco das,
obras previstas pelo PD.

G-ama D'Eça: não é um plano para demolições.
Apresentado por um apa

decimento ao ex-prefeito Acácio
Garibaldi Santiago, "cuja cora

gem moral e a perfeita compre
ensão da necessidade de aârma
ção dos valores catarinenses per
mitiu a execução de tal baba
lho", o Plano Diretor de Floria
nópolis, aprovado na última ter

ça-feira e depois de quatro anos

de andanças pelo labirinto do
legislativo municipal,' havia já
consumido, para a sua elabora
ção, 18 meses de trabalho de
uma equipe de mais de 100
pessoas, incluindo 60 profissio
nais de nível superior. chefiada
pelo arquitete Luiz Felipe Lobo
Gama J?'Eça.

Com levantamento prelimi
nar em 1968 e contratada.para a

execução propriamente dita em
1969, essa equipe, considerando
que o plano seria abrangente
para toda urna .idealizada área
metropolitana, deslocou-se em

diverdas caravanas para mais de
20 municípios, conhecendo-lhes
as caracterfs ticas e discutindo,
mesmo em praça pública, com
os govdrnos e com o povo,
situações e condições de, ,plant:>
jar. No fim o trabalho, em no:ve

volumes e mais de duas mil
páginas, custou aos cofres muni
cipais Cr$ 1.100.000,00, "pagos
a prestação".

OAUTÓR
Chefe da equipe de elabora

ção do Plano Diretor, Gama

D'Eça é virtualmente considera
do seu autor e hoje, junto com o

prefeito Esperidíão Amin, uma
das pessoas mais felizes pela
final aprovação. Nascido em

Florianópolis, há 53 anos. coro
nel da reserva do Exército e

. arquiteto pela faculdade Naeio
nal de Arquitetura da Uníversi-

,

dade do Brasil, ele atuara na

definição da política urbana do
Paraná e do Rio Grande do SuL
Voltando' para a ilha em 1961,
elaborou os projetos de arquíte
tura universitária empreendidos
no "campus" da Trindade.

Dirige hoje o Escritório Cata-
-

rinense de Planqamento Integra
do' - Esplan -, que fundou exata

mente para a' criação do Plano

Diretor, e conta como foi se

formando esse trabalho comple
xo, o primeiro que ele elabQrou
e o primeiro que se elaborou no
Brasil dentro de tal minúcia. O
qual usou recursos (financeiros e

humanos) somente locais e utili

zou, além da pesquisa 'de atuali

dade, até documentos raros co

mo um "TheModem Traveller a

Popular Description", com a vi
são do litoral catarinense colhi
da por visitantes ingleses do
século XIX.

AOBRA _

Manifestando que nunca du
vidara 'da aprovação de seu tra

balho, principalmente porque
ele já estava incluído no Projeto
Catarinense e, portanto, aprova
do pela Assembléia Legislativa e

pelo Governo Federal (através
acessos da BR, ponte Colombo
Salles e traçado da Beira-Mar
Norte), Gama D'Eça o éonsídera
avançado e em perfeita sintonia
com a doutrina que -foi consa
grada pelo 20. PND. Esta doutri
na é a que preceitua que "cada
dia é mais profunda a interação
entre o desenvolvimento urbano
e a própria estratégia nacional
de desenvolvimento". Para o ca

so deste plano foi tomada uma

hipótese da estratégia estadual
de desenvolvímento.
"Tem se enunciado mal

quando se fala em alargamento
de ruas. Este não é um plano
para demolições e quando abor
da o alargamento é apenas no

que se refere às novas constru

ções, com vistas, naturalmente,
a' aeração e a ventilação das
áreas construídas", Um pequeno
trecho da rua Fernando Macha
do, esclarece, entre a Praça XV e

a Hercílío Luz, era a única
previsão' de recuo J?or demolição
em todo o plano. Digo que era,
porque desconheço ainda qual

será a redação final do Plano
Diretor". ,

PRIORIDADES
Gama D'Eça, enfatizando

que o plano foi feito para toda a

região da capital, reconhece que
ele é um todo que não se pode
separar. Terá, por isso, que ser

implantado de maneira integra
da. Para que se. complete esse,
trabalho, em escalametropolita
na, acha que é preciso-se decidir
logo sobre a fusão ou, pelo
menos, se tem necessidade ur

gente de que as Câmaras Munici

pais das cidades da Grande Flo
rianópolis (particularmente São
José) aprovem a execução

'

do

que é previsto em sua área. "Isso
foi preparado por nôs, eles têm
lá a lei pronta. � só aprovar".

A aprovação também da
"área de expansão urbana" de

.Floríanôpolis, com Q Projeto
Oceânico, e o início das obras
de prolongamento. do acesso da

ponte Colombo Salles, fazendo
a ligação da Trindade e chegan
do ao Campeche, com o túnel
da Prainha, são .os atos e os

trabalhos que julga, aqui, priori
tários. Como obra hoje impossí
vel de viabüizar, face ao tempo

, gasto para li aprovação 40 Plano
Diretor, cita apenas a formação
do aterro da Bªía Sul" que to
mou outro desenho que o pre
vístoorigínaímente.

Ruthes: O centro da cidade não se salva 'mais.
O

-

Plano Diretor para muitos
é a melhor solução que existe

para amenizar o tão conturbado
trânsito de Florianópolis. E o,

diretor do Departamento Esta
dual de Trânsito, Coronel Alinor
Josê Ruthes sugere uma hipóte
se: "por pior que seja o Plano
Diretor é a melhor solução que
temos".

Este plano demorou muito a

ser aprovado e se isso tivesse
acontecido há mais tempo, diz
Alinor, muita coisa teria sido

evitada.
� O centro da cidade não se

salva mais. As ruas que pode-

riam ser alargadas, já possuem

prédios de 10 à 12 andares e a

Prefeitura não tem recursos pára
indenizar, se fosse feita uma

desapropriação.

Apesar de o Coronel Alinor
nãoter acompanhado o Plano na

suá elaboração e aprovação, ele
diz que .o doumento é essencial
e de grande valia para o floriano

polítano, mesmo tendo sido a

provado depois de quatro anos. ,

O Detran não terá maior partici
pação neste Plano, li não ser a

disciplinação do trânsito e dar
alguma sugestão quando da sua

execução.

.

Recital de poemas
com Walmor Chagas

Não deve ser dada atenção
aos veículos ou aos pedestres
isoladamente. E, neste ponto,
segundo Alinor, a Prefeitura le

vou, em 'consideração o uso ade

quado do sistema viário, sem

prejudicar um ou outro.
- O centro da cidade vai

chegar a um tempo, que não irá
se harmonizar veículo, e pedes
tre, e terá que se chegar a uma

opção.
Mas Alinor diz que nem sem

pre é possível afastar o trânsito.
do centro da cidade. Porque não
há em Florianópolis uma defini

ção do que é zona residencial ou
comercial. "Não se poderia eví-

Em quase todas as padarias 'de
Flori a nõpolis há racionamento na

venda do litro do leite - 1 litro por
frequês, Estes estabelecimentos rece

beram aviso que o produto vai faltar
e que só poderão comprar a quanti
dade que os distribuidores impõem.
Isto significa que aqueles que com

pravam 400 litros diários estão rece

bendo apenas 200. Um desístrmulo
apontado por alguns panificadores é
o fato de eles pagarem as usinas Crâ
2,15 por litro e serem obrigados a

vender por c-s 2,20.
MAIS QUEIJO

Fábio Francisco da Silva, gerente
da Panificadora União, à rua Tenente
Silveira, diz que vendia diariamente
200 litros de leite Frigor e agora só
está vendendo 100. Já o leite Capital
ele vendia 120 diariamente e agora só
está vendendo 80.

Ele conta que um motorista dístrí
buidor do produto disse que as usinas

preferem vender queijo ao invés de
leite, "porque com dez litros de leite
eles fazem um quilo de queijo que
vale Cr$ 30,00, e dez litros de leite

o leite
continua
escasso

tar que um cidadão entrasse em'
sua residência de carro". Maior
espaço, para os veículos, na opi
nião do diretor do Detran, tam
bém não satisfaria, porque não
se pode dimensionar tudo em'
torno do veículo. "Devem ser

compatíbãízades áreas para veí
culos e lazer.

Alinor ciz amua, que este

Plano só vem beneficiar a popu
lação. "E muito .melhor do que
a situação em que nos encontra

mos hoje. E claro que o resulta
do do Plano não será sentido

imediatamente, mas somente a

longo prazo".

Dois espetáculos, amanhã e sábado.

E os comerciantes avisam:

dentro em breve o produto
desaparecerá do mercado.

. O vereador Amaury Cabral Neves, do MDB, não Confia
nas promessas do prefeito e dos vereadores, de que os

artigos do. Plano Diretor seriam revistos Cí'lnstantemente,
de pois de sua 'aprovação. Foi por isso que ele se empe
nhou tanto para que o P!.ano não fosse votado na, sessão
de anteontem. "Por que adiar a revogação de absurdos
que podem ser evitadós' aqora?", é a pergunta que
Amaury jaz.'

E pensando nisso ele já tem em mente vários projetos
de-lei alterando artigos do Plano aprovado terça-feira.
Eles estarão relacionados as emendas. mais importantes
que o vereador teve rejeitadas até por seus próprios com

panheiros na última sessão (para Amaury, isso aconteceu
porque eles se haviam comprometido precipitadamente
com o prefeito a aprovar o Plano) ..
Na que julga a principal, o vereador se manifestava

contra a taxa de ocupação de terrenos pteconizadas pelo
Plano. Ele só é favorável ao afastamento frontal de quatro
metros, independente de rua ou bairro, zona comercial ou
residencial. 'No resto, Amaury é totalmente contra o atas-

. tamento lateral - que poderá de 1,50 a 4 metros, depen
dendo da altura da construção - que os novos imóveis
terão de manter, a partir do limite do terreno, em todas as

áreas da cidade', com exceção do quadrilátero central da

Ilha, formado pelas ruas Tenente Silveira, Felipe Schmidt,
Trajano, Deodoro, Jerônimo Coelho, até o Largo Fagun
des, e a Praça XV_.
Amaury concorda com esse afastamento só a partir do

segundo pavimento', como está previsto para o quadrilá
tero central da cidade. Até o segu ndo pavimento, ele quer
(propunha, na sua emenda) que os prédios possam ocu

par 100 por cento da área- com exceção do afastamento
frontal de quatro metros, em relação à rua - e não 46 por

cento, como o Plano prevê para os prédios de 12 pavimen
tos, por exemplo. O vereador acha que se isso não for

corrigido serão muito os prejudicados,
�,A começar pelos comerciantes. Já imaginou numa

rua comercial como a Vidal Ramos, por exemplo, os pré
dios de 12 andares terem que sofrer um afastamento late

ral de quatro metros? O que sobrará de área construída,
se puderem ocupar apenas 46 por cento do-terreno? E os

pequenos proprietários. nos bairros? Com os pequenos

terrenos que dispõem, o que vai sobrar para construir a

casa, depois dó afastamento lateral ebrigatório de um

metro e meio, de cada lado, exigido para construções de

um pavimento?
Amaury Cabral Neves que, junto com o àrenista Aldo

Belarmino, é o vereador que mais conhece o Plano Diretor
- fato reconhecido por todos ria Câmara - faz questão
de frisar que nunca foi contra o Plano e sim contra algu
mas de suas "aberrações". Sua intenção foi sempre a de

defender .os interesses do povo .. Arnau ry,_ aliás, sempre
propôs que o Plano Diretor fosse aprovado em etapas, por
julgar que isso seria muito melhor para a cidade, "pois as

modificações por área e sua viabilidade 'poderi�m se es

tudadas detidamente".
E, em comparação com o plano original executado por

Felipe Gama D'Eça, ele ainda p'refere este ao substitutivo

aprovado, "que contém urna porção de. maldades e pro

vavelmente até motivos políticos ocultos". Reflexos dessa

prerneditaçâoestariarn, segundo Amaury, na proibição de

construir prédios com mais de quatro andares no Estreito

até que seja construída uma rede de esgotos. NI1[T1!;l de

suas emendas, o vereador propunha que isso fosse permi
tido, desde que o proprietário interessado tomasse as

medidas necessárias, respeitando as taxas de ocupação.
Outra coisa que Amaury pedia através de emenda: que

fossem garantidos os direitos dê construção de quem
tinha entrado com projeto na Prefeitura antes da sanção
do Plano pelo prefeito, hoje. O vereador revela inclusive

.

que o ex-prefeito Ary Oliveira havia juntado ao plano ori

ginai um dispositivo nesse sentido e que depois foi rstl

rado. :'0 motivo? Não sei!".

�4� repercussões da aprovação segundo o Prefeito, o alftor do Plano, o Detran e o' vereador Amaury Neves,

"Partilha", um recital de poemas elaborado e interpretado
pelo conhecido ator de teatro Walmor Chagas, estreará amanhã
as 21 .. horas no Teatro Alvaro de Carvalho e será apresentado
novamente na noite de sábado.

O espetáculo foi montado ,com textos de importantes poetas
" .do modernismo brasileiro � português - entre eles. Fe11!-ando

Pessoa - e musicado por, parücípantes da Orquestra Sínfêníca de
Porto Alegre,

.

O preço< do ingresso será único - cinco cruzeiros - e os

principais poetas contidos em "Partilha" são Manuel Baneiro,'
Carlos Drummond de Andrade, Pablo Neruda, Apollinaire e

Dámaso Alonso, entre outros.

custa apenasCr S 12,00". ,

Já O proprietário da mesma panífi- ,

cadora observou: "o caso é que a

população aumenta e os produtores
de leite diminuem".
Amiltom Araujo Filho, da Padaria

Confeitaria Foguinho, à rua João
Pinto, afirma que "além do raciona
mento (os distribuidores) estão dan
do pouco de comissão para nós:
vendem por Cr$ 2,15 para a gente
vender por Cr$ 2,20, e nós ainda
temos' que embrulhar o saco".

Na Panificadora Brasília, 'na Praça
l(V de Novembro,MUTilo Kowalski diz
que não está racionando a venda do
leite, mas que quando chega as 9
horas já não tem um litro. "Não
interessa ao produtor vender leite
para as usinas, elas pagam somente
Cr$ 1,50 o litro".

Eliete Peter, caixa da Panificadora
Pão Gostoso, à rua Arcipreste Paiva,
diz que antes vendia de 300 a 400
litros de leite diariamente, e que
agora está vendendo somente 200.
"A gente vai controlando para servir
todos os fregueses".
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SERRÀ CIRCULAR' DE PRECISÃO

SERRA CIRCULAR
M'ULTILÂMINÁS

DE ESTEIRA AUTOMÁTICA

Estamos financiando
a, soluçio.do seu problema-'

,

TORNO PARALE�O UNIVERSAL MITTO'

/'

FRESADORA UNIVERSAL

PRENSAS EXCÊNTRICAS
lU DE 60' TONELADASª
<!I

S

Não importa qual seja a sua necessidade.
Nem onde ela se situa.

Indústria, oficina, lavoura, construção civil, extração e beneficiamento
de madeira.

Os mais diversos ramos de atividade estão sendo atendidos com rapidez
e eficiência pela maior o,rganização do Estado, .

SEMPRE OS MELHORES PREÇOS
E PLAN,OS DE 'FINANCIAMENTO

• COMPRESSORES
• FURADEIRAS
• PLAINAS
• CALANDRAS ,

• CONVERSORES PARA SOLDA ELÉTRICA
• TALHAS ELÉTRICAS.
• PRENSAS HIDRÁULICAS
• POLlTRIZ

E GRANDE VARIEDADE DE PRODUTOS

À SUA ESCOLHA Nove lojas dedicadas exclusivamente
ao interesse dos seus clientes.

FLORTANÓPOLÍS lEstreito).'CRICIÜMA.'ITAJAÍ.'BLUMENAU.'JOINVILLE.'Cl/RITIBA.joAç�BA.LAGES.SÃO MIGUEL D'OESTE
-------_._- -

.
I



o ESTADO - 27 de maio de 1976 - Página 18

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
.

E INTIMAÇÃO. (F;:XTRATo.)

Venda em. única praça, no dia 23 do mês de

junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor .

superior ao saldo devedor que é de Cr$ 20.237,86.
Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

sito à Praça Amoldo Souza, s/n'', nesta cidade e

Comarca,
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 178,76 metros quadra
dos, sito à quadra "H", lote nO "202", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.547/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra OSMAR GRACIANO.

.
Fica(m) o(s) executado(s) OSMAR GRACIANO

intimado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e,subscrevi;
WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

.

EDITAL DÉ PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.370,68.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/n>, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 166,40 metros quadra
dos, sito à quadra "D", lote nO "44", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução n? 1.431/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOSÉ SANTIAGO DE FREITAS E S/Mo NILZA
BION DE FREITAS.

Fica(m) o(s) executado(s) JOSÉ SANTIAGO DE
FREITAS E S/Mo NILZA BION DE FREITAS inti

mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mils de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

'{,

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

.

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é.de Cr$ 17.616,73.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, s/n", nesta cidade e

Comarca.
.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 225,00 metros quadra
dos, sito à quadra "R", lote n? "342", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros; nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.502/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ALVARO BERNARDO DO NASCIMENTO E
S/Mo MARIA CELlA DO NASCIMENTO.

Fica(m) otsjexecutada(s) ALVARO BERNARDO
co NASCIMENTO E S/Mo MARIA CELlA DO NASCI
MENTO intimado(s) da praça acima referida, por se
encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta.cidadee Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 16.643,15.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, s/n'', nesta cidade e

Coma�a. ,

.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 348,40 metros quadra
dos, sito à quadra '�L", lote n? "251", no Núcleo
Habitacional PROCA$A, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.444/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra MANOEL FRANCISCO DOS SANTOS E SIM
OLlVIA RITA DOS SANTOS. \

( Fica(m) o(s) executado(s) MANOEL F. DOS
SANTOS E S/Mo OLlVIA RITA DOS SANTOS inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São .

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do"
mês dt\1 maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis, Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

i ..

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIRE[TO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S C
PODER JUDICIARIO

.
.

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITODA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO.)

Venda em única 'praça, no dia 22 do mês de.
junho do ano em curso às 16,00 horas. por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.352,14.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Pocha,
sito à Praça Amoldo Souza, sino, nesta cidade e

Coma�a._
.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 185,28 metros quadra
dos, sito à quadra "E", lote nO "74", no Núcleo Habi
tacional PROCASA, em Barreiros, nesta Comarca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.437/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra LAURICI FRANCISCO TAVARES E SIM. LÉA
LlNDOMAR TAVARES.

Fica(m) o(s) executado(s) LAURICI FRANCISCO
TAVARES E SIM. LÉA LlNDOMAR TAVARES inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta éidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio doano de rnilrrrovecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, cohteri e subscrevi,

.

'WILMAR PHILlPPI.
JUIZ DE DIREITO

..... u

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em .única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 20.237,81.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "F", lote n? "118", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.445/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBiliÁRIO S/A.,
contra MANOEL ANGELO DE SOUZA E SIM. ME
LEDA CEcíLIA DE SOUZA.

Fica(m) o(s) executado(s) MANOEL ANGELO
DE SOUZA E S/Mo MELEDA CEcíLIA DE SOUZA

intimado(s) da praça acima referida, por se encon
trar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

EDITAL _DE PRAÇA
E INTIMAÇAo. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 22 do mês de
junho do ano em curso às 17,00 horas, por valor

.
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 15.22871

Lo.CAL. 'Edifício do Forum Dr. Mário RO�h�
sito à Praça Amoldo Souza, sino, nesta cidáde �
Comarca.

.

BENS. uma unidade residencial e seu respec-
tivo terreno, com a área doe 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "C", lote n? "31 ", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CE_:SSo.. Execuçáo nO 1.443175" movido
por PROVINCIA CREDITO IMOBILlARIO S/A.,
contr� MARIO ROSA E SIM. LUCI ETELVINA ROSA.

Ficatrn) o(s) executado(s) MARIO ROSA E SIM,
LUCI ETELVINA ROSA intimado(s) da praça acima
referida, porvse encontrartern) em lugar incerto e

"

não sabido.
Sado e Passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês-de maio-do ano de mil novecentos €i setenta e
seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilegra!ar, 'Conferi e subscrevi.

'

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

� "".;'

ESTADO DE, SANTA C,A;TARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - s.c.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA.
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 12.228,78.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.'
"

BENS. uma unidade residencial e seu respec-
,

ttvo terreno, com a área de 188,50 metros quadra
dos, sito à quadra "D", lote nO "52", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co-
marca. ,,(

PRo.CESSo.. Execução nO 1.423/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ARMÉNIO GONDRAN E SIM. LlLIA FRONY
GONDRAN. ,

Fica(m) o(s) executado(s) ARMÉNIO GONDRAN
E SIM., LlLIA FRONY GONDRAN intimado(s) da
praça acima referida, por se encontrartern) em lugar
incerto e não sabido.

'

Dado e passado nesta cidade e-Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - s.c.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL _DE PRAÇA
E INTIMAÇAo. (EXTRATO.)

,

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho do ano 'em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.124,15.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/n>, nesta cidade e

Comarca.
'

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote nO "161", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.465/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOÃO VICENTE MELO E SIM. MARIA HE
LENA LUIZ MELO.

Fica(m) ots) executado(s) JOÃO' VICENTE
MELO E S/Mo MARIA HELENA LUIZ MELO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon-

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
,

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datiloqratar, conferi e subscrevi. '

.

WILMAR PHILlPPI

Jl)IZ DE DIREITO

'(
fi �_

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C,
PODER JUDICIÁRIO

"'�
,

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 24 do mês de
junho 'do ano em curso às 11,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor qUE) é de Cr$ 16.298,28.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, s/nv, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 225,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote n? "178", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.468/75, movido
por PRovíf:'JCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOSE DOMINGOS DOS SANTOS E SIM.
MARIA CONCEiÇÃO DOS SANTOS.

,

Fica(m) o(s) executadots) JOSE DOMINGOS
DOS'SANTO'E SIM. MARIA CONCEiÇÃO DOS SANe
TOS intimado(s) da praça acima referida, por se

encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado .de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

» or

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

� EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO.)

Venda em única praça" no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 11,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.410,59.

Lo.CAL. 'Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/n>, nesta cidade e

Comarca.
,.

.

_
BENS. ull1fl'únidacle,r.e§idencial e ser: respec

tivo terreno, com a área de 249,40 metros quadra
dos, sito à quadra "X", lote n? "419", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co-

mé!_rca. 'r) 'c J '

PRo.CESSO. Execuçao nO 1.581/75, movido

por PRovíNCIA -CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JOÃO EMIDIO REBELLO E SIM. LlNDANIR
PEREIRA REBELLO.

Fica(m) o(s) executado(s) JOÃO EMIDIO RE
BELLO E SIM. LlNDANIR PEREIRA REBELLO inti

rnadots) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de· mil novecentos e setenta fi
seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão' designado ·0 fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DI REITO

ESTADO DE SANTA 'CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇAo. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 21 do mês de
junho do ano em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 17.662,09.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 180,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote nO "146", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
ma�a: ;

,

PRo.CESSo.. Execução n? 1.425/75,. movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ESTANISLAU MARTINES E S/Mo ROSA
OCAMPO MARTINES.

Fica(m) o(s) executado(s) ESTANISLAU MAR
TINES E SIM. ROSA OCAMPO MARTINES inti

mado(s) da praça' acima referida, por se encon-
trar(em) em lugar incerto e não sabido.

'

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil' novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WIL�1-AR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DÁ COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁRIO

'

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 21 do mês de

junho do ano em curso às 10,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.136,87.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza, s/nv, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 160,00 metros quadra
dos, sito à quadra "G", lote nO "183", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução nO 1.534/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A"
contra NH.,SON SOUZA E S/Mo PILZA SOUZA.

Fica(m) o(s) executado(s) NILSON SOUZA E
SIM. DILZA SOUZA intimado(s) da praça acima refe
rida, por se encontrar(em) em lugar incerto e não
sabido.

Dado spassado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina. aos vinte dias do
mês de maio deano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

'datilografar, cohterí e subscrevi,

WILMAR PHI LlPPI
JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - s.c.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL_DE PRAÇA
E INTIMAÇAo. (EXTRAH?)

Venda em única praça, no dia 21 do mês de

junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedo r que é de Cr$ 16.306,54.

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 162,40 metros quadra
dos, sito à quad ra "E", lote nO "86", no Núcleo Habi
tacional PROCASA, em ,Barreiros, nesta Comarca.

,

PRo.CESSo.. Execução hO 1.433/75, movido
por, PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra JAURI SILVA DE SOUZA E SIM. MARIA
LEONI'BRANCO.

Fica(m) o(s) executado(s} JAURI' SILVA DE
SOUZA E S/Mo MARIA LEONI BRANCO intimado(s)
da praça acima referida, por se encontrar(em) em
lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, ESCrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 29 do mês de
junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 18.641,39.

Lo.CAL. EGlifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à, Praça Arnoldo Souza, sino, nesta cidade e

Comarca, '_ :-> • ,.'

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tivo-1erfétlfb,�6m a áréà de""23'8,95 metros quadra
dos, sito à quadra "I", lote nO "218", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

·PR:OC'E�So.. Execüçãlf"�o 1.421/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra ARY ANTÔNIO ROMÃO E SIM. ALZIRA DA
SILVA ROMÃO.

Fica(m) o(s) executado(s) ARY ANTÔNIO
'ROMÃO E S/Mo ALZIRA DA SILVA ROMÃO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

,

,

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C,
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO. (EXTRATO.)

Venda em única praça, no dia 21 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 19.410,59.

Lo.CAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito ,à Praça-Amoldo Souza, s/n", nesta Cidade e

Comarca.
BENS. uma unidade residencial e seu respec

tivo terreno, com a área de 311,00 metros quadra
dos, sito à quadra "V", lote nO "402", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PRo.CESSo.. Execução n? 1.495/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A"
contra ADELlNO JOÃO PORTO E S/Mo NEUSA FER
REIRA PORTO.

Fica(m) o(s) executado(s) ADELlNO JOÃO
PORTO E SIM. NEUSA FERREIRA PORTO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de São

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datilografar, 'conferi e subscrevi.
,

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE DIREITO

--
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/ GATÃO AUTOMÓ�VEIS
corcel Cupê Luxo "",..... ó >.. . . . . . � . 74,

\/olks 1,500 •.•• ,

....... , •••.••• i •

ii'
. 74·

\/olks 1.300 Vermelho .• ,','
• , .•• , , ••••••• , OK

Brasflia Marrom Savana ••. ' ••• , ••••••.•• , OK

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CR�DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TpLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980 . "

.

� JENOIROBA ?j)'�AUTOMÓVEIS LTOA.�
.R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEVROLET,OPALA CUP� VARIA::; CORES, � ; •. 1976

CHEVROLET CHEVETT-e-vAFHAS-CORES •••• 1976

CHEVROLET PICK-UP • ........,.••• i";_" •••••
> 1976,

CHEVROLET CARAVAN •••• , •• 'i i. • • • .. 1976

OPALA CUPJ: •••••••• , ••••• ; • • • •. 1972

GALAXIE ••••••• :' •••
"

• ; • ':,�� :-: • •• 1974
GALAXIE oÓ, ••••••••••• _.". ,.;,,-'•• "." 1�
VOLKS 1 500 .............:; ��. ., • • •• 1973
MALlBU CHEVROLET ••••••••. �'; • • • •• 1968

.

MOTOCICLETA HONDA CB-3600 •• :'/•••••
LANG:HA FIBRA DE VIDRO, TURBIN�"tIPO GAIVOTA

,oi: \.:'';.

Volkswagen azul .•... '.-.11: , .... :';"'.. "
..•.. 1973

Volkswagen bege •.•. _', • :.. ..-�' •••. �1�71
.Vol kswagen azul .... • • • • . • • . " • . • • • . . f�1
Brasílla ama rela .•...•.•..•.. ••••.•• 1974
Kombi branca .•. , ..•.••...•••..... 1972
Kombi Pic k-Up bege i. • • • • • • 1976
Chevette vermelho vinho •...••• : .'.- •••... 1974
Dodge 1800 branco ..••..•..••.•••.•. 1974
Dodge 1800 amarelo ...•.••••.•.•••• 1974
Corcel Luxo branco

__ ',' 1971

DIPRONAL
I: •.

-DPJO. DE VENDA DE VEfcu�Q'S USÀDOS

MODELO COR ANO,

Vol kswagen 1300 Vermelho •• : •••• �':.�i;:;·; •....... 1971
.Corcel Cupê Luxo Branco •....'. :.;."�,il;';�.�' H172.
.Corcel Cupê Luxo Vermelho ••.•• H:��·. 1973:
.Corcel Cupê Luxo Vermelho Jambo ,'; .;;h(.... . . • .• 1975

tCon:el Sedan Standart Amarelo .,. '.><,- . . . .. 1975
Dodge 1800 Vermelho •••""fI-\ • ; ",;;.":: ••••1 •• 1974
Maverick Cupê Super Luxo com Ar Am8�elo •• ,. 1974
Maverick GT Branco com Preto ••. :....... 1974
'Opela Sedan Azul •..•••••..•• '•• : •..•. «; 1970.
Opala Sedan Prata' •.

-,

.•.•.••• t/,:" ; .. ',' 1970,

Variant Azul ..•.••
'

••••

'

..•• "'.:-', . . . .. 1970
Rural4x4 Vermelho com Branco •... i .... •. • • • •• 1974

Pick-Up 4x2 Azul •••••.;:;:
•. : ". :-- ::0.;;::: .-.-.�....... -,1,97,1, ,

D_?dge Dart SE Amarelo . , •. ;_:l' :.,. 1972

,

.

IJIPRONAL, paga melhor pe,lo;seu, ve(culo.
,""

Rua Felipe !��=:�:-, 60 '

Fones: 22-3321 e 22-2197

'�

USADOS E�tEVI'S"ADOS
Corcel GT branco .....•.

...-
•... ·73

Corcel Cupê ........•.•.•.• ;.. 71 - 72 - 74",

Maveric k . . . • • . . • . . . • • . • • .'... • • • . • . 74:
VW 1.300 •. • ....•. '. > 70

Galaxie • . . . . ..•.••... '� �,"
70-71- 73'

Opala . . . . . • ...
" .". . .. 70 - 71,

,Dodge Gran Sedan .•. ,'" . . . .
1974,

".-!_' -,

ESTOQUE DE VEI<::Ul:.ÇlS

1.300T MARROM ••.•••.•.��:���:;. �' •••
CHEVETTE - VERDE MARITIMO •••. '

••.••

CORCEL - BRANCO EVEREST ..•••.••••
VARIANT-MARROM .�.\ ," o "':4tI:
1.500- BEGE, •. '

••.•.•.••• ',' •.••••

OPALA- AZUL ••.••_ ... '::{�j�" ..•.
1.500- AMARELO .••...•••-;:..:,��" -

..

1.500- AZUL •.•..••.•.• "'�;:';;:•••••.
TL - AZUL ••.... '. �.' .; ••••• p •

VARIANT-BRANCO •• :••..•.•

1.300- BRANCO • ::. • .••••. :.

1975
1975
1.975
1974
1974
1973
1913
1971
197-3
1971
1970

Possufmos toda a linha VoIkswagen, 1976 à disposição.
Velculos usados de qualquú tipo e ''ll"0' Pàssu(mos financia
mento para VoI kswagen deq!Talquer ano; � outras,marcas de

1972 para frente. Velculos 1974, 1975,� 1976 e velculos

nollOs financiamos até em 3s-+.trinta e s�isl meses.'

•

........
,

. .J

· '.' OK'
. . • . . . 1974

. .. 70/71
. ... 1970

· .1967
· .1971
· .1971
.. 1973

COELHAO AUTOMOVEIS
'Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22-7180.

BRASIUA- BEGE ALABASTRO
BRASfLlA - AZUL CAiÇARA .

VOLKS 1300- BRANCO LOTUS •...

�OLKS 1�00- VERMELHO .; ...•OLKS 1300- VERMELHO '
.

VARIANT - AZUL DIAMANTE .

VOLKS TL - BRANCO LOTUS .

DODG� DART 1 UXO - ,ROSE METAUCO JOIA

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÓNO LUZ, '179
COMPRA,TROCA,VENDE

CHEVETTE SL VÁRIAS CORES,
PASSAT L BEGE .•..........
DODGE 1800 VERMELHO .

CHEVETTE BRANOO . . . . . . . . . .

OPALA AMARELO COM TETO PRETO
CORCEL AMARELO .

FUSCA 1300 LARANJA MONZA
-

.

...... OK
1975
1974
1974
1973
1971
fg-1'1

VENDO OPALA CUPE 4 C
URGENTE CR$ 19.000,00

Em ótimo estadd, equipado, cor branca, placa
"AÀ,-7i55. tratar fone 44-0876 das 14:00. às 20:0a
horas.

VENDO PUMA
Ano 74, cor branco, em excelente estado. Tratar fone.
22-5765

VENDE-S� TC-71
Inteiro. Preço: Cr$ 12.000,00. Tratar: 'fone

22·6447 - horário comercial.

ENNIO LUZ
ADVOBADO

CAUSAS CIVEIS - COMERCIAIS - TRABALHISTAS \

Ruas dos Ilhéus, 8 - Ed. Aplubi 5/91 � 90. andar.

Atende das 11 horas às 18 hs. Diariamente.
Fones - 22-4420 e 22-2779 - Fpolis SC.

TOMAl
'Arm�rios l;_mbliti�osJoozinhas americanas é

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -.
Fqne 22·5888.

,

'Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas ..:.. Instalações

44-1377
Fones,

44 _ 1537 ,

SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

OFERECE-SE
ESTADO DE SANTA CATARINA'
- Português - 39 anos de idade" dinâmico, bem
habilitado em:

Contabilidade, sistemas mecânicos, análise de siste
mas para computadores, indês falado e escrito,

. eonhecedor do mercado Europeu, 'especialm"ente in

glês e nórdico, prática de, organização e direção dê
o., .."...�.!1)pr�as. �retende colocação compadvel no Estadt

de Santa Catarina ou ,Rio Grande do Sul. Para
esclarecimentos falar com A. Borges - rua Presidente
Coutinho, 88 - Florianbpolis, Fone 22·5960.,

'o

; 0:. __••

-

CERTIFICADO EXTRAVIADO
DECLARO PARA OS DEVIDOS FINS QUE FOI EXTRAVIA,

DO O CÉRTIFICADO DE REGISTRO DE VEíCULO EXPEDIDO

EM 05/06/75 PELA DP DE PORTO BELO EM NOME DE ATANA

GILDa PEDRO MARTINS, ADQUIRIDO DE ADILSON ATAI DE

DIAS 'CERT. DE REG. ANTERIOR No. 716765, ESP�CIE AUTO
MOVÉL DE MARCA FORD CORCEL, ANO 72, MOTOR No.'

, 179785, 4 CIL. E 68 HP, COR LARANJA NEPAL, CHASSIS No.

LB4AMD-01416, CERT. DE REG. ATUAL No. 610.465. POR SER
VERDADE PASSO A PRESENTE E ASSINO.

PORTO BELO, 25 DE MAIO DE 1976
ATANAGILDO PEDRO MARTINS

DECLARAÇÃO
JOÃO CECHINEL, declara q.Je extraviou o certificado de

registro de seu' caminhão, maréa Dodge, ano 1970, chassis no.

001540, de cor azul, com 196_HP; de placa, DR-0493.
Crici úma, 26/05/76

DOCUMEN'TOS PERDIDOS
Foi perdido uma capanga contendo os' seguintes documentos:

Cartão de Crédito Credicard, Titulo, de Eleitor, Cartei ra de Identida
de e demais documentos pertencentes ao Sr. Anuar José Andrares.
Favor entrar em contato pelo fone 22-0891. '

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veIculo marca

Kombl-Vol kswagen, ano 1975, placa 05-0145, motor BH-B46.290,
pertencente ao Sr. SergiO Guesser.

'

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviada uma carteira contendo vários documentos emno

me de MOACIR SACENTI. Quem a encontrar, favor entregar na

Rua Conselheiro Mafra nÓ. 2 - Turismo Bradesco, mediante gratifi
cação.

DOCUMENTOS PERDI DOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Cart?ira de HabilitôlÇ�o

-categoria amador, Carteira de Identidade e o Certificado de Propne
dade do veIculo marca Vol ks, ano 1970, cor vermelho, placa
AA-8162, pertencente ao Sr. José Manoel Ribeiro.

DOCUMj:NTOS EX-T....RAVIADOS
Foram perdidos os decumentos (certificado de propriedade, carteira
de habilitação de José Claudio Lemos, bilhete de seguro, e TRU) do
ve(culo Chevette ano 1974 cor rosa, placas CH-3665, pertencente a

Agenor do Amaral.
Chapec6, 25 de maio de 1976

....:

NECESSITAMOS DOS IMÓVEIS ACIMA PA
RA ATENDER SOLICITAÇÃO DECLlEN

TES.

PREDIBENS, Av. Rio Branco, 104 - CRECI
25

AOS PROPRIETARIOS DE CASAS

E APARTAMENTOS:'

-APARTAMENTO - 131 m2
COQUEIROS

VENDE-SE
Rua José do Vale Pereira (rua Juca do Loide).

Localizado em rua arborizada Perto da praia, 3
quartos, sala; cozinha, copa, 2 banheiros, dependência
de empregada, ãrea � serviço, garagem. Primeira
ocupação. Tratar com Darci - fones 22-6500 e

22·6290.

CONJUNtO EDF. GOV� FELIPE SCHMIDT

Conjunto 304 do ECI. Governador Felipe Schmidt, entrega
prevista para jul ho. Õtlmo acabamento. Bom preço à vista ou

financiado. Detalhes pelo fone 22-4291 ou Centro Comercial

ARS,_con� 410- CRECI630.

LOJA 220M2
'Loja térrea defronte a, Praça Pereira Oliveira, ôtlrno ponto
para atendimento ao público.
Entrega em julho- Preço Cr$ 1.8�0.000,OO.
Tratar no Ed( Dias Velho - Rua Felipe Schmidt. 27 -

Sobreloja, salas 15; 16, 17 ou pelo telefone 22-3537 Regis
Imóveis - Creci 58

ÓTIMA CASA CAPOEIRAS
Contendo 3 quartos, 2 banheiros, sala, sala de TV, copa

cozinha, área com lavanderia, e garagem.,

Armário modulado no quarto essa, cortinas e lustres em
toda a casa Casa com área de 146m2 Terreno de 12x40m
em rua asfaltada pr6xima à Av. Ivo Silveira. Preço:
Cr$ 395.000,00.

'

Tratar na rua Felipe Schrnidt, 27 - Edf. Dias Velho. so
breloja salas 15/16/17 ou fone: 22-3537 - REGIS IMOVEIS
LTOA CRECI58

ITAGUAÇÚ
Confortável casa com 17 dependências, fase final de cons

trução. Habite-se dentro de 15 dias. Nobre localização. Acei
tamos apartamento em troca. Detaihes pelo fone 22·4291 ou

Centro Comercial ARS, conjunto 41 O - Creci 630.

CASA NOVA· BOM· ABRIGO
Vene-se no infclo do calçamento .da rua José Lins do

Rego, em área arborizada, contendo 3 quartos, suite e demais

dependências. Consultar no local ou pelo fone 44,0876. das
14::00 às 20:00 horas. Não aceitamos intermediários.

De alvenaria, com 2 quartos, saia, cozinha, banhei
ro e área de serviço. Preço: Cr$ 150.000,00 em
condições. Tratar: rua Prof. Bento Aguido Vieira no.

1Q - Trindade, após às 13:00 horas, em frente ao

Stand de Tiro da P .M.

CASA VENDE-SE

VENDE-SE
Casa mista recém-construlda, em rua asfaltada, no

Estreito. Pode ser financiá'a'l Preco: Cr$ 150.000,00.
Tratar: fone 22-5197.

VENDE-SE
Firma de Condimentos, com farto estoque

de produtos, mesas revestidas de fbrmica, me
sas para embalar os produtos, máquinas de
soldas e acessbrios necessários, para perfeito
funcionamento. Por Cr$ 55.000,00, à vista.
Os interessados devem tratar à rua José Maria
da Luz, 2822 - Palhoça - SC.

ALUGA-SE PRÉDIO
Na rua Vitor' Meirelles, 60 - Centro. Tratar: rua

Vitor Meirelles, 42, no perfodo das 09:00 às 12:00
horas ou fone 22-3616.

DUAS FAZENDAS
Vende·se duas fazendas com 2.000.000m2 e

7.000.000m2 (200ha e 700ha) a 70 e 50 km de Flo
rianópolis, por asfalto.
TRATAR diretamente com o proprietário, à rua Ara
ci Vaz Callado, 319 - Estreito, a partir das 19,00
horas.

ALUGA-SE GALPÃO
Rua' Leoberto Leal, próximo trevo em Bar:
reiros. Tratar pelo fone 44-0002 óu no'

posto Ipirela ._, no Estre·ito.

I'-----"

o ESTADO - 27 de maio de 1 nü - I ':",U'J i (j
,

---�-

ASSIST�NCIA T�CNICA EM CADEIRAS E POLTRONAS:
Giroflex - Gri1sch e Outras Marcas

FUTURAMA: Rúa Antõnio Luz - 185· Follltr. 'J t�5268

VENDE-SE OU
EXECUTA ..SE

Qualquer quantldade de aterro. Melhores informações pelo

Jfone 22-2144.,

DANIELA BALNEÁRIO
Vende-se dois lotes, um ao lado do outro, rnedinr Jo

15x24m, cada um; junto ao clube Daniela a 50 metros 'da
praia. Valor: Cr$ 47.500,00. Tratar: à rua Conselheiro Maf Ta,
em frente ao bar Bonanza. sem intermediário.

VENDEM.;....SE
Terreno, em Barrei ros, na área industrial, perto da Me .rcedes

Benz, com 1.60Om2 Preço Cr$'185.000,OO.
Terreno em Garopaba do Norte, próximo da prs'Ia, com
1.832m2, tem água encanada e luz e uma casa de madeira
com 5 peças. Preço Cr$ 43.000,00
Célia com 3 quartos, sala, copa, cozinha, 2 banhenros, com
aqueelme nto central', garagem, dep. de ernpreqada, bem
localizada. Preco Cr$ 6.00.000,00. Fone 44-0485· CI X

TERRENO EM ITAGUAÇÚ 450m2
Vende-se lote em Itaguaçu, com vista para o mar"

contendo 12 metros de frente por 37,50 metros de
fundo.
Preço por m2 - Cr$ 500,00 (facilita·se até 6 meses)
Tratar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho
- Sobreloja- salas 15/16/17 ou fone 22-3537 - Regis
ImOveis - Creci 58.

VENDEDOR,
METALÚRGICA LUNA LTDA. rua: João Guimarães
no. 380 Porto Alegre-RS, precisa vendedor autêno
mo com condução própria" para vendas de: COFRES
E MOVEIS DE ESCRITÓRIO, em todo o estado de

S.C., cuidando pessoalmente das vendas.
Boa Remuneração.

VENDEDORES/AS
Necessitamos vendedores e ou vendedoras para

venda de produtos de nossal fabricação, pagamos
comissões variadas até 25 por cento, Produtos de

grande aceitação no mercado.

Exigimos boa apresentação. pessoas ambiciosas e

com vontade de progressão.
Entrevistas com documentos é duas fotos 3x4, no

horãrio comercial à Rua Secuncino Peixoto, esquina
com rua Dr. Fulvio Aducci, Edifrcio Angela, Conjun.
to 302 - Estreito.

•

I'

TABA S/A'
\

Precisa
SERVENTES - CARPINTE I ROS

Oferece Carpintaria por Empreitada. Tratar Fun
dos da Fundição Sapé - BarrGir� - FI'orianbpolis ..

EDEsca
EMPRESA DE SERViÇOS CONTÁ,BEIS LTDA.

SelViços 'Con1âbeis Mecanizados, Contratos, Distrates, Decla
ração I.R. (Pessoa Flsicae juridical) e Serviços gerais.
Rua; Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florian6polis -

SC'
Telefones - 44-2966 - 44-0368

CICLO - CIA BRAS. SERVo FIDUCIÁRIOS
Ampliando suas atividades precisa

,

para admissão imediata de

pessoas com experiência para as funções abaixo:
COBRADOR EXTI:RNO

ATENDENTE DE CREDIARIO
AUX. DE ,ESCRITÓRIO

Tratar: Rua Deodoro, 35 -loja 16
Favor não se apresentar sem prática.

9JlTIll IMÓVEIS

R�·llIno.ILlÃRlA
C-34':_ Casa de alvenaria: situada na Beira-Mar Súl (Saco dos
Limões, contendo 3 quartos, living. cozinha, BWC social,
garagem. Assoalho .strneco, azulejos decorados até o teto na

'cozinha, BWC. ArmáriO' embutido .nurn dos QUartos. Pteço
Cr$ 250.000,00. '. •

C-35 - Casa de alvenaria, situada a Rua Andrelino Natividade
da Costa, prbximo ao campo do Figueirense, contendo 3
quartos (1 suite), BWC social, 'living, copa-cozinha área
serviço, dep. completa, empregada, garagem para 2 �arros :Ó

lavanderia, churrasqueira, sinteco, I ustres, cortinas, arm'ári�
embutido. A. construlda: 190,OOm2

'

C-36 - Casa de alvenaria. situada na Trindade, contendo 3
quartos e demais dependências. P'reço: Cr$ 320.000,00. '

C-37 - Casa de alvenaria, situada em COQUEI ROS contendo
4 quartos (1 suite) com armários embutidos e;"; todos os
quartos, na cozinha, BWC social e demais dependências.
A-25 - ED. ALEXANDRA - Apto. central, contendo 1
quarto e demais dependências.
A-26 - Apto. central, contendo 2 quartos, living, dep.
,completa empregada, área de selViço, BWC social, cozinha,
garagem, carpet.

'

A-27 - ED. MARTINHO CALLADO -, Apto. contendo 3
quartos e dema� dependências.

TR,ATAR À RUA TTE. SILVÉIRA, 35 - tONJ. 504 - ED
APOLO":" FONE: 22-5510. .' .

CRECI.- 512
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EST,:'"'I") DE SANTA CATARINA
JUíZl "DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S,C .:
PODE.., JDICIÁRIO

EDITALpE PRAÇA
E INTIMAÇAO (EXTRATO)

.

Venda em única praça, no dia 24 do mês de

junho do ano em curso às 15,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Gr$ 19.816,28.

LOCAL. Edifício do Fórum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Amoldo Souza, s/nv, nesta cidade e

Co�arna.
.

BENS. uma unidade residencial e seu' respec-
-

tivo terreno, com a área de 244,00 metros quadra
dos, sito á quadra "Y", lote riO "422:', no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co�
marca.

PROGESSO. Execução nO 1.464/75, movido
por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra IVANNY ALVES.

.

, Fica(l1l) o(s) executado(s) IVANNY ALVES inti
r\nàdo(s) da praça acima referida, por se encon

tr'ar(em) em lugar incerto e não sabido.
Dàdo e passado nesta cidade e Comarca de São

Jo sé, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mêis de maio do ano de mil novecentos e setenta e

seiss. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz
datí lografar, conferi é subscrevi.

.

WILMAR PHILlPPI

".JUIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DLREITO DA COMARCA DE SÃO·JOSÉ·- S.C.
PODER JUDICIÁRIO

EDITAL DE PRAÇA
E rNTIMAçÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 17,00 horas, por valor
superior ao saldo devedor que é de Cr$ 15.356,72.

I

LOCAL. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnoldo Souza; s/n>, nesta cidade e

Comarca.
BENS. urna unidade residencial. e seu respec

tivo terreno, com a área de 159,75 metros quadra
dos, sito à quadra "B", lote nO "24", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROC�SSO. Exeçução n? 1.422(75, movido
por PROVINÇIA CREDITO IMOBILlARIO S/A.,
'contra ANTONIO AUGUSTO GALEGO E SIM. EDI'
OLIVEIRA GALEGO.

fica(m) o(s) executado(s) ANTONIO AUGUSTO
GALEGO E· SIM. EDI OLIVEIRA GALEGO inti
mado(s) da praça acima referida, por se encon

trar(em) em lugar [ncerto e não sabido.
Dado e passado nesta cidade e Comarca de Sáo

José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do an o de mil novecentos e setenta e'
seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão' designado o fiz
datilografar, conferi e subscrevi.

WI LMAFLPHILlPPI
JUlIZ DE DIREITO

ESTADO DE SANTA CAtARINA
Juízo DE DIREITO DA COI\I)ARCA DE SÃO JOSÉ - S.C.
PODER JUDICIÁ.RIO

.. i EDITAL_DE PRAÇA
-E INTIMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 28 do mês de

junho do ano em curso às 16,00 horas, por valor
superior aOI saldo devedor que é de Cr$ 18.462,84.

.
LOCAl�. Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,

. !:li'to à Praça Arnoldo Souza, s/n", nesta cidade e
I

Comarca. ,

BENS. uma unidade residencial. e seu respec
tivo terreno, com a área de 348,00 metros quadra
dos, sito à quadra "N", lote nO "285", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co-

. .)
.

marca. .

PROCESSO. Execuçãq nO 1.474/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILlÁRIOo S/A.,
contra LUIZ CAETANO LEITE.

Fica(m) o(s) executado(s) LUIZ CAETANO
LEITE intimado(s) da praça acima referida;,'Por se
encontrar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estada de Santa Catarina, aos vinte dias' do
mês de maio' do ano de mil novecentos e setenta e

seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão desiqnado o fiz

datilografar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE. DIREITO

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - s.c.
PODER JUDICIÁRIO

EDUAL DE PRAÇA
E INTIMAÇÃO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 22 do mês de

junhÓ do ano em ourso às 15,00 horas, por valor
superior ao salda devedor que é de Cr$ 17.024,65.

. LOCAL, Edifício do Forum Dr. Mário Rocha,
sito à Praça Arnaldo Souza, e/n>, nesta cidadee
Comarca.

BENS. uma unidade residencial e seu respec
tive terreno, com a área de 234,00 metros quadra
dos, sito à quadra "Mo", lote nO "268", no Núcleo
Habitacional PROCASA, em Barreiros, nesta Co
marca.

PROCESSO. Execução n? 1.560/75, movido

por PRovíNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A.,
contra SAUL OLIVEIRA.

. ,

Frca,(m) o(s) executado(s) SAUL OLIVEIRA inti
madots) da praça acima referida,. por se encon
trar(em) em lugar incerto e não sabido.

Dado e passado nesta cidade e Comarca de-São
José, Estado .de Santa Catarina: aos vinte dias do
mês -de maio do ano de mil.novecentos e setenta ({
seis. Eu, Wilson 'Jensen, Escrivão designado) "fi'i
datilo'grafar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPPI
JUIZ DE. DIREITO

RESTAURANtE
CORUJÃO LAGOA

o melhor restaurante das praias do Sul

APRESENTA:
- Ataide, o se restei ro jovem,

- Corujão Trio, com o cantor Flavinho

OFERECE:
Variado Cardápio

especializados em frutos' do mar.

Passe horas agradáveis nó mais li ndo
recanto do Brasil.

Lagoa da Conceição - em frente ao Posto.

CONVÊNIO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

SECRETARIA DA AGRICULTURA

E ABASTECIMENTO

CLAVESC

SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO
DE PRODUTOS

DE ORIGEM VEGETAL

DE SANTA CATARINA

Este SERViÇO DE CLASSIFICAÇ'ÃO, torna público, que
por motivo de forçamaior e contrário ao seu interesse. fica
.adiada para o dia 4 de junho próximo, as propostas para
fornecimento de EGUIPAMENTOS DE CLASSI FI'CAÇÃO,
TOMADA DE PREÇOS No. 001/76 - AVISO - publicado
neste jornal nos dias 08,09 e 11 do corrente mês.

Florianópolis, 25 de maio de 1976
Engo, Agro. INGO JORDAN

Executor
.

ESTADO DE SANTA CATARINA
Juízo DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ - S.C,
PODER JUDICIÁRIO

,
EDITAL _DE PRAÇA

E INTlMAÇAO (EXTRATO)

Venda em única praça, no dia 29 do. mês de

junho do ano em curso às 10,00 horas, por· valor

superior ao.saldo devedor que é de Cr$ 19.988,33.
LOCAL. Editíêio�o Forum Dr.. Mário Rocha,

sito à Praça Arnaldo Souza, s/n", nesta cidade e

Comarca.,
.. "

, BENS. uma unidãâe residencial e' seu respec
tivo terreno, com a área de 232,00 metros quadra
dos, sito à iquadra·�'Q':, lote riO "295", no Núcleo.
Habitacional- PR,OCJ\M, em Barr�iros, n��� Co
marca.

PROC.l:j:SSO..Execuçáo nO 1.548/75,' movido
por PROVrNCIA ,:CREPITO IMOBILlARIO. S/A.,
contra OLlMPIO SANT'ANA E SIM. ORLANDINA
SANT'ANA. ,

Ficatm) o(s) executado(s) OLlMPIO SANT'ANA
E SIM. ORLANDINA SANT'ANA intimado(s) da praça
acima referida, por se encontrar(em) em Iuqar in-
certo e não sabido. _

Dado e passado nesta cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte dias do
mês de maio do ano de mil novecentos e setenta e

·

.seis. Eu, Wilson Jensen, Escrivão designado o fiz

datiloqratar, conferi e subscrevi.

WILMAR PHILlPP,I
JUIZ DE DIREITO

Ftorianópolls, em 24 de maio de 1976.
Engo. Tel mo Fernando Mattar de Souza

DI RETOR/D�E

f"",
-

. CONSTRUTORA EL�� JMOBIUÃRIA
'.�-=--:.�����,� BERCATON LTOA.

I I

R'Ja: CeI. Pedro Demoro, no. 1825
Estreito - Florianópolis - se
CREA 4918 - CRCl41

Fones: 44-2966 - 44-03P8

CONSTRUÇÃO FINANCIADA- RESIDÊNCIAS
'OFEREéEMGS UMA NOVA opçÃO. CONSTRUfMOS A
SUA .RESIDÊNCIA DE ALVENARIA TOTALMENTE FI
·.NANCIADA. MATERI�L' DE PRIMEIRA QUALIDADE -

. T�CNICA APRIM08ADA." .

_

VENHA VISITAR NOSSAS CASAS E;M CONSTRUÇÃO.._.
. �ERCATON - SEGURANÇA EM IMÓVEIS

ESTADO DE SANTACATARINA
.

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE

EDI FICAÇÕES
'

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS
,
No. 08176-DAE
AVISO

O Departamento Autônomo de Edificações torna público,
para conheclmen to dos interessados, que se acha aberto 'o

Edital de Tomada de Preços no. 08/76- DAE, para Serviços
de Terraplenagem, para preparo do terreno destinado à
CONSTRUÇÃO DO CONJUNTO DA PENITENCIÁRIA DE
CllRtTIBANOS a realizar-se no-dia 16 de junho de 1976, às
15:00 horas na Sede do DAE em Florian6polis.

.'

O Edital, bem como qualquer esélârecirnento, poderão ser
obtídos na Sede do Departamento Autônomo de Edificações,
no 1)0. andar do Edifrcio das Diretorias, à Rua Tenente Silvei
ra, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00
às 18:00 horas, na Secção de Documentecão para Licitações.

SECRETARIA DA AGRICULTURA E ABASTECIMENTO

TO,MADA DE PREÇOS N� 2/76

AVISO
A COMISSÃO DE LICITAÇÕES E COMPRAS DA SE

CRETARIA DA AGRICULTURA E ABASTECIMENTO,
torna público pára conhecimento dos interessados, que rece-

.
berá propostas de fi rmas habilitadas" nos termos do Decreto
GE 15.12.69/8.755, até as 13 horas do dia 7 de junho de

1976, para fornecimento de formicida para a Campanha de
Combate à Saúva. confo�me discriminação e de acordo com o

Edital no. 2/76.
O Edital, encontra-se afixado na Secretaria da Agricultura'

e Abastecimento, no Edifrcio das Secretarias, 40. andar, à rua

Tenente Silveira, no.l, Florianbpolis, onde serão prestados os

esclarecimentos necessários aos interessados e fornecida' uma
. cópia

Florianópolis, 21 de maio de 1976
IltonSimas

Chefe do Serviço de Material

.
VENDEMOS

RESIDÊNCIA TOTALMENTE FINANCIADA
Vendemos ótima residência de alvenaria to_talmente
financiada, com 101.00 'm2 de área construi da, contendo ::.

quartos, sal a. copa, cozi nha, BWt, garagem e área de servtcos,
. .'

Cr$ 260.000,00.' "

CASA DE ALVENARIA - 131;OOm2
Vendemos excel ente residência de alvenaria em terreno com

360,00m2._contendo 3 .quartos, sala, copa, cozinha, BWC,
área de serviços, dep. .cofnpteta empregada, e garagem .

Cr$ 370.000,OOcom entrada e saldo financiado.

CQOtJEIROS - RESIQÊNCIA
COM· '157�00 m2 -,

· Vendemos ótima residência, fase final de acabamento, gara
.gem para 2 carros, contendo living, copa, cozinha, BWCs,
dep, cornpl eta de empreqada, lavanderia � chu rrasqueíra,
Cr$ 520.000,00. Aceitamos terrenos como parte de paga:
mente,

E[). KASTELLORIZON - CENTRO
Vendemos fino apartamento com 150,00 m2, coni:endo ,3
quartos,_2 BWCs, living, cepa, cozi nha, dep. empregada, gaa
geme' área de serviço.. Cr$ 470,000.00.

ALUGAMOS
- Ampla sala com 180,00m2 - ótima para comércio,
escrit6rio, repartição, etc. - Rua Heitor Blunn -

Cr$ 6;000,00 ,

- Excelente apartamento no Estreito - 2 quartos', living,
copa, cozinha, BWCs, dep. completa empregada, área serviço,
garagem - Cr$ 2800,00 - Com telefone. Acabamento luxo.
- Sala comercial, Rua Leoberto Leal - ,Barreiros - 60,00
,m2� Excelente ponto e n'egbcio. Cr$ 2.000,00.
- Apartamento Estreito - Grande Cr$ 3.500,00

·VENDEMOS·
- Apto. no 10. andar do Ed. Bianca - Centro - 3 quartos,
sala de estar e jantar, cozi nhá.' dep, completa de emprsqada .

BWC c/banheiro, garagem, todo carpetado. Cr$ 420.000;00.
Rua Rafael Bandeira - Apto. com 3 quartos, sala, cozinha,
BWC social, área de serviço, acarpetado. Parte de éntrada e

saldo financiado.
'

- Ótima Residência em Coqueiros· comS quartos, cozinha,
copa, BWC, dependência completa de empregada, sala ampla,
·garagem e telefone. Cr$ 450.000,00.
-

.
Casa à R. Major COsta - Boa conservsção, Cr$

aoo.ooo,OO,
'

- Coquei ros - Apto. com 214,54m2, - 4 quartos, 4 BWC,
sala de estar social, copa, cozi nha, dep, completa se emprega-
da, garagem. Cr$ 630.000,00 à combihar. .

.- Coqueiros - Apto. com 2 quartos, 113m2. por C�$
. 335.000,00. Entrada facilitada.

.,
.

- Apto. Ed. Velascjues - Prox. ao Colégio Sagrado Coraç ão de
Jesus - 3 quartos, todo ecarpetado, entrega imediata. Cr$
475.000,00.
- Trindade - Jardim Sul Brasil - Casa de 278m2, cl5 quar
tOS, (2.suite), BWC, sala de estar e jantar, lavabo, escritório,
cozinha-copa, quarta de empregada com WC, sala de estudo,
garagem. chur resquelra, depósito � telefone. Cr$ 830.000,00.
-:- Estreito - Casa à Rua Aracy Vaz Callado com 3 quartos,
sala, "c op a-coz.nha, BWC, a. serviço e garagem. Cr$
350.000,00.

. .

- Capoeiras - Casa de 104m2, com 4 quartos, sala de estar e
jantar, cozi nha, BWC e garagem. Cr$ 250.00,0,00,

IMOBILlARIA
, PREDIBENS LTOA

Av. Rio Branco,J04- CRECI 25
PREDIBENS- Fones: 22-6099�22-2804-22-6756
1O,,'r�,'r,IJ�r.l. ú'n�lrulm.: im,'biliari:j

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
PROGRAMA DE EXPANSÃO E MELHORIA DO ENSINO - PREMEN
CONCORRÊNCIA No.'01/76 - PREMEN

AVISO·
'. I

1,-;- O Programa de Expansã'o:e Melhoria.do Ensihq - PREMEN -, Órgão do Ministério da·

Educação e Cultura, instituldo pelo Decreto no. 10.007, de 26 de janeiro de 1972, com Sede à

Avenida Pasteur, no. 368, na cidade 'do Rio de Janeiro, Estado do Rio de Janeiro, através do

Convênio estabelecido com o Departamento Autônomo' de Edifica;,ões do Estado de Santa

Catarina, para.pres teção de serviço, torna público. que fica adiada para o dia 31 de maio de
·

1976, na mesma hora e local, o recebimento pela Comissão de Liciteçâo do "(JAE, das propostas'
para conclusão do prédio,'destinado ao Centro Interescolar do 20. Grau, da cidade de BIl!me
nau, a que se refere a'.Concorrência no. 01/76 - PREMEN ..

Comunica, tâmbém, que decidiu ex.cluir do Edital, as eXigências constantes do item 7.1.3.2
- Certidão Negativa do Ju (zo Privativo da Fazenda Municipal.

Departamento Autônomo áe EdifÍcações, em Florian6polis, em 21 de maio de 1976.
'!) ��" uEngo. Telmo Fernando Matté![ de S,ouza

DI RETOR/DAE

.

I'

,
CURSO ,OE

PROGRAMAÇAO. DE COMPUTADORES
.

.
� PIIP' .

Entre para uma das profissões mais rendosas do momento'
I PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES ELETRÔNICOS:

. A "SERVODATA" fheoferece esta oportunidade, Com
tranqu ilidade de quem .trabalha na área de Processamentod:'
Dados há vários anos e hoje é representante da S/A PHILlPS
DO BRASI L - DIV ISÃO ELECTROLÓGICA.
I N(CIO: 2/06/76 - Inscrições e informações em nosso escri
tório: Rua Fel ipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho - 50. andar
- Sala 510 - Florianópolis - SC.

.

�5>--SERVODAtA' .

<� PROCESSAM.ENTO., DE DA()OS LlMt1'ADA.

ALUGA
creci: 182

CENTRO·
Apto.' Ed, Velaskes - com 3 dorml tôrios, living, BWC
social, dep, empregada, área de serviço, garagem.
Apto. Ed, Portinari - com :3 quartos, dep. empregada,'
garagem, carpet, ar condicionado, gás central.
Apto. Ed. Trabalhador Catarinense - com 3 dormitbrios
área de serviço,

. .

.

'

COQUEIROS
Ed. Itamaracá - com 2 quartos, área de serviço, garagem
coletiva ..

TRINDADE
Ed. Vdlage - aptos. com e sem telefone com 3 quartos,

,

área de serviço, dep, emoregada, garagem.

LAGOA DA CONCEiÇÃO'
Casa de Madeira - com 2 dormit6rios, sala, copa-cozinha,
banhei roo
Av. Mauro Ramos - 6tima casa para ponto comercial
cornestaci onernento para 10 veículos.
TelefO fie com prefixo 44 ou 22 - rápida instalação.

.

...._IFONE:22-395SI_... :;

INCENTIVO FISCAL

,LEI 6.2'97/75
I nteressa a. empresários, Administradores e

Contadores � Aloisio Bernhoeft Consultores e

A.B.T.D. - Associação Brasileira' de Treina

mento e Desenvolvimento promovem palestra

de esclarecimento sobre a Lei. 6.297/75, que,

cria incentivos fiscais para formação de mão-
,

.

-de-obra nas empresas. Número limitado de

vagas. Inscrições e informações até '0 dia

.02/06/76. Na rua Itupava, 374, ou pelo fone

24-6616, no horário comercial.

Indústria de Plásticos S.A.

ADMITE EM BIGUAÇO
EXTRUSOR.

EXIGE:

· Conhecimentos de Extn,lsora REIFENHAUSER
· Experiência comprovada de 2 (dois) anos
OFERECE:
'. Salários compensadores ao nível das melhores Indústrias do ramo.

· Ótimo ambiente de trabalho.
· Seguro de vida em grupo.
· Refeitório.
· Excelente oportunidade de progresso profissional.

Os interessados deverão comparecer ao Escritório Central, à Rodovia BR-101,
Km � 95 -:- Biguaçu, em horário comercial, ditiQindo-se ao Setor de Pessoal.


